Общая редакция: Задружная Татьяна Павловна директор МБУ ДО «Центр Орбита»

Авторы: Даленко Е.Н., Никонкова Н.В.,Кириленко О.А., Зверева В.А., Иваницкая О.И., Семина О.И.

Технический редактор: Даленко Е.Н.

# Оглавление

[Введение 4](#_Toc17633255)

[1.2. Режим работы Учреждения 6](#_Toc17633256)

[1.3. Количество учащихся 7](#_Toc17633257)

[1.4. Структура управления 11](#_Toc17633258)

[2. Особенности образовательного процесса 12](#_Toc17633259)

[2.1. Наименование и характеристика дополнительных общеобразовательных программ в 2018-19 учебном году 13](#_Toc17633260)

[2.2. Инновационные образовательные технологии 25](#_Toc17633261)

[2.3. Психолого – педагогическое сопровождение учащихся 26](#_Toc17633262)

[2.4. Оценка качества освоения дополнительных общеобразовательных программ 29](#_Toc17633263)

[3. Условия осуществления образовательного процесса 30](#_Toc17633264)

[3.1. Информационно- методические ресурсы и материально- техническая база 31](#_Toc17633265)

[3.2. Обеспеченность педагогическими кадрами и обслуживающим персоналом 32](#_Toc17633273)

[3.3. Соблюдение норм охраны труда и техники безопасности 33](#_Toc17633274)

[4. Достижения МБУ ДО «Центр Орбита» 36](#_Toc17633275)

[4.1. Участие учащихся в культурно-массовых мероприятиях 36](#_Toc17633276)

[4.2. Участие педагогов в выставках, концертах, фестивалях, конкурсах 58](#_Toc17633277)

[4.3. Участие в деятельности жюри профессиональных конкурсов 63](#_Toc17633278)

[4.4. Организация деятельности обучающихся в социально- ориентированных проектах, социально- значимых акциях 65](#_Toc17633279)

[4.5. Профессиональные награды и премии 67](#_Toc17633280)

[5. Кадровый потенциал 67](#_Toc17633281)

[6. Организация методической работы 69](#_Toc17633282)

[7. Участие в деятельности постоянно действующих семинаров педагогических советов, методических объединений 75](#_Toc17633283)

[7.1. Экспериментальная работа коллектива 75](#_Toc17633284)

[7.2. Публичное представление педагогического опыта на сайте 79](#_Toc17633285)

[7.3. Проведение открытых уроков, мастер- классов 81](#_Toc17633286)

[7.4. Профессиональное развитие педагогов 83](#_Toc17633287)

[8. Социальная активность и внешние связи МБУ ДО «Центр Орбита» 85](#_Toc17633288)

[8.1. Культурно- массовые мероприятия 85](#_Toc17633289)

[8.2. Пресс-клуб 99](#_Toc17633290)

[8.3. Ваимодействие с другими учреждениями и организациями 102](#_Toc17633291)

[9. Заключение. Перспективы развития 104](#_Toc17633292)

# Введение

**Муниципальное бюджетное  учреждение дополнительного образования городского округа Королёв Московской области «Центр Орбита» (далее Учреждение) работает в системе дополнительного образования детей в городском округе**  **Королев Московской области с 01 сентября 1979 года.**

**Учреждение**  **было открыто как Дом пионеров №2 01.09.1979 г., а с 01.09.1991 г. работает как** **образовательное учреждение дополнительного образования детей - Центр внешкольной работы.** **09.06.2015 года произошла реорганизация путём присоединения к Центру Муниципального образовательного учреждения дополнительного образования** **детей «Школа искусств»**  **(постановление №385-ПА от 09 июня 2015 года Администрации городского округа Королёв Московской области.**

28.09.2015 года Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования детей «Центр внешкольной работы» переименовано в Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования городского округа Королёв Московской области «Орбита» (постановление Администрации городского округа Королёв Московской области от 16.09.2015 года № 820-ПА).

05.09.2016г. учреждение переименовано в Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования городского округа Королёв Московской области «Центр Орбита» (постановление Администрации городского округа Королёв Московской области от 05.09.2016 года № 1276-ПА).

1. **Общая характеристика Учреждения**

**Полное Наименование Учреждения:** Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования городского округа Королёв Московской области «Центр Орбита».

Сокращённое наименование Учреждения: МБУ ДО «Центр Орбита».

**Учредитель:** муниципальное образование «Городской округ Королёв Московской области» в лице Администрации городского округа Королёв Московской области .

**Лицензия:** серия 50 Л 01 №0008532 регистрационный номер 76652 от 15.10.2016г.

**Устав Учреждения**  утверждён Постановлением Администрации городского округа Королёв Московской области № 1276-ПА от 056.09.2016 г., зарегистрирован в Межрайонной инспекции Федеральной налоговой службы № 2 по Московской области 13.09.2016 г. ОГРН 1025002036366, ГРН 2165018106647

Место нахождения Учреждения: Россия, Московская область, город Королёв, улица Исаева, дом 2/30.

Образовательная деятельность осуществляется Учреждением по следующим адресам:

Россия, Московская область, город Королёв, улица Исаева, дом 2/30;

Россия, Московская область, город Королёв, проспект Королёва, дом 14б.

Учреждение вправе также осуществлять свою деятельность в помещениях иных образовательных учреждений на основании заключенных договоров аренды или иных законных основаниях.

**Фактический адрес:**

|  |
| --- |
| 141070 Россия, Московская область, г. Королёв, ул.Исаева д.2/30  141077 Россия, Московская область, г. Королёв, проспект Королева, д. 14б |
| 141060 Россия, Московская область, г. Королёв, ул. Школьная, д.19 |
| 141067 Россия, Московская область, г. Королёв, ул. Комитетский лес, д.14 |
| 141075 Россия, Московская область, г. Королёв, пр-т.Космонавтов д.5а |
| 141071 Россия, Московская область, г. Королёв, ул.Комсомольская, д.12 |
| 141075 Россия, Московская область, г. Королёв, Кооперативный проезд, д.1 |
| 141069 Россия, Московская область, г. Королёв, мкр. Первомайский, ул. Советская, д.5 |
| 141078 Россия, Московская область, г. Королёв, ул. Сакко и Ванцетти д.12а |

**Телефон:** 8 (495)511-45-14; 8 (495)511-40-43; 8 (495)512-34-46

**Сайт:** [**https://www.mbudo-orbita.ru**](https://www.mbudo-orbita.ru)

**Е – mail:** mboudod\_cvr@mail.ru

Учреждение является образовательным учреждением, реализующим дополнительные общеобразовательные (общеразвивающие) программы, разработанные и утверждённые Учреждением.

В Учреждении осуществляется психолого–педагогическое сопровождение образовательного процесса.

Учреждение является образовательным учреждением, реализующим дополнительные образовательные программы, с приоритетным осуществлением следующих направленностей:

* художественная;
* физкультурно-спортивная;
* техническая;
* социально-педагогическая.

Целями деятельности Учреждения являются:

* реализация предусмотренных законодательством Российской Федерации полномочий органов местного самоуправления по предоставлению услуг в сфере дополнительного образования;
* формирование и развитие творческих способностей учащихся;
* удовлетворение индивидуальных потребностей учащихся в интеллектуальном, художественно-эстетическом, нравственном и интеллектуальном развитии, а также в занятиях физической культурой и спортом;
* формирование культуры здорового и безопасного образа жизни, укрепление здоровья учащихся;
* обеспечение духовно-нравственного, гражданско-патриотического, военно-патриотического, трудового воспитания учащихся;
* выявление, развитие и поддержка талантливых учащихся, а также лиц, проявивших выдающиеся способности;
* профессиональная ориентация учащихся;
* создание и обеспечение необходимых условий для личностного развития, укрепление здоровья, профессионального самоопределения и творческого труда учащихся;
* социализация и адаптация учащихся к жизни в обществе;
* формирование общей культуры учащихся;
* удовлетворение иных образовательных потребностей и интересов учащихся, не противоречащих законодательству Российской Федерации.
  1. **Состав администрации**

Директор:  [Задружная Татьяна Павловна](http://art-school-korolev.ru/%d0%bf%d0%b5%d0%b4%d0%b0%d0%b3%d0%be%d0%b3%d0%b8/%d0%b7%d0%b0%d0%b4%d1%80%d1%83%d0%b6%d0%bd%d0%b0%d1%8f-%d1%82%d0%b0%d1%82%d1%8c%d1%8f%d0%bd%d0%b0-%d0%bf%d0%b0%d0%b2%d0%bb%d0%be%d0%b2%d0%bd%d0%b0/" \t "_top" \o "Задружная Татьяна Павловна, Директор, педагог дополнительного образования)

Заместители директора:

Даленко Елена Николаевна - по учебно - воспитательной работе

Никонкова Наталия Владимировна- по учебно - воспитательной работе

Кириленко Ольга Александровна - по безопасности

Зверева Валентина Александровна - по административно - хозяйственной части

Руководители структурных подразделений:

Иваницкая Ольга Ивановна

Семина Ольга Ивановна

## Режим работы Учреждения

Учреждение реализует образовательные программы в течение всего календарного года, включая каникулярное время.

Учебный год в Учреждении начинается, как правило, 1 сентября.

Учреждение работает ежедневно, начало занятий - 8 часов 00 минут; окончание занятий - 20 часов 00 минут.Для обучающихся в возрасте от 16 до 18 лет окончание занятий возможно в 21 час 00 минут.

Учебная нагрузка и режим занятий учащихся определяются в соответствии с санитарно-гигиеническими требованиями.

Расписание занятий составляется для создания наиболее благоприятного режима труда, обучения и отдыха учащихся по представлению педагогов с учетом пожеланий учащихся, родителей (законных представителей) несовершеннолетних учащихся и возрастных особенностей учащихся.

Расписание занятий утверждается директором Учреждения.

Каникулярное время наряду с занятиями используется для проведения массовых мероприятий, экскурсий, а также Учреждение может открывать в установленном порядке лагеря и туристические базы, создавать различные объединения с постоянным и (или) переменным составами учащихся в лагерях (загородных или с дневным пребыванием), на своей базе, по месту жительства учащихся, а также на договорной основе, на базе иных учреждений.

В летний период педагоги Учреждения проводят занятия на летних оздоровительных площадках на базе учебных заведений с дневным пребыванием. В июне проходит пленэр для учащихся изостудии.

## Количество учащихся

МБУ ДО «Центр Орбита» предоставляет дополнительное образование детям и подросткам в возрасте от 6 до 18 лет на бюджетной основе. Учащиеся с 2 до 6 лет обучаются на внебюджетной основе. В Учреждении занимается 1942 учащихся (физических лиц)**.** Из них:

* учащихся до 5 лет - 39 человек;
* учащихся 5-9 лет - 1050 человек;
* учащихся 9-14 лет - 731 человек;
* учащихся 15-18 - 122 человека.

Возрастной состав учащихся представлен на рисунке 1.

Рисунок 1

В МБУ ДО «Центр Орбита» занимается 764 мальчиков и 1178 девочек, что составляет 39% и 61 % соответственно (Рисунок 2).

Рисунок 2

Распределение учащихся по направленностям представлено в таблице1, и на рисунке 3, некоторые учащиеся занимаются в 2 и более объединениях одновременно.

Таблица 1

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Направленности** | **Количество учащихся** |
|  | Художественная | 1679 |
|  | Физкультурно-спортивная | 509 |
|  | Социально-педагогическая | 610 |
|  | Техническая | 153 |
| **Всего** | | **3039** |

Рисунок 3

Количество групп в каждой направленности представлено в таблице 2 и рисунке 4.

Таблица 2

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Направленности** | **Количество групп** |
|  | Художественная | 135 |
|  | Физкультурно-спортивная | 43 |
|  | Социально-педагогическая | 56 |
|  | Техническая | 19 |
| **Всего** | | **253** |

Рисунок 4

МБУ ДО «Центр Орбита» с целью наибольшего охвата детей осуществляет свою деятельность на нескольких площадках городского округа Королёв (Рисунок 5).

Ввиду того, что педагоги Учреждения помимо двух основных зданий работают в 4 общеобразовательных школах и 5 гимназиях, его посещают дети, проживающие в различных микрорайонах: Первомайский, Болшево, Текстильщик и центральной части города.

Рисунок 5

## Структура управления

Управление Учреждением осуществляется в соответствии с законодательством Российской Федерации, нормативно- правовыми актами Московской области. Комитетом образования городского округа Королёв и Уставом Учреждения . Структура управления представлена на рисунке 6.

**Учебно- вспомогательный и обслуживающий персонал**

**Общее собрание трудового коллектива**

**Педагогический Совет**

**Директор Учреждения**

**Заместители директора**

**Руководители структурных подразделений**

**Педагоги**

**Управляющий Совет**

**Учащиеся**

**Родители (законные представители) учащихся**

Рисунок 6

# Особенности образовательного процесса

Учреждение в своей деятельности руководствуется Конституцией Российской Федерации, Гражданским кодексом Российской Федерации, Бюджетным кодексом Российской Федерации, Трудовым кодексом Российской Федерации, Федеральными законами «Об образовании в Российской Федерации», «О защите прав потребителя», приказом Министерства просвещения Российской Федерации от 29 ноября 2019 года №196 «Об утверждении порядка организации и осуществления образовательной деятельности по дополнительным общеобразовательным программам», Законом Московской области «Об образовании», иными нормативными правовыми актами Российской Федерации и Московской области, содержащими нормы, регулирующие отношения в сфере образования, решениями органов местного самоуправления городского округа Королёв Московской области, принятыми в пределах их компетенции, нормативными и иными правовыми актами Учредителя (органа, осуществляющего функции и полномочия Учредителя) и Уставом Учреждения.

Организация образовательного процесса в Учреждении осуществляется в соответствии с учебным планом, образовательными программами и расписаниями занятий, утвержденными Директором.

## Наименование и характеристика дополнительных общеобразовательных программ в 2018-19 учебном году

Учреждение осуществляет образовательную деятельность по дополнительным общеобразовательным (общеразвивающим) программам, разработанным педагогами и утвержденным директором.

Педагогами Учреждения разработано 113 дополнительных общеразвивающих программы , к каждой из них дидактические материалы: конспекты занятий, наглядные и раздаточные пособия, нотный и музыкальный материал, сценарии пр.

Перечень программ, по которым осуществлялась деятельность в рамках бюджетного финансирования, их профиль, направленность, вид деятельности и возраст учащихся представлены в Таблице 3.

Таблица 3

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Ф.И.О.** | **Название программы** | **Направленность** | | **Уровень** | **Срок реализации** |
|  | Дерюгина Светлана Викторовна | Золотая рыбка | Художественная | | Продвинутый | 1 год |
| Базовый | 3 года |
| Стартовый | 1 год |
| Дуэтное пение | Художественная | | Базовый | 3 года |
|  | Козина Ольга Сергеевна  Алферова Елена Дмитриевна | КЭСТ «Нон-стоп» | Физкультурно-спортивная | | Стартовый | 1 год |
| Базовый | 3 года |
| Продвинутый | 1 год |
|  | Козина Ольга Сергеевна | По физической подготовке для детей с ОВЗ | Физкультурно-спортивная | | Сартовый | 1 год |
|  | Кулаковская Надежда Анатольевна | Волшебная палитра | Художественная | | Стартовый | 1 год |
| Волшебная палитра | Художественная | | Базовый | 2 года |
|  | Ситдикова Юлия Петровна | Скрипичные ключики:сольфеджио | Художественная | | Базовый | 2 года |
| Скрипичные ключики:сольфеджио | Художественная | | Стартовый | 1 год |
| Вокальный ансамбль Сюрприз | Художественная | | Базовый | 3 года |
|  | Буныч Татьяна Николаевна | Ритмика | Художественная | | Базовый | 2 года |
| Фитнес - аэробика | Художественная | | Базовый | 3 года |
|  | Лапенкова Ирина Викторовна | Мир музыки | Художественная | | Базовый | 3 года |
|  | Инюшкина Нина Николаевна | Обучение детей основам хореографии | Художественная | | Базовый | 4года |
|  | Цветкова Марина Константиновна | Автоконструктор | Техническая | | Стартовый | 1 год |
| Учимся играя | Социально- педагогическая | | Стартовый | 1 год |
| По дороге к пятёрке | Социально- педагогическая | | Стартовый | 1 год |
| Развивающие игры | Социально- педагогическая | | Стартовый | 1 год |
|  | Николаева Юлия Викторовна | Хореография | Художественная | | Продвинутый | 3 года |
| Хореография | Художественная | | Базовый | 3 года |
| Хореография | Художественная | | Стартовый | 1 год |
|  | Синеглазова Марина Олеговна | Палитра | Художественная | | Стартовый | 1 год |
| Палитра | Художественная | | Базовый | 2 года |
| Изобразительное искусство | Художественная | | Стартовый | 1 год |
|  | Малитова Ольга Сергеевна | Хореография | Художественная | | Стартовый | 1 год |
| Хореография: Учите детей танцевать | Художественная | | Стартовый | 1 год |
| Хореография: Я танцую | Художественная | | Стартовый | 1 год |
|  | Ширкина Марина Германовна | Фантазёры | Художественная | | Стартовый | 1 год |
| Художественная | | Базовый | 3 года |
|  | Григорьева Анна Юрьевна | Ручной труд | Художественная | | Стартовый | 1 год |
| Цыетное детство | Художественная | | Базовый | 3 года |
|  | Лунченкова Юлия Станиславовна | Волшебное бисероплетение | Художественная | | Стартовый | 1 год |
| Узорное плетение из бисера | Художественная | | Стартовый | 1 год |
| Начальное техническое моделирование | Техническая | | Стартовый | 1 год |
|  | Агапова Татьяна Викторовна | Конструирование из бумаги | Техническая | | Стартовый | 1 год |
| Конструирование из бумаги | Техническая | | Базовый | 3 года |
|  | Зверева Валентина Александровна | Бисероплетение | Художественная | | Стартовый | 1 год |
| Умелые ручки (ОВЗ) | Социально- педагогическая | | Стартовый | 1 год |
|  | Кокарева Вероника Викторовна | Вокал | Художественная | | Стартовый | 1 год |
|  | Черкез Марина Владимировна | Звонкие голоса | Художественная | | Стартовый | 1 год |
| Звонкие голоса | Художественная | | Базовый | 3года |
| Звонкие голоса | Художественная | | Продвинутый | 2года |
|  | Чернышов Виктор Анатольевич | Гитара | Художественная | | Базовый | 3 года |
| Ансамбль гитар | Художественная | | Базовый | 3 года |
|  | Костикова Надежда Николаевна | Программа «Вокал» (см. Кокарева В.В.) | | | | |
|  | Шарапова Анна Владимировна | Инструментальный ансамбль (фортепиано) | | Художественная | Базовый | 2 года |
| Музыкальная шкатулка | | Художественная | Базовый | 3 года |
|  | Шарапова Анна Владимировна  Волосатова Инна Сергеевна  Закарян Мушег Ананикович | Мы вместе | | Художественная | Базовый | 2 года |
|  | Зеленцова Юлия Анатольевна | Музыкальный калейдоскоп | | Художественная | Стартовый | 1 год |
| Музыкальный калейдоскоп | | Художественная | Базовый | 3 года |
|  | Тараканова Людмила Ивановна | Умелые ручки | | Художественная | Стартовый | 1 год |
| Умелые ручки (для детей с ОВЗ) | | Социально - педагогическая | Стартовый | 1 год |
|  | Краснова Ирина Евгеньевна | Радуга звуков | | Художественная | Базовый | 4 года |
| С песенкой по лесенке | | Художественная | Базовый | 3 года |
|  | Дмитриева Елена Анатольевна | Театральные ступеньки | | Художественная | Базовый | 3 года |
| Театральные ступеньки | | Художественная | Продвинутый | 3 года |
|  | Дмитриева Елена Анатольевна  Ситдикова Юлия Петровна | Театр песни «Шанс» | | Художественная | Базовый | 3 года |
|  | Кулакова Надежда Леонидовна | Пресс-центр | | Социально- педагогическая | Стартовый | 1 год |
| Пресс-центр | | Социально- педагогическая | Базовый | 5 лет |
| Пресс-центр | | Социально- педагогическая | Продвинутый | 3 года |
|  | Шурыгин Илья Михайлович | Рукопашный бой | | Физкультурно- спортивная | Стартовый | 1 год |
| Рукопашный бой | | Физкультурно- спортивная | Базовый | 3 года |
| Рукопашный бой | | Физкультурно- спортивная | Продвинутый | 1 год |
|  | Осадчая Инна Евгеньевна | Классическая акварель | | Художественная | Базовый | 3 года |
| Мир в котором мы живём | | Художественная | Базовый | 3 года |
| Мир в котором мы живём (ОВЗ) | | Социально- педагогическая | Стартовый | 1 год |
|  | Каримова Маргарита Борисовна | Утро художника | | Художественная | Стартовый | 1 год |
| Тропинка в искусство | | Художественная | Стартовый | 1 год |
|  | Гончарова Елена Викторовна | Литературное чтение на английском языке | | Социально- педагогическая | Стартовый | 1 год |
| Страноведение | | Социально- педагогическая | Базовый | 3 года |
| Английский язык с капитаном Джеком | | Социально- педагогическая | Стартовый | 1 год |
|  | Егорова Екатерина Геннадьевна | Путешествие в английский | | Социально- педагогическая | Стартовый | 1 год |
| Социально- педагогическая | Базовый | 3 года |
| Английские приключения | | Социально- педагогическая | Стартовый | 1 год |
|  | Волосатова Инна Сергеевна | Фитнес-аэробика | | Физкультурно- спортивная | Базовый | 3 года |
| Хореография | | Художественная | Стартовый | 1 год |
| Фейерверк (хореография) | | Художественная | Базовый | 3 года |
|  | Малитова О.С.  Мальцева М.Г.  Закарян М.А.  Тараканова Л.И.  Кокарева В.В.  Костикова Н.Н. | Первые шаги | | Социально- педагогическая | Стартовый | 1 год |
|  | Шарапова А.В.  Буныч Т.Н.  Ширкина М.Г.  Агапова Т.В. | Разноцветные ступеньки | | Социально- педагогическая | Стартовый | 1 год |
|  | Закарян М.А. | Зеркало | | Художественная | Базовый | 2 года |
|  | Говорин Николай Алексеевич | Футбол | | Физкультурно-спортивная | Базовый(6-10 лет) | 3 года |
| Физкультурно-спортивная | Базовый(11-15 лет) | 3 года |
| ОФП | | Физкультурно-спортивная | Базовый | 3 года |

В Таблице 4 представлены программы, по которым деятельность велась из внебюджетного финансирования.

Таблица 4

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Ф.И.О.** | **Название программы** | **Направленность** | **Уровень** | **Срок реализации** |
|  | Дерюгина Светлана Викторовна | Поём вместе (сцена) | Художественная | Стартовый | 4 мес |
| Хоровое сольфеджио 2 | Художественная | Стартовый | 1 год |
| Хоровое сольфеджио 3 | Художественная | Стартовый | 1 год |
| Хоровое сольфеджио 5 | Художественная | Стартовый | 1 год |
|  | Козина Ольга Сергеевна | КЭСТ «Нон-стоп» азбука движения (3-16 лет) | Физкультурно-спортивная | Стартовый | 4 мес |
| КЭСТ «Нон-стоп» эстрадный танец (3-16 лет) | Физкультурно-спортивная | Стартовый | 5 мес |
|  | Кулаковская Надежда Анатольевна | Калейдоскоп красок | Художественная | Стартовый | 1 год |
|  | Ситдикова Юлия Петровна | На пути к мюзиклу | Художественная | Стартовый | 1 год |
| Малые формы | Художественная | Стартовый | 1 год |
|  | Лапенкова Ирина Викторовна  Зеленцова Юлия Анатольевна  Шарапова Анна Владимировна | Гармония | Художественная | Стартовый | 4 месяца |
|  | Цветкова Марина Константиновна | Подготовка к школе | Социально- педагогическая | Стартовый | 1 год |
| Ступенька к школе | Социально- педагогическая | Стартовый | 1 год |
|  | Николаева Юлия Викторовна | Растяжка (3-6 лет) | Физкультурно-спортивная | Стартовый | 4 мес |
| Растяжка (7-12 лет) | Физкультурно-спортивная | Стартовый | 4 мес |
| Стретчинг (3-6 лет) | Физкультурно-спортивная | Стартовый | 5 мес |
| Стретчинг (7-12 лет) | Физкультурно-спортивная | Стартовый | 5 мес |
|  | Григорьева Анна Юрьевна | Сувенир: декоративно- прикладное искусство | Художественная | Стартовый | 4 мес |
| Сувенир: подарки своими руками | Художественная | Стартовый | 5 мес |
| Рисовашки: декоративно- прикладное искусство | Художественная | Стартовый | 4 мес |
| Рисовашки: подарки своими руками | Художественная | Стартовый | 5 мес |
|  | Каримова Маргарита Борисовна | Я начинаю рисовать | Художественная | Стартовый | 4 мес |
| Творческое начало | Художественная | Стартовый | 4мес |
|  | Гончарова Елена Викторовна | Путь открыт | Социально- педагогическая | Стартовый | 4 месяца |
| Путь вперёд | Социально- педагогическая | Стартовый | 5 мес |
|  | Егорова Екатерина Геннадьевна | Английский язык для самых маленьких: учим слова | Социально- педагогическая | Стартовый | 4 мес |
| Английский язык для самых маленьких: начинаем говорить | Социально- педагогическая | Стартовый | 5 мес |
|  | Шурыгин Илья Михайлович | Рукопашный бой (4-6 лет) | Физкультурно- спортивная | Стартовый | 1 год |
| Рукопашный бой (8-12 лет) | Физкультурно- спортивная | Стартовый | 1 год |

Количество программ по направленностям и источнику финансирования представлено в таблице 5 и рисунках 7-8. Рисунок 7 даёт наглядное представление о распределении всех программ по направленностям, рисунок 8 - по источнику финансирования, рисунок 9 - и по направленностям и по источнику финансирования внутри каждой направленности, рисунок 10 - по источнику финансирования и распределению программ по направленностям в каждом виде финансирования .

Таблица 5

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Направленность программ** | **Кол-во программ** | | |
| **бюджет** | **внебюджет** | **всего** |
| Техническая | 4 | 0 | 4 |
| Художественная | 53 | 14 | 69 |
| Социально-педагогическая | 17 | 6 | 23 |
| Физкультурно-спортивная | 11 | 8 | 19 |
| **Всего:** | 85 | 28 | 113 |

Рисунок 7

Рисунок 8

Рисунок 9

Рисунок 10

Количество программ по уровням и источнику финансирования представлено в таблице 6 и рисунках 11 - 12. Рисунок 11 даёт наглядное представление о распределении всех программ по уровням, рисунок 12 – о распределении и по уровням и по источнику финансирования внутри каждого уровня, рисунок 13 - по источнику финансирования и распределению программ по уровням в каждом виде финансирования.

Таблица 6

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Уровень программ** | **Кол-во программ** | | |
| **бюджет** | **внебюджет** | **всего** |
| Стартовый | 40 | 28 | 68 |
| Базовый | 38 | 0 | 38 |
| Продвинутый | 7 | 0 | 7 |
| **Всего:** | 85 | 28 | 113 |

Рисунок 11

Рисунок 12

Рисунок 13

Учебные программы соответствуют федеральным и региональным нормативным требованиям, предъявляемым к программам дополнительного образования детей.

Все программы утверждены педагогическим советом и директором Учреждения, имеют методическое и дидактическое обеспечение.

В таблице 7 представлен перечень дидактических материалов к программам , разработанным педагогами в текущем учебном году.

Таблица 7

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **ФИО педагога** | **Наименование учебно-методических, дидактических материалов к занятиям, текущему и итоговому контролю** |
|  | Агапова Т.В. | Конспекты занятий |
|  | Алферова Е.Д. | Конспекты занятий, разработанных на базе программы КЭСТ «Нон-стоп» |
| Методическое пособие «Игровые упражнения», подборка разноуровневых заданий |
| Нетрадиционные родительские собрания, танцы с родителями |
|  | Буныч Т.Н. | Конспекты занятий |
|  | Говорин Н.А. | Технико-тактическая подготовка футболистов. |
|  | Григорьева А.Ю. | Диагностические материалы |
| Иллюстрации к темам |
| Наглядные материалы |
|  | Дерюгина С.В. | Конспекты занятий |
|  | Дмитриева Е.А. | Написание сценариев |
|  | Егорова Е.Г. | Грамматический материал, лексический материал, фонетические упражнения |
| Материалы для проведения тематических мероприятий |
|  | Закарян М.А. | Конспекты занятий |
|  | Зверева В.А. | Технологические карты, таблицы, схемы, вопросники, кроссворды, тесты. |
|  | Зеленцова Ю.А. | Подбор нотного репертуара для фортепианного ансамбля в 4 руки; песенного материала для солистов и хора. |
|  | Инюшкина Н.Н. | Подбор фотографий, иллюстраций, эскизов костюмов к балету «Дон Кихот»» |
| Подбор аудио, видео материалов, эскизов костюмов к балету «Баядерка» |
| Подбор аудио, видео материалов, эскизов костюмов к балету «Щелкунчик» |
| Подбор аудио, видео материалов, эскизов костюмов к балету «Конёк - Горбунок» |
|  | Каримова М.Б. | Конспекты занятий |
|  | Кокарева В.В. | Конспекты занятий |
|  | Козина О.С. | Конспекты уроков, разработанных на базе программы КЭСТ «Нон-стоп» |
| Методическое пособие «Игровые упражнения», подборка разноуровневых заданий |
| Нетрадиционные родительские собрания, танцы с родителями |
|  | Костикова Н.Н. | Конспекты занятий |
|  | Краснова И.Е. | Игра музыкальная «Что, где, когда?» |
|  | Кулакова Н.Л. | Карточки с примерами юнкоровских девизов |
| Презентации по истории детской журналистики |
| Презентации по творчеству отдельных журналистов |
| .Интернет-презентация оригинал-макетов газеты |
| Сценарии ролевых игр по журналисткой этике |
|  | Кулаковская Н.А. | Конспекты занятий |
|  | Лапенкова И.В. | Разработка упражнений, способствующих активизации пальцев. |
| Переложение мелодий для трех исполнителей |
|  | Малитова О.С. | Конспекты занятий |
|  | Мальцева М.Г. | Конспект открытого занятия «Волшебница зима» |
| Мастер-класс на тему: Символ нового 2019года « Свинка» |
| Конспект занятия для детей 8 лет «Деревенька моя» |
| Конспект занятия для детей 7-10 лет « Художественные промыслы России» |
| «Оберег для дома» Презентация |
|  | Матяш И.С. | Конспекты занятий |
|  | Николаева Ю.В. | Конспекты занятий |
|  | Осадчая И.Е. | Подборка музыкальных произведений к занятиям |
| Видеотека к занятиям (отрывки из мультфильмов, слайд-шоу) |
| Подборка Интернет-ресурса к занятиям |
| Каталог стихотворений по темам занятий |
| Каталог художественных произведений с иллюстрациями для копирования |
| Дидактический материал к занятиям по воздушной перспективе |
| Дидактический материал к занятиям по линейной перспективе |
|  | Синеглазова М.О. | Конспекты занятий |
|  | Ситдикова Ю.П. | Написание вокальных аранжировок, вокальных распеваний |
|  | Цветкова М.К. | Таблицы и схемы |
| Раздаточный материал |
|  | Черкез М.В. | Конспекты занятий |
|  | Чернышов В.А. | Таблица аккордов |
| Табулатура |
| Схема клавиатуры |
| Расположение нот |
|  | Шарапова А.В. | Подбор нотно-песенного репертуара |
| Подбор музыкальных фонограмм |
| Систематизация вокально-дидактического материала |
| Систематизация упражнений для распевания |
| Подбор репертуара для инструментального ансамбля |
|  | Ширкина М.Г. | Систематизация дидактического материала |
| Систематизация упражнений по речи |
| Создание тематических сценариев |
|  | Шурыгин И.М. | Конспекты занятий |

В программах определены сроки реализации, возраст детей и режим занятий, прописаны условия приёма детей с учётом специфики творческого объединения.

В ходе практической деятельности осуществляется классификация программ, вносятся изменения и дополнения, проводятся аналитические исследования образовательных программ, оценка эффективности способов и форм выявления результативности их освоения, выполнения задач, поставленных в программе, анализ сохранности контингента и достижений коллектива.

Широкий спектр образовательных программ позволяет создать условия для свободного выбора учащимися различных форм дополнительного образования, способствующих творческому самоопределению ребенка в соответствии с его возрастными особенностями, интересами, потребностями.

## Инновационные образовательные технологии

Личностно- ориентированные технологии обучения:

* Технология педагогических мастерских
* Технология обучения как учебного исследования
* Технология коллективной мыследеятельности (КМД)
* Технология проектов
* Гуманитарно-личностная технология «Школа жизни» (Ш.А.Амонашвили)

Предметно- ориентированные технологии обучения

* Технология постановки цели
* Технология полного усвоения (по материалам М. В. Кларина)
* Модульное обучение

Информационные технологии

* ИКТ
* Технологии компьютерной диагностики

Технологии оценивания достижений учащихся

* Технология «Портфолио»
* Безотметочное обучение
* Рейтинговые технологии

Интерактивные технологии

* Технология «Развитие критического мышления»
* Технология проведения дискуссий
* Технология «Дебаты»
* Тренинговые технологии

## Психолого – педагогическое сопровождение учащихся

Целью работы психолого-педагогического сопровождения является создание психологического комфорта для всех участников педагогического процесса.

Для её реализации были выдвинуты следующие задачи:

1. Создание условий для развития личности учащихся.
2. Формирование у педагогов, родителей, учащихся психологических знаний, желания их использовать в интересах собственного развития.
3. Оказание психологической помощи педагогам, учащимся, родителям.

Для реализации поставленных задач были намечены конкретные мероприятия, определены направления работы:

* диагностическое,
* коррекционно-развивающее,
* консультативное.

Схема психолого-педагогического сопровождения представлена на рисунке 14.

Рисунок 14

Работа проводилась как в групповых, так и в индивидуальных формах.

В рамках работы по диагностическому направлению были проведены групповые и индивидуальные диагностические обследования (таблица 8).

Таблица 8

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Название диагностики** | **Сроки проведения** | **Ответственные** |
|  | Диагностика готовности к школьному обучению | сентябрь | Педагоги-психологи |
|  | Обследование устной речи 6-7 летних учащихся | сентябрь | Учителя-логопеды |
|  | Обследование на уровень адаптации | в течении года | Педагоги-психологи |
|  | Профориентационная диагностика | в течении года | Педагоги-психологи |
|  | Диагностика готовности к сдаче ОГЭ и ЕГЭ | апрель | Педагоги-психологи |
|  | Диагностика по запросу родителей | в течении года | Педагоги-психологи Учителя-логопеды |
|  | Анкетирование учащихся по актуальным темам обучения | в течении года | Педагоги-психологи |
|  | Углубленная индивидуальная диагностика | в течении года | Педагоги-психологи |

В рамках коррекционно- развивающего направления работы были проведены циклы групповых и индивидуальных занятий (таблица 9).

Таблица 9

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Название программы** | **Цель программы** |
|  | «Лестница знаний» | Развитие навыков психологической деятельности |
|  | «Первый раз в первый класс» | Адаптация к процессу обучения |
|  | «Познай себя» | Формирование познавательных процессов |
|  | «Учение с увлечением» | Формирование познавательных процессов |
|  | «Шаги к успеху» | Оказание психологической помощи при подготовке к экзаменам |
|  | «Учись-учиться» | Адаптация к процессу обучения |
|  | «Гимнастика для ума» | Развитие познавательной сферы |
|  | «Психология и выбор профессии» | Формирование адекватного представления о своем профессиональном потенциале |
|  | «Предупреждение дисграфии у детей, имеющих фонетико- фонематическое недоразвитие речи » | Коррекция фонетико-фонематического недоразвитие речи |
|  | «Развитие письменной речи» | Коррекция ошибок, обусловленных несформированностью фонематического восприятия и слуха |
|  | «Развитие устной речи» | Коррекция фонетико-фонематического недоразвитие речи |

Профилактико-консультативная деятельность включала поддержание благоприятных отношений в системе: «ребенок – ребенок», «ребенок – педагог», «ребенок – родитель». А так же были проведены консультации на темы: личные интересы, вредные привычки, страхи, адаптация в коллективе, самопознание. Консультации проводились как в индивидуальной, так и в групповой форме со всеми участниками образовательного процесса (рисунок 15).

Рисунок 15

Большое внимание было уделено работе с детьми с ограниченными возможностями здоровья. С октября 2016 года в нашем Учреждении работает экспериментальная площадка по разработке персонифицированного подхода в инклюзивном образовании, в состав которой так же вошли педагоги дополнительного образования художественной, физкультурно-спортивной, технической и социально-педагогической направленности.

Специалистами психолого – педагогического сопровождения была разработана программа комплексного сопровождения детей с ОВЗ, которая включала в себя:

* выявления индивидуальных психологических особенностей и уровня речевого развития учащихся с ОВЗ, заполнение диагностических карт;
* по результатам диагностических карт был разработан план работы с детьми с использованием персонифицированного подхода по формированию познавательно-коммуникативной деятельности, в котором были представлены этапы работы, задачи каждого этапа и предполагаемые результаты.

Программы, разработанные для образовательной деятельности с этой категорией детей, проходила в следующих объединениях Центра:

* объединение «Разноцветные ступеньки» (комплексная программа «Разноцветные ступеньки);
* объединение «Общая физическая подготовка» (программа ОФП для детей с ОВЗ);
* объединение «По дороге к пятёрке» (программа «По дороге к пятёрке»);
* объединение «Радуга» (программа «Мир, в котором я живу);
* вокально-театральное объединение для детей с ОВЗ (программа «Окно в мир»);
* Путешествие в английский
* Рукопашный бой

Опыт теоретической и практической работы был представлен педагогами-психологами на семинарах и педагогических чтениях:

* 07.11.18г. Городской семинар на тему: «Особенности образовательного процесса с детьми с ОВЗ в учреждении дополнительного образования»

- Возможности МБУ ДО «Центр Орбита» для поддержки и развития способностей детей с ОВЗ (педагог-психолог О.И. Иваницкая)

- Проблематика психолого- педагогической помощи  (социально- педагогической адаптации) детям с нарушенным развитием.  
Психологические особенности ребёнка с нарушенным развитием (педагог-психолог Е.Н.Даленко)

Публикации педагогов-психологов размещены на сайте средства массовой информации «Российское просвещение» и в научно-практическом журнале «Российское просвещение», опубликованы материалы на сайте <https://rosprosvet.ru/>.

## Оценка качества освоения дополнительных общеобразовательных программ

*Обученность как показатель качества образовательного процесса*

Система диагностики обученности включает в себя:

* предварительное выявление уровня знаний, умений, навыков

обучающихся;

* текущая проверка в процессе усвоения каждой изучаемой темы, при этом диагностируется уровень отдельных элементов программы;
* повторная проверка – параллельно с изучением нового материала идет повторение пройденного материала;
* периодическая проверка знаний, умений, навыков по целому разделу курса для наблюдения за усвоением взаимосвязей между структурными элементами образовательной программы, изучавшимися в разных частях курса;
* итоговая проверка и учет полученных обучающимися знаний, умений, навыков проводится в конце обучения по предложенной образовательной программе.

Материалы по мониторингу обученности дают объективную оценку усвоения обучающимися материала программы (программного материала) и отражаются в графиках и диаграммах, составленных педагогом. Отслеживанию подлежат следующие показатели:

* изменения наполняемости детского объединения за последние три года, показывающие динамику изменения спроса детей на обучение по каждому виду образовательной деятельности (косвенный показатель);
* количество обучающихся, участвующих в мероприятиях, выставках, конкурсах, фестивалях, результаты участия по итогам последних лет (прямой показатель);
* количество детей, связавших свою будущую профессию с изученным в учреждении видом деятельности (прямой показатель);
* период времени, проведенный детьми в учреждении дополнительного образования детей (косвенный показатель);
* творческие отчеты, конкурсы, выставки, поставленные спектакли и т.д., оценка педагогов по качеству выполненной работы (прямой показатель);
* мнение родителей о качестве образования, полученном их детьми в стенах учреждения дополнительного образования детей (прямой показатель).

Уровень обученности определяется с помощью проведения проверки знаний, умений, навыков – среза занятий, тестирования, проведения творческих отчетов, защиты творческих работ, участия в конкурсах, выставках и др.

# Условия осуществления образовательного процесса

Осуществление учебного процесса в МБУ ДО «Центр Орбита» обеспечено необходимой материально-технической базой, педагогическими кадрами.

Учебная нагрузка и режим занятий обучающихся в Учреждении определяются в соответствии с санитарно-гигиеническими требованиями.

Расписание занятий составляется для создания наиболее благоприятного режима труда, обучения и отдыха детей по представлению педагогов с учетом пожеланий родителей, возрастных особенностей детей и установленных санитарно-гигиенических норм.

Средняя наполняемость учебных групп – 11 человек.

Прием учащихся проводится по их личному желанию и желанию родителей.

## Информационно- методические ресурсы и материально- техниическая база

Материально-технические условия Учреждения обеспечивают допустимый уровень оснащенности по направленностям деятельности. Процесс развития материально-технической базы имеет положительную динамику.

Информационно-техническое оснащение образовательного процессасоответствует требованиям реализуемых образовательных программ.

Информационно- методические ресурсы представлены в Таблице 10. Материально- техническая база в Таблице 11.

Таблица 10

|  |  |
| --- | --- |
| Книжный фонд библиотеки | есть |
| Методические пособия, другие материалы по профилю деятельности учреждения | есть |
| Периодические издания по профилю учреждения | есть |
| Мультимедийные пособия | есть |

Таблица 11

|  |  |
| --- | --- |
| **Актовый зал (танцевальный,спортивный)** | есть |
| **Танцевальный зал** | Имеется |
| **Выставочный зал** | Имеется |
| ***Оргтехника:***   * аппарат копировальный. * брошюровщик * видеоплеер * DVD‑ плеер * DVD‑проигрыватель * мультимедийный проектор * компьютер * кинокамера * ламинатор * магнитола * музыкальный центр * многофункциональное устройство * монитор * ноутбук * принтеры * системный блок * телевизор * фотоаппарат * шредер | - 6шт.  – 4шт.  – 2шт.  – 2шт.  – 1шт.  *–* 3шт.  – 7 шт.  – 1шт.  – 4шт.  – 5шт.  – 8шт.  – 8шт.  – 10шт.  – 5шт.  – 19шт.  – 9шт.  – 4шт.  – 1шт.  – 2шт.  – 1шт. |
| **Кабинеты, оснащенные по профилю:**   * кабинеты изостудии – оборудованы мольбертами, наборами гипсовых образцов для рисования с натуры, создан и пополняется натюрмортный фонд; * кабинеты хореографии – оборудованы зеркалами и станками, аудио аппаратурой и фортепиано; * кабинеты музыкального образования – оборудованы музыкальными инструментами, аудио системой; * кабинеты вокального-музыкального творчества электронными пианино, синтезаторами, аудио системой. * спортивный зал с раздевалкой обеспечен необходимым спортивным инвентарем. * актовый зал оснащен световой и звуковой аппаратурой. |  |
| **Музыкальное оборудование***:*   * акустические системы * магнитолы * музыкальные центры * микшерные пульты * микрофоны * музыкальные инструменты * радиосистемы вокальные |  |
| **Земельный участок** | нет |

## Обеспеченность педагогическими кадрами и обслуживающим персоналом

Таблица 12 даёт представление об обеспеченности Учреждения педагогами и обслуживающим персоналом.

Таблица 12

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Должность** | **Количество** |
|  | Педагог дополнительного образования | 29 |
|  | Учитель-логопед | 2 |
|  | Педагог-психолог | 2 |
|  | Социальный педагог | 1 |
|  | Методист | 1 |
|  | Музыкальный руководитель | 1 |
|  | Концертмейстер | 1 |
|  | Педагог-организатор | 3 |
|  | Учебно-вспомогательный персонал (в том числе художник оформитель) | 4 (1) |
|  | Младший обслуживающий персонал | 7 |

## Соблюдение норм охраны труда и техники безопасности

Одним из важных показателей деятельности образовательного учреждения является создание условий в области охраны труда и обеспечения безопасности образовательного процесса для сохранения жизни и здоровья работников и учащихся в процессе образовательной деятельности При организации работы по охране труда и технике безопасности Учреждение руководствуется следующими нормативно- правовыми актами:

* *Конституция РФ*
* *Федеральный закон «Об образовании в Российской Федерации»*
* *Трудовой кодекс* Российской Федерации (Федеральный закон по состоянию на 25 января 2013 года с учетом изменений, внесенных ФЗ от 3 декабря 2012 года №234-ФЗ, №236-ФЗ, от 29 декабря 2012 года №280-ФЗ).
* *Закон РФ* ***«***О коллективных договорах и соглашениях»
* *Федеральный закон* от 17.07.99 №181-ФЗ «Об основах охраны труда в Российской Федерации».
* *Федеральный закон* «О пожарной безопасности» от 21 декабря 1994 года №69-ФЗ
* *Постановление Правительства РФ* от 25 апреля 2012 года №390 «Новые правила противопожарного режима в РФ»
* *Государственный стандарт* ГОСТ 12.006-2002 «Общие требования к системе управления охраной труда в организации».
* *Государственный стандарт* ГОСТ 12.0.004-201 «Организация обучения безопасности труда. Общие положения ».
* *Приказ Минобразования*от 22.04.1997 №779 «Об обучении и проверке знаний по охране труда руководителей и специалистов системы Минобразования России»
* *Санитарно-эпидемиологические правила и нормативы СанПин* 2.4.4.3172-14 «Санитарно-эпидемиологические требования к устройству, содержанию и организации режима работы образовательных организаций дополнительного образования детей». (Утверждены постановлением Главного государственного санитарного врача РФ от 04.07.14 г. №14).
* *Положение Минтруда РФ* от 24.10.02г. №73 «Об утверждении форм документов, необходимых для расследования и учета несчастных случаев на производстве, и Положения об особенностях расследования несчастных случаев на производстве в отдельных отраслях и организациях».

*«Входящая документация по комплексной безопасности».*

В МБУ ДО «Центр Орбита**»** в наличии номенклатура дел, которая утверждена приказом 1/46 от 31 января 2019 года.

В журналах учреждения регистрируются инструктажи с учащимися : вводный и на рабочем месте. С учащихся собраны медицинские справки с допуском к занятиям, которые хранятся в личном деле.

Заключено соглашение между администрацией т профсоюзным комитетом учреждения на календарный год.

Изданы приказы:

* О назначении ответственного за пожарную безопасность от 01сентября 2018г. № 9/23;
* О назначении ответственных лиц за организацию безопасной работы в учреждении от 31 августа 2018г. №8/34;
* О назначении ответственного за электрохозяйство 31 января 2019г. №1 /27;
* О назначении ответственного за охрану труда и технику безопасности от 31 августа 2018г. №8/32;
* О мерах по обеспечению безопасности в учреждении в 2018-2019 учебном году от 31 августа 2018г. №8/41;
* О порядке проведения инструктажей по охране труда с работниками учреждения от 31 августа2019 года №8/28;
* О проведении «Месячника безопасности» от 31 августа 2018г..№8/36;
* Об организации работы по профилактике детского дорожно - транспортного травматизма в 2018- 2019учебном году. от 31 августа 2018г. №8/35;
* О б охране труда и соблюдении правил техники безопасности от 31 августа 2018г. №8/37

В учреждении имеются в наличии акты:

* Акт готовности учреждения к новому 2018-2019 учебному году;
* Акт проведения опрессовки системы отопления;
* Акт обработки деревянных конструкций чердачного помещения;
* Акт-разрешение для проведения занятий в спорт зале .

Планы:

* План организационно-технических мероприятий по улучшению условий охраны труда, здоровья работающих и детей на 2018-2019 учебный год;
* План мероприятий по предупреждению детского дорожно-транспортного травматизма на 2018-2019 учебный год;
* План мероприятий по противопожарной безопасности в учреждении на 2018-2019 учебный год;
* План работы комитета (комиссии) по охране труда на 2018-2019 учебный год;

**-**  План работы внутреннего контроля по охране труда в МБУ ДО «Центр Орбита» на 2018-2019 учебный год.

**-** План мероприяий по обеспечению комплексной безопасности Учреждения на 2018 - 2019 уч.год.

Работники Учреждения количестве 64 человек были обучены и прошли проверку знаний и требований охраны труда в соответствии с графиком утвержденным приказом от 04 сентября 2018г. №9/3. В комиссии по обучению принимал участие старший научный сотрудник АСОУ г.Москва Майборода Анатолий Михайлович.

Проведен месячник по безопасности движения «Светофорик». Во время проведения месячника безопасности, был проведен конкурс рисунка «Безопасное колесо». В объединениях проводились беседы, викторины по правилам дорожного движения. Изготовлена печатная продукция по безопасности дорожного движения: « Памятка для учащихся по правилам дорожного движения», «Памятка для родителей», «Рекомендации для педагога». Проведены тематические родительские собрания.

Для участия в выездных мероприятиях издается приказ и непосредственно перед выездом группы проводится инструктаж с педагогами и с учащимися по охране труда и технике безопасности при проведении массовых мероприятий, с соответствующей записью в журнале проведения инструктажа.

В учреждении с актом «Правила поведения учащихся в МБУ ДО «Центр Орбита»» ознакомлены все учащиеся и родители, о чем свидетельствует запись в протоколе родительского собрания.

18 ноября 2018г. подписан Контракт№252 на оказание охранных услуг с ООО ЧОО «Фортуна».

За 2018-19 учебный год среди учащихся и работников несчастных случаев не было.

Создан на паритетной основе комитет (комиссия) по ОТ (приказ № 8/40

от 31 августа 2018г.). Комитет работает по плану, утвержденному директором Учреждения (Избрание комитета проходило на общем собрании коллектива протокол № 3 отот 26 августа 2018г.

В 2018-2019 учебном году выполнены следующие мероприятия по улучшению условий труда:

**-** проведены медицинские осмотры сотрудников Учреждения;

* проведена специальная оценка условий труда по адресу:ул.Исаева, дом2/30( 12- рабочих места) и пр-т Королёва, дом 14б (8-рабочих места);
* оформлены стенды по ОТ, пожарной безопасности, ГО и ЧС в зданиях Учреждения по адресу:ул.Исаева, дом2/30 и пр-т Королёва, дом 14б;
* проведены мероприятия с детьми по безопасности дорожного движения и противопожарной безопасности (беседы, конкурсы рисунков, викторины);
* проведены субботники по уборке территории, генеральные уборки, текущие ремонты (замена ламп, замков, розеток и т.п.).
* установлено видеонаблюдение по адресу: пр-т Королева, 14б ( 5 шт.);
* на городском уровне обучено 2сотрудника пожарно-техническому минимуму.
* на городском уровне обучено 6 сотрудников по охране труда.
* сантехника приведена в порядок.

# Достижения МБУ ДО «Центр Орбита»

Учащиеся объединений и педагоги активно и плодотворно участвуют в мероприятиях различного уровня.

## Участие учащихся в культурно-массовых мероприятиях

Учащиеся Учреждения регулярно принимали участие в культурно- массовых мероприятиях различного уровня. 821 учащийся стал призёром мероприятий различного уровня. Количество призёров отражено в таблицах 13, 14 и рисунках 16, 17. Таблица 15 даёт представление о количестве участников в различных мероприятиях.

Таблица 13

(В Таблице указано общее количество призёров: учащихся или коллективов)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  | **Уровень мероприятия** | | | |
|  | **Муниципальный** | **Региональный** | **Федеральный** | **Международный** |
| **Кол-во призеров** | 360 | 83 | 112 | 266 |
| **Всего** | 821 | | | |

Рисунок 16

Таблица 14

(В Таблице указано общее количество победителей: учащихся или коллективов)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  | **Уровень мероприятия** | | | |
|  | **Муниципальный** | **Региональный** | **Федеральный** | **Международный** |
| **Кол-во победителей** | 172 | 42 | 90 | 109 |
| **Всего** | 413 | | | |

Рисунок 17

Таблица 15

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **ФИО педагога** | **Название мероприятия** | **Уровень** | **Количество участников** |
|  | Агапова Т.В. | Выставка к ежегодному родительскому собранию | Муниципальный | 10 |
| Всемирный День Сердца | Муниципальный | 15 |
| Праздничный концерт «От всей души» | Муниципальный | 15 |
|  | Алферова Е.Д. | Конкурс хореографии «Золотая Русь», 2018 г. | Международный | 15 |
| Всемирный день сердца | УДО | 30 |
| День Учителя | УДО | 40 |
| Концерт совместно с детским центром «Святая Татьяна» | Федеральный | 20 |
| День народного единства «Осень в России» | УДО | 10 |
| Концерт «Наш мир» | Муниципальный | 1 |
| Новогоднее мероприятие для учащихся объединения «Подготовка к школе» | УДО | 10 |
| Гала – концерт МТФ с участием детей Центр реабилитации М.О. | Региональный | 20 |
| Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | 14 |
| Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | 24 |
| Фестиваль-конкурс «Золотое Сечение» | Международный | 20 |
| Фестиваль-конкурс «Золотое Сечение» | Международный | 20 |
| Фестиваль-конкурс хореографического искусства «Танцы без границ» | Международный | 20 |
| Фестиваль «Душа поет» | Федеральный | 24 |
| Отчетный концерт ОКЭСТ «НОН-СТОП» | УДО | 50 |
| Фестиваль-конкурс «От сердца к сердцу-2019» | Муниципальный | 15 |
| «Международный Женский день» | УДО | 45 |
| «Наши Милые мамы» | УДО | 30 |
| «В Татьянин день» | УДО | 8 |
| Новогодний утренник в НОН-СТОП | УДО | 75 |
| Новогоднее мероприятие для детей членов профсоюза | Муниципальный | 10 |
| «Наша Армия сильна!» | Региональный | 15 |
| Отчетный концерт «Карусель Детства» | Муниципальный | 15 |
| «День Победы» | Муниципальный | 18 |
| «Бессмертный полк» | УДО | 10 |
|  | Буныч Т.Н. | Познавательно-игровое мероприятие «Я по улице иду» | УДО | 14 |
| «Возьмемся за руки друзья» к Международному дню толерантности | УДО | 18 |
| Новогоднее мероприятие «Хрустальная труба снегурочки!» | УДО | 23 |
| Концерт «Татьянин день» | УДО | 12 |
| «Гром победы, раздавайся!» | УДО | 15 |
| Отчетный концерт «Карусель детства» | Муниципальный | 10 |
|  | Григорьева А.Ю. | Всемирный День Сердца | Муниципальный | 15 |
| Выставка к ежегодному родительскому собранию | Муниципальный | 10 |
| Золотая осень | Муниципальный | 3 |
| Открытый конкурс портрета «Моя любимая мама» | Муниципальный | 5 |
|  | Дерюгина С.В. | Конкурс «Голос Королёва» | Муниципальный | 4 |
| Конкурс «С чего начинается Родина» | Региональный | 2 |
| Конкурс «Юные таланты Московии» | Муниципальный | 2 |
| Концерт, посвящённый 25-летию вокальной студии «Золотая рыбка» | УДО | 36 |
| Конкурс «Звездопад талантов» | Международный | 6 |
| Отчетный концерт вокальной студии «Золотая рыбка» | УДО | 42 |
| Новогоднее мероприятие «Хрустальная труба снегурочки!» | УДО | 28 |
| Концерт «Татьянин день» | УДО | 2 |
| Конкурс «Бегущая по волнам» | Международный | 2 |
| Конкурс сольной песни вокальной студии «Золотая рыбка» | УДО | 31 |
| Конкурс «Своей мечте навстречу» | Международный | 6 |
| Конкурс «Весенняя радуга» (сольное пение) | Муниципальный | 10 |
| Конкурс «Весенняя радуга» (ансамбли) | Муниципальный | 32 |
| Городской фестиваль «Любимая музыка» | Муниципальный | 2 |
| Фестиваль «Золотой голос России» | Региональный | 2 |
| Конкурс «Starpoint» | Международный | 4 |
| Конкурс «Алмазные грани» | Федеральный | 7 |
| Отчетный концерт МБУ ДО «Центр Орбита» | Муниципальный | 16 |
|  | Дмитриева Е.А.  Ситдикова О.С. | День учителя | УДО | 20 |
| День народного единства | УДО | 57 |
| День матери | УДО | 57 |
| Концерт 8 марта | УДО | 20  57 |
| Отчётный концерт объединений: «Шанс»  «Созвездие» | УДО | 111 |
| Татьянин День | УДО | 70 |
| «Рождественский дар» | Муниципальный | 7 |
| Профсоюзные ёлки | УДО | 7 |
| «Волшебный занавес» | УДО | 30 |
| Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | 30 |
| Отчетный концерт «Карусель детства» | Муниципальный | 17 |
| «Таланты России» | Международный | 50 |
| «Детское движение» | Международный | 40 |
| Конкурс «Добрая волна» | Федеральный | 2 |
| Конкурс «От сердца к сердцу» | Муниципальный | 30 |
|  | Егорова Е.Г. | Хэллоуин | УДО | 80 |
| Эстафета добрых слов | УДО | 70 |
| Рождество – день подарков | УДО | 90 |
| День блинов | УДО | 90 |
| День Матери | УДО | 30 |
| День святого Патрика | УДО | 40 |
| Вальпургиева ночь | УДО | 20 |
| Сказочные персонажи | УДО | 50 |
| Интеллектуальный Ла-Манш | УДО | 14 |
|  | Закарян М.А. | Мероприятие «День выборов» | УДО | 25 |
| Мероприятие «День учителя» | УДО | 22 |
| Новогоднее мероприятие «Вирус против дружбы» | УДО | 24 |
| Мероприятие «Вечер бардовской песни» | УДО | 15 |
| Мероприятие «Зима, Февраль, Театр, Музыка!» | УДО | 14 |
| Фестиваль -конкурс театральных коллективов «Волшебный занавес» | Муниципальный | 21 |
| Мероприятие «Весенний Бал» | Муниципальный | 14 |
|  | Зверева В.А. | Конкурс «Верный друг» | Муниципальный | 3 |
| Конкурс «Города России» | Муниципальный | 3 |
| Выставка «Зимние кружева» | УДО | 15 |
| Выставка «Наша Армия сильна» | УДО | 10 |
| Выставка «Подарок маме» | УДО | 12 |
|  | Зеленцова Ю.А. | День матери | УДО | 21 |
| День учителя | УДО | 14 |
| Отчётный концерт «Карусель детства» | Муниципальный | 5 |
| Праздничный отчётный концерт «Новогодние подарки» | УДО | 23 |
| Беседа-презентация «Здоровое сердце» | УДО | 9 |
| Посвящение в первоклассники | УДО | 12 |
| День защитника Отечества | УДО | 18 |
| Отчётный концерт в объединениях «Хор Великан» и «Музыкальный калейдоскоп» | УДО | 13 |
| Музыкальная гостиная «Музыка осеннего настроения» | УДО | 11 |
| Мероприятие «Зимнее настроение в музыке, живописи и танцах» | УДО | 12 |
|  | Инюшкина Н.Н. | Новогоднее мероприятие «Хрустальная труба снегурочки!» | УДО | 30 |
| Отчетный концерт «Карусель детства» | Муниципальный | 33 |
|  | Каримова М.Б. | Выставка к ежегодному родительскому собранию | Муниципальный | 10 |
|  | Кокарева В.В.  Костикова Н.Н. | Праздничный концерт «От всей души» День пожилого человека. | Муниципальный | 15 |
| «День Народного Единства» | Муниципальный | 15 |
| Календарный праздник «Осенины» | УДО | 15 |
| Новогодние мероприятия | УДО | 13 |
| «Татьянин День» | Муниципальный | 15 |
| Новогоднее мероприятие «Коляда-маляда» | Муниципальный | 30 |
| Музыкальная гостиная «Любимые песни» | Муниципальный | 10 |
| «Масленица» | УДО | 119 |
| «Масленица» | Муниципальный | 30 |
| Конкурс – фестиваль «Играй, гармонь» | Муниципальный | 15 |
| «Весенний концерт» | УДО | 13 |
| «День Великой Победы» | УДО | 13 |
|  | Краснова И.Е. | « День Матери » | УДО | 5 |
| «Мама-лучшая на свете» | УДО | 30 |
| Спектакль  «Снежная королева» | УДО | 20 |
| «В стране сказок» | УДО | 10 |
| «Твой друг-светофор » | УДО | 15 |
| Концерт | УДО | 10 |
| Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | 17 |
| День Выборов- концерт | УДО | 5 |
| Конкурс фестиваль «Звездный бум» | Международный |  |
| Конкурс-фестиваль «Пасхальная радость» | Муниципальный | 17 |
| Концерт «Апрельские голоса» | УДО | 8 |
| Концерт «Дорогами войны» | УДО | 18 |
| Отчетный концерт МБУ ДО «Центр Орбита» | Муниципальный | 9 |
| «День Матери » | УДО | 5 |
|  | Кулакова Н.Л. | Фестиваль школьных СМИ в МГУ 2019 | Федеральный | 28 |
|  | Кулаковская Н.А. | Конкурс - пленэр «Город Королёв глазами юных художников» | Муниципальный | 3 |
| Фестиваль «Золотая осень» | Муниципальный | 3 |
| Выставка «Волшебные линии» | УДО | 10 |
| Выставка «Просторы вселенной» | УДО | 12 |
| Выставка «Весна» | УДО | 12 |
|  | Лапенкова И.В. | «Гром победы, раздавайся!» | УДО | 10 |
| Новогоднее мероприятие «Хрустальная труба снегурочки!» | УДО | 8 |
|  | Малитова О.С. | Мероприятие «Всемирный день сердца» | УДО | 10 |
| «День толерантности» | УДО | 20 |
| «Осенняя сказка» | УДО | 15 |
| «Коляда - маляда» | УДО | 10 |
| «Зима, Февраль, Театр, Музыка» | УДО | 10 |
| «Новогодние приключения в телевизоре» | УДО | 12 |
| «Весенний концерт» | Муниципальный | 12 |
| Бал «Цветов» | Муниципальный | 120 |
| «День Победы» | УДО | 10 |
| «Фотография» | УДО | 2 |
|  | Мальцева М.Г. | Праздничный концерт «От всей души» | Муниципальный | 15 |
| Выставка рисунков «Азбука безопасности» | Муниципальный | 20 |
| Выставка рисунков «Осенняя сказка»» | Муниципальный | 30 |
| Выставка рисунков «Волшебница Зима» | Муниципальный | 35 |
| Выставка рисунков «Масленица Краса» | Муниципальный | 30 |
| Выставка «Путешествие в космос» | Муниципальный | 32 |
| Выставка рисунков и поделок «Моя Родина» | Муниципальный | 35 |
|  | Николаева Ю.В. | Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | 13 |
| «Вечер Дружбы» | Муниципальный | 15 |
| Новогоднее мероприятие «Хрустальная труба снегурочки!» | УДО | 52 |
| Отчетный концерт «Карусель детства» | Муниципальный | 13 |
|  | Осадчая И.Е. | Осенний букет | УДО | 12 |
| Осенний вальс | УДО | 7 |
| Верь в мечту! | УДО | 1 |
| Мой город Королёв | УДО | 13 |
| Натюрморты | УДО | 5 |
| Зимнее настроение | УДО | 19 |
| Палитра разноцветная | УДО | 1 |
| Картинки зимы | УДО | 5 |
| Морской театр | УДО | 11 |
| Волшебный карандаш | УДО | 3 |
| Калейдоскоп ОВЗ | УДО | 3 |
| Путешествие по морю | УДО | 17 |
| Цирк! | УДО | 17 |
| Мир красок | УДО | 1 |
| Ждём Пасху | УДО | 6 |
| Уши, лапы, хвост | УДО | 11 |
|  | Синеглазова М.О. | Выставка ко Дню защитника Отечества | УДО | 8 |
| Выставка | УДО | 12 |
|  | Цветкова М.К. | «Наша Армия сильна» | УДО | 60 |
| «Что такое радость?» | УДО | 60 |
|  | Черкез М.В. | День знаний | УДО | 56 |
| День учителя | УДО | 65 |
| Концерт ко «Дню выборов» | УДО | 13 |
| Конкурс «Голос Королева - 2018» | Муниципальный | 1 |
| Фестиваль –конкурс «Бегущая по волнам» | Международный | 4 |
| «Мир музыки» | Муниципальный | 18 |
| Концерт «Культура межнационального общения в поликультурной среде» | Международный | 36 |
| «День матери» | УДО | 43 |
| «Зажги, стань звездой» | УДО | 56 |
| «Рождество-праздник во всем мире» | Муниципальный | 36 |
| Мероприятие «Новый год» | УДО | 52 |
| Мероприятие «Новый год» | УДО | 43 |
| Концерт, посвященный 8 марта. | УДО | 34 |
| Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | 2 |
| Конкурс «Юные Таланты Московии» | Муниципальный | 1 |
| Конкурса  «Юные таланты Московии» | Региональный | 1 |
| «Дорога к звездам» | УДО | 38 |
| «Пасхальная радость» Городской фестиваль. | Муниципальный | 5 |
| Колокола памяти | УДО | 43 |
| Отчётный концерт «Карусель детства» | Муниципальный | 10 |
|  | Чернышов В.А. | День учителя | УДО | 5 |
| «Наш мир» | Муниципальный | 10 |
| День матери | УДО | 6 |
| «Окно в мир» | Муниципальный | 5 |
| Гала-концерт фонда «Соратники» | Муниципальный | 6 |
| Рождественские встречи | Муниципальный | 7 |
| Вечер бардовской песни | УДО | 30 |
| Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | 2 |
| Пасхальный дар | Муниципальный | 7 |
| Гала-концерт «От сердца к сердцу» | Муниципальный | 7 |
| Концерт «Бессмертный полк» | УДО | 5 |
| Отчётный концерт | УДО | 30 |
|  | Шарапова А.В. | Концерт, посвященный Дню учителя | УДО | 26 |
| Мероприятие «Всемирный день сердца» | УДО | 36 |
| Мероприятие «День выборов» | Муниципальный | 8 |
| Концерт, посвящённый Дню матери | УДО | 34 |
| Музыкальная гостиная «Музыка осеннего настроения» | УДО | 28 |
| Отчетный концерт «Новогодние подарки» | УДО | 46 |
| Отчетный концерт «Веселый Новый год!» | УДО | 46 |
| Мероприятие «Вирус против Дружбы» | УДО | 15 |
| Мероприятие «Масленица» | Муниципальный | 8 |
| Концерт, посвященный Дню защитника Отечества | УДО | 15 |
| Мероприятие «Зимнее настроение в музыке, живописи, танцах» | УДО | 24 |
| Отчётный концерт объединения «Мы вместе» | УДО | 15 |
|  | Ширкина М.Г. | Новогодние мероприятия («С Новым годом, теремок!», «Новогодние приключения») | УДО | 47 |
| Мероприятие «Всемирный день сердца» | УДО | 25 |
| Итоговые мероприятия «Сказки Фантазеров» («Муха Цокотуха», «Золушка») | УДО | 48 |
|  | Шурыгин И.М. | Показательные выступления по Рукопашному бою | Муниципальный | 30 |
| Открытый ринг по боксу города Москва «Octagon Shop» | Региональный | 8 |

Таблица 16 даёт представление о личных достижениях учащихся.

Таблица 16

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **ФИО педагога** | **Ф.И.О учащегося (школа, класс или группа)** | **Форма (конкурсы, выставки) и название мероприятия** | **Уровень, место проведения для региональных, федеральных и международных)** | **Результат** |
|  | Агапова Т.В. | Бурмистров Тимур  Чернышов Федор  ДемишевЭсен | Конкурс  «Вектор будущего» | Муниципальный | Диплом  1степени |
| Калугин Василий  Руднев Всеволод | Конкурс  «Вектор будущего» | Муниципальный | Диплом  1степени |
| Ложкарева Юлия  Глущенко София  Бузян Марина | Конкурс  «Верный друг» | Муниципальный | Диплом  1степени |
| Бычкова Лилия  Груздева Анастасия  Дронова Алиса | Конкурс  «Неделя дополнительного образования 2019» | Муниципальный | Диплом  1степени |
| Алиакбярова Алина | Конкурс  «Семейная открытка» | Международный | Диплом  1 степени |
| Медведева Анастасия | Конкурс  «Семейная открытка» | Международный | Диплом 1степени |
| Чернова Кира | Конкурс  «Семейная открытка» | Международный | Диплом  1 степени |
| Геращенкова Варвара | Конкурс  «Семейная открытка» | Международный | Диплом 1степени |
| Андреев Максим | Конкурс  «Семейная открытка» | Международный | Диплом  1 степени |
|  | Алферова Е.Д.  Козина О.С. | Группа №1 | Конкурс  «Золотой Фламинго» | Международный | Диплом Дипломанта |
| Группа № 1  Группа №7 | Фестиваль  «Душа поет» | Федеральный | Диплом  1 степени |
| Группа №3  Группа №6  Группа №7 | Конкурс – фестиваль «Детское движение 21 век» | Федеральный | Диплом  1 степени |
| Группа №7 | Фестиваль-конкурс «Театральный город» | Региональный | Дипломант |
| Группа №1  Группа №7 | Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | Лауреат  2 степени |
| Группа №1 | Фестиваль-конкурс «Танцы без границ» | Международный | Диплом  2 степени |
| Группа№3  Группа №6  Группа №7 | Фестиваль-конкурс «Золотое сечение» | Международный | Лауреат  3 степени |
| Группа №3  Группа №6  Группа №7 | Фестиваль-конкурс «Золотое сечение» | Международный | Лауреат  3 степени |
|  | Говорин Н.А. | Группа №1 | Турнир “Боевое братство” | Муниципальный | 1 место |
| Группа №4 | Турнир “Боевое братство” | Муниципальный | 3 место |
| Группы №2 Группа №4 | Турнир по мини-футболу | УДО | 1 место |
|  | Григорьева А.Ю. | Объединение «Ручной труд» | Выставка | УДО | Участие |
| Объединение «Цветное детство» | Выставка «Королев-история, современность, будущее» | Муниципальный | Участие |
| Дмитриева Оля | Конкурс «Мой Пушкин» | Федеральный | Победитель 3степень |
| Лукашенко Мария | Конкурс «Моя любимая мама» | Муниципальный | Победитель |
| Лукашенко Мария | Конкурс «Кукла своими руками» | Федеральный | Победитель  1 степени |
| Шишков Сергей | Конкурс «На пути к звездам» | Муниципальный | Победитель  1 степени |
| Давыдова Мария | Конкурс «На пути к звездам» | Муниципальный | Победитель  1 степени |
| Пивцаева Виктория | Конкурс «Путешествие по русским сказкам» | Федеральный | Победитель  2 степени |
| Андреева Антонина | Конкурс «Мой Гоголь» | Федеральный | Победитель  3 степени |
| Черных Вероника | Конкурс «Мой Тургенев» | Федеральный | Победитель  2 степени |
|  | Дерюгина С.В. | Гаджимурадова Валерия | Конкурс «Голос Королёва» | Муниципальный | Специальный приз |
| Романова Елизавета | Конкурс «С чего начинается Родина» | Региональный | Участник |
| Головина Алина | Конкурс «С чего начинается Родина» | Региональный | Участник |
| Романова Елизавета | Конкурс «Юные таланты Московии» | Муниципальный | Лауреат 2степени |
| Головина Алина | Конкурс «Юные таланты Московии» | Муниципальный | Лауреат 1степени |
| Воробьёва Елизавета | Конкурс «Звездопад талантов» | Международный | Лауреат 3степени |
| Романова Елизавета | Конкурс «Звездопад талантов» | Международный | Лауреат 3степени |
| Назаренко Анна | Конкурс «Звездопад талантов» | Международный | Лауреат 3степени |
| Рулёва Ксения | Конкурс «Звездопад талантов» | Международный | Лауреат 3степени |
| Зыцарь Вера | Конкурс «Звездопад талантов» | Международный | Дипломант |
| Романова Елизавета | Международный конкурс «Бегущая по волнам» | Международный | Лауреат  2 степени |
| Воробьёва Елизавета | Конкурс «Бегущая по волнам» | Международный | Лауреат  2 степени |
| Воробьёва Елизавета | Конкурс «Музыкальная метелица» | Международный | Лауреат 2степени |
| Воробьёва Елизавета | Конкурс сольной песни | УДО | Лауреат  1 степени |
| Попова Мила | Конкурс сольной песни | УДО | Лауреат 1степени |
| Кофанова Дарья | Конкурс сольной песни | УДО | Лауреат 1степени |
| Романова Елизавета | Конкурс «Своей мечте навстречу» | Международный | Лауреат 3степени |
| Головина Алина | Конкурс «Своей мечте навстречу» | Международный | Лауреат 2степени |
| Гаджимурадова Валерия | Конкурс «Своей мечте навстречу» | Международный | Лауреат 2степени |
| Рулёва Ксения | Конкурс «Своей мечте навстречу» | Международный | Лауреат  2 степени |
| Воробьёва Елизавета | Конкурс «Своей мечте навстречу» | Международный | Лауреат  1 степени |
| Зыцарь Вера | Конкурс «Своей мечте навстречу» | Международный | Лауреат  1 степени |
| Попова Мила | Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | Лауреат  1 степени |
| Воробьёва Елизавета | Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | Лауреат  2 степени |
| Кофанова Дарья | Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | Лауреат  2 степени |
| Агаджанян София | Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | Лауреат  2 степени |
| Романова Елизавета | Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | Дипломант  2 степени |
| Рулёва Ксения | Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | Дипломант  1 степени |
| Назаренко Анна | Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | Дипломант  2 степени |
| Гаджимурадова Валерия | Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | Дипломант  2 степени |
| Ансамбль Kids | Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | Лауреат  1степени |
| Ансамбль Babies | Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | Лауреат  2 степени |
| Ансамбль Teenagers | Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | Лауреат  2 степени |
| Ансамбль Juniors | Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | Лауреат  3 степени |
| Зыцарь Вера  Рулёва Ксения | Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | Лауреат  3 степени |
| Головина Алина | I Онлайн Фестиваль «Золотой голос России» | Региональный | Лауреат  3 степени |
| Зыцарь Вера | Конкурс «Starpoint» | Международный | Дипломант  2 степени |
| Головина Алина | Конкурс «Starpoint» | Международный | Лауреат  3 степени |
| Воробьёва Елизавета | Конкурс «Starpoint» | Международный | Лауреат  2 степени |
| Романова Елизавета | Конкурс «Starpoint» | Международный | Лауреат  1 степени |
|  | Дмитриева Е.А. | Музыкальный театр «Шанс» | Конкурс «Юные таланты Московии» | Муниципальный | Лауреат  1 степени |
| Музыкальный театр «Шанс» | Конкурс «Детское движение» | Международный | Лауреат  1 степени |
| Харламов Кирилл | Конкурс «Детское движение» | Международный | Диплом  1 степени |
| Сусалёва Софья | Конкурс «Детское движение» | Международный | Диплом  2 степени |
| Егоров Максим | Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | Диплом  1 степени |
| Харламов Кирилл | Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | Диплом  2 степени |
| Федотов Дмитрий  Захаров Константин | Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | Диплом  3 степени |
| Сусалёва Софья  Алиманов Евгений | Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | Гран - При |
| Егоров Максим | Конкурс «Как наше слово отзовётся» | Муниципальный | Диплом  1 степени |
| Лещик Софья | Конкурс «Как наше слово отзовётся» | Муниципальный | Диплом  2 степени |
| Театр песни «Шанс»  Старшая группа  Младшая группа | Фестиваль-конкурс «Волшебный занавес» | Муниципальный | Диплом  2 степени  Диплом  1 степени |
| Лучко Арина | Фестиваль-конкурс «Волшебный занавес» | Муниципальный | Приз за актерское мастерство |
| Театр песни «Шанс» | Конкурс «Таланты России» | Международный | Лауреат  1 степени |
| Алиманов Евгений, Митрофанова Ника  Захаров Кирилл | Фестиваль «От сердца к сердцу-2019» (ОВЗ) | Муниципальный | Победители |
| Митрофанова Ника | Конкурс «Добрая волна» | Федеральный | Лауреат  2 степени |
|  | Егорова Е.Г. | Гырдымов Никита | Познавательная викторина «С английским на ты» | Федеральный | Лауреат  1 степени |
| Саланов Даниил | Познавательная викторина «С английским на ты» | Федеральный | Лауреат  1 степени |
| Алёшина Мария | Олимпиада по английскому языку «Молодежное движение» | Международный | Диплом  1 степени |
| Антонов Максим | Олимпиада «Молодежное движение» | Международный | Диплом  1 степени |
| Васин Николай | Олимпиада «Молодежное движение» | Международный | Диплом  1 степени |
| Вердян Ариана | Олимпиада «Молодежное движение» | Международный | Диплом  1 степени |
| Гагулин Виктор | Олимпиада п «Молодежное движение» | Международный | Диплом  3 степени |
| Гырдымов Аркадий | Олимпиада «Молодежное движение» | Международный | Диплом  2 степени |
| Демченко Глеб | Олимпиада «Молодежное движение» | Международный | Диплом  1 степени |
| Жаркова Ульяна | Олимпиада «Молодежное движение» | Международный | Диплом  3 степени |
| Казанцева Полина | Олимпиада «Молодежное движение» | Международный | Диплом  1 степени |
| Котельникова София | Олимпиада «Молодежное движение» | Международный | Диплом  2 степени |
| Кричмара Анна | Олимпиада «Молодежное движение» | Международный | Диплом  3 степени |
| Миняйцев Михаил | Олимпиада «Молодежное движение» | Международный | Диплом  1 степени |
| Пивоваренко Яна | Олимпиада «Молодежное движение» | Международный | Диплом  2 степени |
| Пономарёва Алина | Олимпиада «Молодежное движение» | Международный | Диплом  2 степени |
| Фигурнова Надежда | Олимпиада «Молодежное движение» | Международный | Диплом  1 степени |
| Черников Артемий | Конкурс «Я-лингвист» | Международный | Диплом  1 степени |
| Казанцева Полина | Викторина «Первые шаги (английский язык)» | Федеральный | Лауреат  1 степени |
|  | Закарян М.А. | Театр-школа «Зеркало» | Конкурс «Театральный город» | Региональный | Дипломант  2 степени |
| Театр-школа «Зеркало» | Конкурс «Мельпомена» | Муниципальный | Дипломант  2 степени |
|  | Зверева В.А. | Фроленкова Олеся | Конкурс «Верный друг» | Муниципальный | Диплом  1 степени |
| Зурушева Милана | Конкурс «Верный друг» | Муниципальный | Диплом  1 степени |
| Янина Екатерина | Конкурс творчества «Города России» | Муниципальный | Диплом  1 степени |
| Дубровская Анастасия | Конкурс творчества «Города России» | Муниципальный | Диплом  1 степени |
| Казанова Ирина | Конкурс творчества «Города России» | Муниципальный | Диплом  2 степени |
| Фроленкова Олеся | Конкурс творчества «Верный друг» | Муниципальный | Диплом  1 степени |
|  | Зеленцова Ю.А. | Каледжи Полина Морякова Алиса | Конкурс «Созвучие-2019» | Муниципальный | Лауреаты  3 степени |
| Вокальный ансамбль «Великан»  (мл.группа) | Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | Лауреат  3 степени,  «За дебют» |
| Каледжи Полина Морякова Алиса | Конкурс «Играем вместе» | Муниципальный | Лауреаты  2 степени |
| Захаров Кирилл | Конкурс «Играем вместе» | Муниципальный | Лауреат  3 степени |
| Ядловская Анна | Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | Дипломант |
| Каледжи Полина | Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | Лауреат  2 степени |
| Каледжи Полина Морякова Алиса | Викторина «Великие композиторы-классики» | Федеральный | Дипломы  1 степени |
|  | Каримова М.Б. | Марюхнич София | Конкурс-пленер «Город Королев глазами юных художников» | Муниципальный | Лауреат  1 степени |
| Ростовцев Тимофей  Кречетникова Арина  Марюхнич София | Выставка «Осенняя сказка» | Муниципальный | Участники |
| Кречетникова Арина  Казакова Елизавета | Фестиваль «Золотая осень» (выставка) | Муниципальный | Участники |
| Ростовцев Тимофей  Чумакова Юлиана  Ильина София | VI Конкурс портрета «Моя любимая мама» | Муниципальный | Дипломанты |
| Марюхнич София | V Конкурс детского рисунка «Через искусство к жизни» | Международный | Лауреат  1 степени |
| Группа№1, №2 | Выставки «Волшебница-зима», «Сирень цветет» | УДО | Участники |
|  | Кокарева В.В.  Костикова Н.Н. | Ансамбль народной песни «Калинка» | Конкурс – фестиваль «Играй, гармонь, звени, частушка!» | Муниципальный | Лауреат  1 степени |
|  | Краснова И.Е. | Шагидуллина Ирина | Конкурс « Голос России- 2019» | Международный | Диплом  2 степени |
| Лобзина Ксения | Конкурс «Мелодинка» | Международный | Лауреат  1 степени |
| Дудина Александра | Конкурс «Мелодинка» | Международный | Лауреат  2 степени |
| Шакирова Лаура | Конкурс «Мелодинка» | Международный | Лауреат  2 степени |
| Ансамбль Калейдоскоп | Конкурс «Мелодинка» | Международный | Лауреат  2 степени |
| Ансамбль Светлячок | Конкурс «Мелодинка» | Международный | Лауреат  2 степени |
| Дудина Александра | Фестиваль-Конкурс « Юные таланты Московии» | Региональный | Диплом  2 степени |
| Дудина Александра | Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | Лауреат  3 степени |
| Дудина Александра | Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | Лауреат  2 степени |
| Ансамбль «Калейдоскоп» | Конкурс « Юные Таланты Московии» | Муниципальный | Лауреат  1 степени |
| Ансамбль «Калейдоскоп» | Конкурс « Юные Таланты Московии» | Муниципальный | Лауреат  2 степени |
| Ансамбль Светлячок | Конкурс « Юные Таланты Московии» | Муниципальный | Лауреат  2 степени |
| Ансамбль «Калейдоскоп» | Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | Лауреат  3 степени |
| Ансамбль «Калейдоскоп» | Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | Лауреат  2 степени |
| Ансамбль Светлячок | Конкурс « Весенняя радуга» | Муниципальный | Лауреат  1 степени |
| Шагидуллина Ирина | Конкурс « Весенняя радуга» эстрадный вокал соло | Муниципальный | Диплом  2 степени |
| Шакирова Лаура | Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | Диплом  3 степени |
| Ансамбль «Калейдоскоп» | Фестиваль «Пасхальная радость» | Муниципальный | Сертификат |
|  | Кулакова Н.Л. | Шеховцов Иван | Московский форум «Одаренные дети» | Международный | Приз жюри |
| Шеховцов Иван  ( автор и ведущий рубрики) | Конкурс «ЮН-Медиа» | Региональный | Диплом победителя |
| Сёмина Ольга | Медиаконкурс | Федеральный | Путёвка в Артек на Медиафорум |
| Сёмина Ольга | Медиаконкурс | Федеральный | Диплом  3 степени «Лучший корреспондент |
| Медвецкая Анастасия | Олимпиада «Покори Воробьёвы горы» | Федеральная | Диплом  2 степени |
| Медвецкая Анастасия | Олимпиада «Ломоносов» | Федеральная | Победитель |
| Медвецкая Анастасия | Конкурс на стенде МДЦ «Артек» по журналистике | Международный | Диплом ММСО-Артек |
| Снежко Анна | Форум «Одаренные дети» (журналистика) | Международный | Гран-при,  Диплом 1 степени |
| Снежко Анна | Московский форум «Одаренные дети» (Союз юных журналистов) | Международный | Диплом  «За лидерство интеллекта» |
| Снежко Анна | Конкурс на стенде МДЦ «Артек» по журналистике | Международный | Диплом ММСО-Артек |
| Шапиро Маргарита | Московский форум «Одаренные дети», номинация «Литературный салон» | Международный | Гран-при,  Диплом  1 степени |
| Мерзликин Петр | Конкурс на стенде МДЦ «Артек» по журналистике | Международный | Диплом ММСО-Артек |
| Курсекова Валерия | Конкурс эссе «Электронные деньги» | Региональный | Сертификат участника |
| Кулаков Павел | Медиаконкурс | Федеральный | Путёвка в Артек на Медиафорум |
| Кулаков Павел | Конкурс «Шагнувшие за горизонт» | Федеральный | Сертификат участника |
| Волкова Ксения | Конкурс «Ранние журавли» | Федеральный | Сертификат участника |
| Волкова Ксения | Конкурс «От сердца к сердцу» | Муниципальный | Диплом победителя |
| Темлякова Анна | Форум «Одаренные дети | Международный | Диплом 2 степени |
|  | Кулаковская Н.А. | Высоцкая Светлана | Конкурс «Престиж» | Международный | Диплом  1 степени |
| Хридин Захар | Конкурс плакатов «Природа – наш общий дом» | Международный | Диплом  1 степени |
| Кокарева Елизавета | Конкурс плакатов «Природа – наш общий дом» | Международный | Диплом  1 степени |
| Клюева Анна | Конкурс плакатов «Природа – наш общий дом» | Международный | Диплом  1 степени |
| Бухны Анжелика | Конкурс-пленэр «Город Королев глазами юных художников» | Муниципальный | Лауреат  3 степени |
| Высоцкая Светлана | Конкурс «Каникулы в космосе» | Международный | Диплом  1 степени |
|  | Лапенкова И.В. | Лебедева Анна | Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | Диплом  3 степени |
| Лебедева Анна | Конкурс «Играем вместе» | Муниципальный | Диплом  2 степени |
| Лебедева Анна | Конкурс «Играем вместе» | Муниципальный | Диплом  3 степени |
| Щетинникова Надежда | Конкурс «Играем вместе» | Муниципальный | Диплом  2 степени |
| Юрченков Роман | Конкурс «Играем вместе» | Муниципальный | Диплом  2 степени |
| Щетинникова Любовь | Конкурс «Играем вместе» | Муниципальный | Диплом  2 степени |
| Юрченков Роман | Конкурс «Играем вместе» | Муниципальный | Диплом  3 степени |
| Калицева Екатерина | Конкурс «Любимая музыка» | Муниципальный | Диплом  1 степени |
| Калицева Мария | Конкурс »Любимая музыка» | Муниципальный | Диплом  2 степени |
|  | Мальцева М.Г. | Зобенко Софья | Фестиваль «Мы дети нашей страны» | Муниципальный | Диплом  2 степени |
| Симакова Елизавета | Фестиваль «Мы дети нашей страны»» | Муниципальный | Диплом  2 степени |
| Сорока Полина | Фестиваль «Мы дети нашей страны» | Муниципальный | Диплом  2 степени |
| Евтухов Даниил | Конкурс «Верный друг» | Муниципальный | Диплом  2 степени |
| Зобенко Софья | Фестиваль «Пасхальное яйцо-2019» | Муниципальный | Грамота за участие |
| Зобенко Софья | Конкурса «Я вижу мир. Праздники народов мира» | Региональный | Сертификат участника |
| Зобенко Софья Евтухов Даниил | Конкурс «Неопалимая купина» | Региональный | Диплом  1 степени |
|  | Николаева Ю.В. | Старшая группа | V Фестиваль «Танцевальная эстафета» | Региональный | Лауреат  1 степени |
| Средняя группа | V Фестиваль «Танцевальная эстафета» | Региональный | Дипломант  1 степени |
| Старшая группа | Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | Диплом  1 степени |
|  | Осадчая И.Е. | Блидарь Арина | Конкурс «Я - патриот!» | Федеральный | Лауреат  1 степени |
| Белова Виктория | Конкурс «Планета насекомых» | Федеральный | Лауреат  1 степени |
| Малыгина Арина | Конкурс«Профессии прекрасней нет на свете» | Международный | Лауреат  2 степени |
| Перепелица Варвара | Конкурс «Природа – наш общий дом» | Международный | Лауреат  1 степени |
| Малыгина Арина | Конкурс «Природа – наш общий дом» | Международный | Лауреат  1 степени |
| Бондаренко Александра | Конкурс «Природа – наш общий дом» | Международный | Лауреат  1 степени |
| Малыгина Арина | Конкурс «Путешествие в мир живой природы» | Международный | Лауреат  1 степени |
| Фотеску Елизавета | Экологический фестиваль  «Зелёная планета» | Международный | Лауреат  1 степени |
| Деканин Стас | Конкурс «Волшебный мир натюрморта» | Международный | Лауреат  1 степени |
| Жданова Екатерина | Конкурс «Волшебный мир натюрморта» | Международный | Лауреат  1 степени |
| Татаринова Дарья | Конкурс «Волшебный мир натюрморта» | Международный | Лауреат  1 степени |
| Толочкова Полина | Конкурс «Волшебный мир натюрморта» | Международный | Лауреат  1 степени |
| Белова Алёна | Конкурс «Обитатели морских глубин» | Международный | Лауреат  1 степени |
| Иванов Александр | Конкурс «Обитатели морских глубин» | Международный | Лауреат  1 степени |
| Козейкина София | Конкурс «Обитатели морских глубин» | Международный | Лауреат  1 степени |
| Козлова Александра | Конкурс «Обитатели морских глубин» | Международный | Лауреат  1 степени |
| Ларин Александр | Конкурс «Обитатели морских глубин» | Международный | Лауреат  1 степени |
| Никогосян Диана | Конкурс «Обитатели морских глубин» | Международный | Лауреат  1 степени |
| Афанасьева Алёна | Конкурс «С чего начинается Родина?» | Международный | Лауреат  1 степени |
| Баландина Дарья | Конкурс «С чего начинается Родина?» | Международный | Лауреат  1 степени |
| Белогурова Полина | Конкурс «С чего начинается Родина?» | Международный | Лауреат  1 степени |
| Викулин Иван | Конкурс «С чего начинается Родина?» | Международный | Лауреат  1 степени |
| Григорянц Карина | Конкурс «С чего начинается Родина?» | Международный | Лауреат  1 степени |
| Мазанова Злата | Фестиваль-конкурс «Мы рисуем мир!» | Федеральный | Специальный приз «Одарённость» |
| Романова Вероника | Конкурс «Мир без границ» | Федеральный | Почетная грамота |
| Григорянц Карина | Конкурс «Я вижу мир. Праздники народов мира» | Международный | Диплом  2 степени |
| Мазанова Злата | Конкурс «Море и дети» | Региональный | Диплом  3 степени |
| Захаров Кирилл | Конкурс «Море и дети» | Региональный | Диплом  2 степени |
| Андреева Вита | Конкурс «Сердечко в подарок» | Международный | Лауреат  1 степени |
| Карташова Виолетта | Конкурс «Сердечко в подарок» | Международный | Лауреат  1 степени |
| Зуева Настя | Конкурс «Сердечко в подарок» | Международный | Лауреат  1 степени |
| Иванов Александр ОВЗ | Конкурс «Сердечко в подарок» | Международный | Лауреат  1 степени |
| Буниатян Эвелина | Конкурс «Сердечко в подарок» | Международный | Лауреат  1 степени |
| Дрофа Алёна | Конкурс «Сердечко в подарок» | Международный | Лауреат 1 степени |
| МуродоваСитора | Конкурс «Сердечко в подарок» | Международный | Лауреат  1 степени |
| Князева Ксения | Конкурс «Мы гордимся тобой Россия!» | Международный | Диплом  3 степени |
| Чепиль Дарья | Конкурс «ЮНЕСКО-бастион мира» | Международный | Диплом  3 степени |
| Князева Ксения | Конкурс «ЮНЕСКО-бастион мира» | Международный | Лауреат  1 степени |
| Захаров Кирилл | Конкурс «От сердца к сердцу-2019» | Муниципальный | Диплом победителя |
| Романова Вероника | Конкурс «От сердца к сердцу-2019» | Муниципальный | Диплом победителя |
| Ларин Александр | Конкурс «От сердца к сердцу-2019» | Муниципальный | Диплом победителя |
| Цыбульская Регина | Конкурс «Палитра красок. Красный» | Международный | Лауреат  1 степени |
|  | Синеглазова М.О. | Нгуен Дмитрий | Фестиваль-конкурс «Царство животных» | Международный | Дипломант 2 степени |
| Воротынцева Ольга | Фестиваль-конкурс «Царство животных» | Международный | Лауреат 2 степени |
| Путиловская Мария | Фестиваль-конкурс «Царство животных» | Международный | Дипломант 2 степени |
| Костенок Анна | Фестиваль-конкурс «Царство животных» | Международный | Лауреат 2 степени |
| Махова Полина | Фестиваль-конкурс «Царство животных» | Международный | Лауреат 1 степени |
| Харитонова Злата | Фестиваль-конкурс «Царство животных» | Международный | Дипломант 1 степени |
| Нечипоренко Михаил | Фестиваль-конкурс «Царство животных» | Международный | Дипломант 1 степени |
| Прохоренко Георгий | Фестиваль «Мой Гоголь» | Федеральный | Дипломант 2 степени |
| Карташев Илья | Фестиваль «Мой Гоголь» | Федеральный | Дипломант 1 степени |
| Костенок Анна | Фестиваль «Мой Гоголь» | Федеральный | Лауреат 3 степени |
| Дубровина София | Фестиваль «Мой Гоголь» | Федеральный | Дипломант 2 степени |
| Пискарева Виктория | Фестиваль «Мой Гоголь» | Федеральный | Дипломант 2 степени |
| Нгуен Дмитрий Прохоренко Георгий Путиловская Мария | Фестиваль «Пасхальная радость» | Муниципальный | Сертификат участника |
|  | Ситдикова Ю.П. | Вокальный ансамбль «Сюрприз» | Конкурс «Юные таланты Московии» | Муниципальный | Лауреат  2 степени |
| Марущак Дарья Давтян Александра | Конкурс «Юные таланты Московии» | Муниципальный | Лауреаты  2 степени |
| Черных Екатерина  Величко Алина | Конкурс «Юные таланты Московии» | Муниципальный | Лауреаты  3 степени |
| Серова Екатерина Семенова Мария | Конкурс «Юные таланты Московии» | Муниципальный | Дипломы  1 степени |
| Вокальный ансамбль «Сюрприз» | Конкурс «Детское движение» | Международный | Лауреат  1 степени |
| Вокальный ансамбль «Сюрприз» | Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | Лауреаты  1 и 2 степени |
| Театр песни  «Шанс» | Конкурс «Таланты России» | Международный | Лауреат 1 степени |
| «Сюрприз» (ст.гр.) | Фестиваль-конкурс «Бегущая по волнам» | Международный | Лауреат  3 степени, Диплом  1 степени |
| Алиманов Евгений, Митрофанова Ника,  Беляковы Владимир и Ксения | «От сердца к сердцу-2019» | Муниципальный | Победители |
|  | Цветкова М.К. | Гузанова Елизавета | Конкурс «Пасхальный сувенир» | Федеральный | Диплом  1 степени |
| Черных Дарья | Конкурс «Кукла своими руками» | Федеральный | Диплом  3 степени |
| Лавренюк Светлана | Конкурс «Пасхальный сувенир» | Федеральный | Диплом  1 степени |
| Бодарева Таисия | Конкурс «Свинка-символ нового 2019 года» | Федеральный | Диплом  1 степени |
| Гузанов Артемий | Конкурс «Рождественские подарки своими руками» | Муниципальный | Диплом  2 степени |
| Гузанов Артемий | Конкурс «Рождественские подарки своими руками» | Муниципальный | Диплом  1 степени |
|  | Черкез М.В. | БатыроваДаниэла | Фестиваль-конкурс «Бегущая по волнам» | Международный | Лауреат  3 степени |
| Степанова София | Фестиваль-конкурс «Бегущая по волнам» | Международный | Лауреат  3 степени |
| Павлова Валерия | Фестиваль-конкурс «Бегущая по волнам» | Международный | Лауреат  3 степени |
| Селиванов Александр | Фестиваль-конкурс «Бегущая по волнам» | Международный | Лауреат 1степени |
| Батырова Даниэла | Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | Лауреат 1степени |
| Павлова Валерия | Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | Лауреат  2 степени |
| Селиванов Александр | Конкурс «Голос Королева 2018» | Муниципальный | Лауреат  2 степени |
| Селиванов Александр | Конкурс «Юные Таланты Московии» | Муниципальный | Лауреат 1степени |
| Селиванов Александр | Конкурс  «Юные таланты Московии» | Региональный | Лауреат 3степени |
| Селиванов Александр, Добровольская Мария | Пасхальный фестиваль | Муниципальный | Сертификат участника |
| Вокальный ансамбль «Ренессанс» | Пасхальный фестиваль | Муниципальный | Сертификат участника |
| Батырова Даниэла | Фестиваль- конкурс «Бегущая по волнам» | Международный | Лауреат  3 степени |
|  | Чернышов В.А. | Балабанов Юрий | Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | Диплом  2 степени |
| Романов Захар | Конкурс «Весенняя радуга» | Муниципальный | Диплом  2 степени |
| Шарков Иван | Конкурс «Созвучие-2019» | Муниципальный | Диплом  3 степени |
| Соипов Мухамед | Конкурс «Созвучие-2019» | Муниципальный | Диплом  3 степени |
| Семейный ансамбль Романовых | Конкурс «Созвучие-2019» | Муниципальный | Диплом  1 степени |
|  | Шарапова А.В. | Слитенко Наталия | Конкурс «Играем вместе» | Муниципальный | Диплом  3 степени |
| Вострецов Артём | Конкурс «Играем вместе» | Муниципальный | Диплом  2 степени |
| Павлова Софья | Конкурс «Играем вместе» | Муниципальный | Диплом  2 степени |
| Буркова Ульяна | Конкурс «Играем вместе» | Муниципальный | Диплом  2 степени |
| Буниатян Эвелина | Конкурс «Играем вместе» | Муниципальный | Диплом  1 степени |
| Павлова Софья | Конкурс «Играем вместе» | Муниципальный | Диплом  1 степени |
| Татаринова Дарья | Конкурс «Играем вместе» | Муниципальный | Диплом  1 степени |
| Мороз Ульяна | Конкурс «Играем вместе» | Муниципальный | Диплом  3 степени |
| Павлова Софья | Конкурс «Созвучие» | Муниципальный | Диплом  3 степени |
| Буркова Ульяна | Конкурс «Созвучие» | Муниципальный | Диплом  3 степени |
|  | Ширкина М.Г. | Объединение  «Фантазеры»  группа№1 | Конкурс «Таланты и поклонники» | Муниципальный | Диплом  2 степени |
| Объединение  «Фантазеры»  группа№1 | Фестиваль-конкурс «Волшебный занавес» | Муниципальный | Диплом  2 степени |
|  | Шурыгин И.М. | Слободзян Григорий | Открытый ринг по Боксу «FighPro» | Региональный | 2 место |
| Гудумак Иван | Открытый ринг по Боксу «FighPro» | Региональный | 1 место |
| Черных Георгий | Открытый ринг по Боксу «FighPro» | Региональный | 1 место |
| Мальковский Семен | Открытое первенство по боксу «FightPro» | Региональный | 1 место |
| Черных Георгий | Открытое первенство по боксу «FightPro» | Региональный | 1 место |
| Чернышев Федор | Открытое первенство по боксу «FightPro» | Региональный | 2 место |
| Салков Илья | Открытое первенство по боксу «FightPro» | Региональный | 1 место |
| Вершинин Георгий | Открытое первенство по боксу «FightPro» | Региональный | 2 место |
| Мусаев Тимур | Открытое первенство по боксу «FightPro» | Региональный | 1 место |
| Лычев Илья | Открытый ринг по боксу города Москва «OctagonShop» | Региональный | 1 место |
| Чернышев Федор | Открытый ринг по боксу города Москва «OctagonShop» | Региональный | 2 место |
| Игнатущенко Егор | Открытый ринг по боксу города Москва «OctagonShop» | Региональный | 1 место |
| Сахаров Валентин | Открытый ринг по боксу города Москва «OctagonShop» . | Региональный | 1 место |
| Зайцев Илья | Открытый ринг по боксу города Москва «OctagonShop» | Региональный | 2 место |
| Мусаев Тимур | Открытый ринг по боксу города Москва «OctagonShop» | Региональный | 2 место |
| Соболев Евгений | Открытый ринг по боксу города Москва «OctagonShop» | Региональный | 1 место |
| Гудумак Иван | Открытый ринг по боксу города Москва «OctagonShop» | Региональный | 2 место |

За активное участие в культурно- массовых и социально- значимых мероприятиях различного уровня коллектив эстрадно-спортивного танца «НОН-Стоп» под руководством Алферовой Е.Д. и Козиной О.С. удостоен почетного звания «Образцовый детский коллектив Московской области» на 2019-2023 г.г. (приказ № 3389 от 29.12.2018 Министерство образования Московской области). Коллектив «Нон- стоп» является талантливым, востребованным в городе творческим коллективом. Ежегодно коллектив ставит не менее 5 новых оригинальных концертных номеров, проводит не менее 12 концертов, один из которых – сольный отчетный концерт – на главной сцене нашего города МБУК «ЦДК имени М.И. Калинина».

## Участие педагогов в выставках, концертах, фестивалях, конкурсах

Личное участие педагогов Учреждения в концертах, фестивалях, конкурсах представлено в Таблице 17.

Таблица 17

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **ФИО педагога** | **Название мероприятия** | **Дата проведения** | **Место проведения** | **Уровень (УДО, муниципальный, региональный, федеральный, международный)** | **Результат (победитель, призер, лауреат, участник) или тема выступления** |
|  | Алферова Е.Д. | День Учителя | 06.10.2018 | МБУ ДО «Центр Орбита» | УДО | Участник |
|  | Дмитриева Е.А. | Тематические концерты |  | МБУ ДО «Центр Орбита» | УДО | Ведущая |
|  | Зеленцова Ю.А. | Рождественский переполох | 07.01.2019 | г.Королёв, пр.Королёва 14б,детская игровая площадка | УДО | Участник |
|  | Кокарева В.В. | Выборы Президента РФ | 09.09.2018 | МАОУ г «Российская школа» | Муниципальный | Участник |
| Праздничный концерт «От всей души» День пожилого человека. | 01.10.2018 | МБУ ДО «Центр Орбита» | Муниципальный | Участник |
| Городское культурно-массовое мероприятие посвященное «Дню Народного единства» | 04.11.2018 | ЦДК. Им. Калинина. Веранда. Парк. | Муниципальный | Участник |
| Музыкальная гостиная «Любимые песни». | 25.01. 2019 | Королёвский Дом- интернат для инвалидов и пожилых людей | Муниципальный | Участник |
| Новогоднее игровое мероприятие «Коляда-маляда» | 04.01.2019 | Российская школа | Уровень учреждения | Участник |
| Новогоднее игровое мероприятие «Коляда-маляда» | 07.01.2019 | Молодёжная площадка «Дружба» | Муниципальный | Участник |
| Народное гуляние «Масленица» | 07.03.2019 | МАОУ г «Российская школа» | УДО | Участник |
| Народное гуляние «Масленица» | 10.03.2019 | МБОУ СОШ№16, площадка «Дружба» | УДО | Участник |
| Мероприятие для Ветеранов ВОВ «День Великой Победы» | 08.05.2019 | ПМБОУ СОШ №2 | УДО | Участник |
| Ведущая отчётного концерта МБУ ДО «Центр Орбита» | 21.05.2019 | ЦДК им. Калинина | УДО | Участник |
| «Чудесный Бал» - мероприятие духовно - нравственной и художественно – эстетической направленности. | 17.05.2019 | ДиКЦ «Костино | УДО | Участник |
| Ведущая отчётного концерта творческого 12коллектива «Нон-Стоп» | 27.04.2019 | ДК «Юбилейный» | УДО | Участник |
| Конкурс – фестиваль «Играй, гармонь» | 14.04.2019 | ЦДК им. Калинина | Муниципальный | Участник |
| Концерт для родителей «Весенний концерт» | 15.04.2019 | МБОУ ПСОШ №2 | УДО | Участник |
| Концерт для Ветеранов образования. | 29.04.2019 | МБУ ДО «Центр Орбита» | Муниципальный | Участник |
| Ведущая праздничного концерта, посвящённого Дню защиты детей. | 31.05.2019 | Молодёжная площадка «Дружба» | Муниципальный | Участник |
|  | Козина О.С. | День Учителя | 06.10.2018 | МБУ ДО «Центр Орбита», | УДО | Участник |
| День народного единства | 04.11.2018 | ЦДК. Им. Калинина. | Муниципальный | Участник |
|  | Костикова Н.Н. | Выборы Президента РФ | 09.09.2018 | МАОУ г «Российская школа» | Муниципальный | Участник |
| Праздничный концерт «От всей души» День пожилого человека. | 01.10.2018 | Площадка «Дружба» | Муниципальный | Участник |
| День народного единства | 04.11.2018 | ЦДК. Им. Калинина. . | Муниципальный | Участник |
| Музыкальная гостиная «Любимые песни». | 25.01. 2019 | Королёвский Дом- интернат для инвалидов и пожилых людей | Муниципальный | Участник |
| Новогоднее игровое мероприятие «Коляда-маляда» | 04.01.2019 | МАОУ г «Российская школа» | УДО | Участник |
| Новогоднее игровое мероприятие «Коляда-маляда» | 07.01.2019 | Молодёжная площадка «Дружба» | Муниципальный | Участник |
| Народное гуляние «Масленица» | 07.03.2019 | МАОУ г «Российская школа» |  | Участник |
| Народное гуляние «Масленица» | 10.03.2019 | СОШ№16, площадка «Дружба» | УДО | Участник |
| Мероприятие для Ветеранов ВОВ «День Великой Победы» | 08.05.2019 | МБОУ ПСОШ №2 | УДО | Участник |
| Конкурс – фестиваль «Играй, гармонь» | 14.04.2019 | ЦДК им. Калинина | Муниципальный | Участник |
| Концерт для родителей «Весенний концерт» | 15.04.2019 | ПСОШ №2 | УДО | Участник |
| Концерт для Ветеранов образования. | 29.04.2019 | МБУ ДО «Центр Орбита» | Муниципальный | Участник |
| Мероприятие для ветеранов «Цветущий май» | 07.05.2019 | Молодёжная площадка «Дружба» | Муниципальный | Участник |
| Праздничный концерт, посвящённый Дню защиты детей. | 31.05.2019 | Молодёжная площадка «Дружба» | Муниципальный | Участник |
|  | Кулаковская Н.А. | Выставка Ассоциации художников-педагогов Москвы и Подмосковья «Северные цветы». | 10 – 11 ноября 2018г. | Государственный музей - культурный центр «Интеграция» имени Н.А.Островского, г.Москва, | Муниципальный | Участник |
|  | Лапенкова И.В. | Концерт «Для наших мам» | 22 03.2019 | МБУ ДО «Центр Орбита» | УДО | Ведущая,исполнитель партии в ансамбле |
| «Встречи друзей» | 25.12.2018 | МБУ ДО «Центр Орбита» | УДО | Ведущая, исполнитель муз. произведений |
| Концерт в детской библиотеке | 10.04.2018 | Детская библиотека | Муниципальный | Исполнтель партий в ансамбле |
| Отчетный концерт муз. студии «Мир музыки» | 20.05.2019 | МБУ ДО «Центр Орбита» | УДО | Исполнитель партий в ансамблях |
|  | Малитова О.С. | Масленица | 05.03.2019 | МБУ СОШ №16 | УДО | Участник |
| Весенний бал | 17.05.2019 | Д и КЦ «Костино» | УДО | Ведущая |
| День народного единства | 04.11.2018 | Д и КЦ им. Калинина | Муниципальный | Участник |
|  | Осадчая И.Е. | Выставка профессионального изобразительного и декоративно-прикладного искусства «Волшебный мир театра» | 25-29.03. 2019 | МБУ ДО "Школа искусств" | Муниципальный | Участник |
|  | Ситдикова Ю.П. | Отчетные концерты коллектива «Сюрприз» | 21.12.2018  17.05.2019 | Исаева 2/30 | УДО | Ведущая, исполнение в вокальном дуэте |
| Татьянин день | 25.01.2019 | Исаева 2/30 | УДО | Вокальное исполнение в дуэте |
| Концерт в МАУ САШ «Наш мир» | 27.11.2018 | Муниципальный | Коминтерна11 | Участник |
|  | Чернышов В.А. | Наш мир | 28.11.2018 | Адаптивная школа | Муниципальный | Участник |
| Окно в мир | 14.11.2018 | МБУ ДО «Центр Орбита» | Муниципальный | Участник |
| Гала-концерт фонда Соратники | 12.11.2018 | МБУ ДО «Центр Орбита» | Муниципальный | Участник |
| Концерт авторской песни | 22.12.2018 | МБОУ СОШ №16 | УДО | Участник |
| Вечер бардовской песни | 31.01.2019 | МБОУ СОШ №16 | УДО | Участник |
| Концерт 8 марта | 07.03.2019 | МБОУ СОШ №16 | УДО | Участник |
| Пасхальный дар | 27.04.2019 | ДК им. Калинина | Муниципальный | Участник |
| Гала-концерт От сердца к сердцу | 19.04.2019 | Центр Орбита | Муниципальный | Участник |
| Отчётный концерт | 23.05.2019 | МБОУ СОШ №16 | УДО | Участник |
|  | Шарапова А.В. | Акция «Наш лес. Посади дерево» | 22.09.2018 | МБУ ДО «Центр Орбита» | Муниципальный | Участник |
| Мероприятие «День выборов» | 09.09.2018 | МБОУ СОШ№16 | Муниципальный | Участник |
| Мероприятие «Веселые старты с Дедом Морозом» | 10.01.2019 | МБУ ДО «Центр Орбита» | Муниципальный | Участник |
| Мероприятие «Масленица» | 05.03.2019 | МБУ ДО «Центр Орбита» | Муниципальный | Участник |
|  | Ширкина М.Г. | Ежегодное городское родительское собрание | 07.09.2018 | ЦДК им. М.И. Калинина | Муниципальный | Участник |
| Городское культурно-массовое мероприятие «Рождественский переполох» | 07.01.2019 | Игровая площадка (пр-т Королева, д.32 | Муниципальный | Участник |
| Музыкальная гостиная «Любимые песни» | 05.02.2019. | Королевский дом ветеранов | Муниципальный | Участник |
| IV фестиваль - конкурс театральных коллективов «Волшебный занавес» | 03.03.2019 | МБУ ДО «Центр Орбита» | Муниципальный | Участник |
| Мастер-класс по изготовлению брошек «Птица Веснянка» | 12.04.2019 | МБУ ДО «Центр Орбита» | Муниципальный | Участник |

## Участие в деятельности жюри профессиональных конкурсов

17 педагогов Учреждения приняли участие в работе жюри 25 конкурсов различного уровня (2 педагога на уровне УДО; 21 муниципального уровня, 1-федерального, 1 международного) - таблица 18.

Таблица18

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **ФИО педагога** | **Название и уровень комиссий, жюри конкурсов** | **Дата проведения** | **Уровень (УДО, муниципальный и др.)** | **№ и дата приказа о назначении** |
|  | Агапова Т.В. | Фестиваль-конкурс «Весенняя радуга» | 19.03.2019 | Муниципальный | №/23 от 13.03.2019 |
|  | Буныч Т.Н. | Фестиваль-конкурс «Весенняя радуга» | 19.03.2019 | Муниципальный | №/23 от 13.03.2019 |
|  | Григорьева А.Ю. | Конкурс «От сердца к сердцу- 2019» | 04.04.2019 | Муниципальный | №4/7 от 04.04.2019 |
| Конкурс «На пути к звездам» | 17.02.2019 | Муниципальный | №223а от 15.02.2019 |
| «Полет времен» | 21.02.2018 | Муниципальный | №355а от 30.03.2018 |
|  | Дерюгина С.В. | Конкурс «Юные таланты Московии» | 19.02.2019 | Муниципальный |  |
|  | Дмитриева Е.А. | Конкурс «От сердца к сердцу- 2019» | 04.04.2019 | Муниципальный | №4/7 от 04.04.2019 |
|  | Закарян М.А. | IV фестиваль-конкурс театральных коллективов «Волшебный занавес» | 03.03.2019 | Муниципальный | №2/28, от 21.02.2019. |
|  | Зеленцова Ю.А. | Фестиваль-конкурс «Весенняя радуга» номинация «Эстрадный вокал», жюри | 21.03.2019 | Муниципальный | № 3/32 от 15. 03. 2019 |
| Конкурс сольной песни вокальной студии «Золотая рыбка» | 07.03.2019 | УДО | № 2/37 от 26.02.2019 |
|  | Каримова М.Б. | II фестиваль искусств «На крыльях творчества». | 27.03.2019 | Международный | №02-65/19 |
|  | Кокарева В.В. | Муниципальный этап областного конкурса исполнителей эстрадной песни в рамках областного фестиваля детского и юношеского художественного и технического творчества «Юные таланты Московии» | 26.10.2018 | Муниципальный | № 10/6 от 19.10. 2018 |
| Фестиваль-конкурс «Весенняя радуга» - | 22.03.2019. | Муниципальный | № 3/16 от 11. 03. 2019 |
| Фестиваль-конкурс «Весенняя радуга» - | 21. 03.2019 | Муниципальный | № 3/32 от 15. 03. 2019 |
|  | Краснова И.Е. | Фестиваль-конкурс «Весенняя радуга» | 22.03.2019 | Муниципальный | № 3/16 от 11. 03. 2019 |
|  | Кулаковская Н.А. | Конкурс декоративно-прикладного творчества «Дары осени» | 01.10.2018 – 31.10.2018 | Федеральный | Свидетельство СМИ ЭЛ № ФС 77-73234. Всероссийский центр информационных технологий «Интеллект» г. Санкт-Петербург, 02.11.2018 |
|  | Малитова О.С. | Фестиваль-конкурс «Весенняя радуга» | 21. 03.2019 | Муниципальный | № 3/16 от 11. 03. 2019 |
|  | Осадчая И.Е. | Жюри Гала-концерта Муниципального фестиваля – конкурса «От сердца к сердцу-2019» | 19.04.2019 | Муниципальный | № 4/7 от 04.04.2019 |
|  | Ситдикова Ю.П. | Конкурс «От сердца к сердцу- 2019» | 19.04.2019 | Муниципальный | № 4/7 от 04.04.2019 |
|  | Цветкова М.К. | Смотр-конкурс «Таланты и поклонники» | 25.10.2018 | Муниципальный | № 10/10 от23.10.2018 |
| Фестиваль –конкурс «Волшебный занавес» | 15.02.2019 | Муниципальный | № 1/26 от31.01.2019 |
| Фестиваль –конкурс «Весенняя радуга» | 19.03.2019 | Муниципальный | №3/23 от 13.03.2019 |
|  | Шарапова А.В. | Фестиваль –конкурс «Весенняя радуга» | 22.03.2019 | Муниципальный | № 3/16 от 11. 03. 2019 |
|  | Ширкина М.Г. | Творческий конкурс «Стань звездой, зажги», и | 27.11.2018-29.11.2018. | УДО | №11/23, от 22.11.2018 |
| IV фестиваль-конкурс театральных коллективов «Волшебный занавес» жюри | 03.03.2019. | Муниципальный | №2/28, от 21.02.2019 |

## Организация деятельности обучающихся в социально- ориентированных проектах, социально- значимых акциях

Большое внимание педагоги Учреждения уделяют участию в социально значимых проектах и акциях (Таблица 19).

Таблица 19

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | ФИО педагога | Название проекта, акции | Дата проведения | Место проведения | Уровень (УДО, муниципальный, региональный, федеральный, международный) | Количество обучающихся |
|  | Агапова Т.В. | «От всей души» | 25.01.19 | Королёвский «Дом ветеранов» | Муниципальный | 30 |
| «Дети-детям» | 30.03.19 | Детский технопарк «Кванториум» | Муниципальный | 3 |
|  | Алферова Е.Д.  Козина О.С. | «Душа поет» | 25.11.18 | Конференц- зал правительства  г. Москва | Федеральный | 24 |
|  | Буныч Т.Н. | «Веселые старты Деда Мороза» | 10.01.19. | МБУ ДО» Центр Орбита» | Муниципальный | 25 |
|  | Дмитриева Е.А. | «Рождественский дар» | 13.12.18 | МБУ ДО «Центр Орбита» | Муниципальный | 7 |
| «Пасхальный дар» | 27.04.19 | ДК им. Калинина | Муниципальный | 15 |
| «Поющий Форум» | 14.11.18 | МБУ ДО «Центр Орбита» | Муниципальный | 30 |
|  | Закарян М.А. | «Открытие детской игровой площадки» | 19.11.18 | г. Королёв, ул. Сакко и Ванцетти, д.26 | Муниципальный | 14 |
| «Рождественский переполох» | 07.01.19 | МБУ ДО «Центр Орбита» | Муниципальный | 17 |
| «Масленица» | 05.03.19 | МБУ ДО «Центр Орбита» | Муниципальный | 15 |
|  | Зверева В.А. | «Рождественский дар» | 09.12.18 | г. Москва  Гостинный Двор | Международный | 6 |
| «Окно в мир» | 13.12.18 | ЦДК им. М.И. Калинина | Международный | 8 |
|  | Зеленцова Ю.А. | День выборов | 09.09.18 | МБОУ СОШ № 16 | Муниципальный | 3 |
| «Масленица» | 05.03.19 | МБУ ДО «Центр Орбита» | Муниципальный | 2 |
|  | Кокарева В.В.  Костикова Н.Н. | «Рождественский переполох» | 07.01.19 | МБУ ДО «Центр Орбита» | Муниципальный | 17 |
| «Масленица» | 05.03.19 | МБУ ДО «Центр Орбита» | Муниципальный | 15 |
| «От всей души» | 25.01.19 | Королёвский «Дом Ветеранов» | Муниципальный | 15 |
|  | Кулакова Н.Л. | «Горячее сердце» | 01.03.19 | Музей Победы на Поклонной горе  г. Москва | Федеральный | 4 |
| Пропаганда волонтерского движения | Январь – май 2019 | Пресс-центр МБУ ДО «Центр Орбита» | УДО | 12 |
| «Воспитание уважения к труду педагога» | 28.11.18 | СМИ «Калининградская правда» | Муниципальный | 2 |
|  | Осадчая И.Е. | Выставка «Картинки зимы» | 04.02 -25.02.19 | МБУ ЦДБ  ул. 50 лет ВЛКСМ, 5/16 | Муниципальный | 22 |
| Всероссийский изобразительный диктант | 16.02.19 | МАУ ДО «Школа искусств» | Федеральный | 1 |
| Выставка  «Морские просторы» | 08.04 - 25.04.19 | МБУ ЦДБ  ул. 50 лет ВЛКСМ 5/16 | Муниципальный | 22 |
| Выставка  «Моё красочное настроение» | 23.05 -31.05.19 | МБУ ЦДБ  ул. 50 лет ВЛКСМ 5/16 | Муниципальный | 22 |
|  | Ситдикова Ю.П. | «Рождественский дар» | 13.12.18 | МБУ ДО «Центр Орбита» | Муниципальный | 7 |
| «Пасхальный дар» | 27.04.19 | ДК им. Калинина | Муниципальный | 15 |
| «Поющий Форум» | 14.11.18 | МБУ ДО «Центр Орбита» | Муниципальный | 30 |
|  | Цветкова М.К. | «Рождественский переполох» | 07.01.19 | МБУ ДО «Центр Орбита» | Муниципальный | 17 |
|  | Черкез М.В. | «Россия – Индонезия: диалог образовательных систем» | 22.10.18 | МБОУ СОШ №20 | Международный | 34 |
| «Пасхальный фестиваль» | 17.05.19 | МБОУ СОШ №17 | Муниципальный | 5 |
|  | Шарапова А.В. | «Весна в Подмосковье» | 06.03.19 | МБУ ЦДБ, ул. 50 лет ВЛКСМ, д.5/16 | Муниципальный | 7 |
| «День выборов» | 09.09.18 | МБОУ СОШ №16 | Муниципальный | 8 |
| «Масленица» | 05.03.19 | МБУ ДО «Центр Орбита» | Муниципальный | 8 |
| «Веселые старты Деда Мороза» | 10.01.19. | МБУ ДО» Центр Орбита» | Муниципальный | 25 |
|  | Ширкина М.Г. | «Рождественский переполох» | 07.01.19 | МБУ ДО «Центр Орбита» | Муниципальный | 17 |
| «Масленица» | 05.03.19 | МБУ ДО «Центр Орбита» | Муниципальный | 15 |
| «От всей души» | 25.01.19 | Королёвский «Дом Ветеранов» | Муниципальный. | 15 |
|  | Шурыгин И.М. | «Веселые старты Деда Мороза» | 10.01.19. | МБУ ДО» Центр Орбита» | Муниципальный | 25 |

## Профессиональные награды и премии

Сотрудники Учреждения за свой плодотворный труд ежегодно получают грамоты и благодарности различного уровня. В 2018-19 учебном году педагоги на уровне образовательного учреждения имеют 22 поощрения, на муниципальном уровне -17, на федеральном- 3, международном-2.

# Кадровый потенциал

Педагогический коллектив МБУ ДО «Центр Орбита» состоит из 40 педагогов: 37 основных работников (2 из них находятся в декретном отпуске) и 3 совместителей). Уровень образования и квалификации педагогов представлен в Таблицах 20, 21, 22 и рисунках 18,19,20.

Таблица 20

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Образование** | **Всего** | **Основных сотрудников** | **Внешних совместителей** |
| **Высшее** | 30 | 27 | 3 |
| из них педагогическое | 27 | 24 | 3 |
| **Среднее профессиональное** | 10 | 10 | 0 |
| **из них педагогическое** | 5 | 5 | 0 |
| **Всего** | 40 | 37 | 3 |

Рисунок 18

Рисунок 19

Таблица 21

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Образование** | **Всего** | **Основных сотрудников** | **Внешних совместителей** |
| Педагогическое | 32 | 27 | 3 |
| Не педагогическое | 8 | 8 | 0 |
| Всего | 40 | 35 | 3 |

Таблица 22

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Категории** | **Всего** | **Основных сотрудников** | **Внешних совместителей** |
| **Высшая** | 24 | 22 | 2 |
| **Первая** | 11 | 10 | 1 |
| **Соответствие занимаемой должности** | 2 | 2 | 0 |
| **Без категории** | 3 | 3 | 0 |
| **Всего** | 40 | 37 | 3 |

Рисунок 20

# Организация методической работы

Методическая работа МБУ ДО «Центр Орбита» представляет собой комплекс мероприятий, направленных на обеспечение учебного процесса учебно-методической документацией, повышение педагогического мастерства педагогов, совершенствование учебной и воспитательной работы с обучающимися , улучшение всех форм, видов и методов учебной работы.

В Учреждении используются следующие формы методической работы

* Методические объединения;
* Работа педагога над темой самообразования;
* Проведение и посещение открытых занятий;
* Методические выставки, смотры-конкурсы методических пособий;
* Работа временных творческих групп педагогов;
* Работа с молодыми специалистами; работа с вновь пришедшими педагогами;
* Семинары;
* Круглые столы;
* Индивидуальные и групповые консультации по организации и проведению современного занятия;
* Разработка методических рекомендаций в помощь педагогам по ведению документации;
* Систематизация имеющегося материала;
* Оформление тематических стендов;
* Педагогический мониторинг;
* Организация и контроль системы повышения квалификации;
* Оперативное информирование о содержании направлениях развития образования, инновационной деятельности.

В 2018-19 учебном году **целью** методической работы педагогического коллектива МБУ ДО «Центр Орбита» было создание условий для повышения профессиональной культуры педагогов и их педагогического мастерства для сохранения стабильно высоких результатов в обучении и воспитании учащихся.

Задачи:

1. Совершенствование программно- методического обеспечения образовательного процесса, условий для внедрения положительного педагогического опыта.
2. Пополнение информационного единого банка инновационных упражнений и приёмов через изучение и обобщение опыта работы своих коллег.
3. Создание условий для педагогического творчества и самореализации педагогов.
4. Оперативное реагирование на запросы педагогов по насущным педагогическим проблемам.

В МБУ ДО «Центр Орбита» организована работа 4 методических объединений, проведено по четыре заседания в каждом. Все методические объединения проведены в соответствии с планом работы. Над темами некоторых из них работа была продолжена на других мероприятиях.

Тематика докладов, заслушанных на методических объединениях представлена в Таблице 23.

Таблица 23

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№п/п** | **Фамилия И.О.** | **Тема выступления** | **Дата проведения** | **№ и дата приказа** |
|  | Агапова Т.В. | Роль игры в развитии ребёнка. | 22.03.2019 | № 3/9 от 05.03. 2019 |
|  | Козина О.С., Алферова Е.Д. | Использование игровых технологий в постановочной работе: «От идеи к воплощению» | 22.03.2019 | № 3/9 от 05.03. 2019 |
|  | Буныч Т.Н. | Воспитание творческой личности в системе дополнительного образования. | 31.05.2019 | №5/8 от 13.05.2019 |
|  | Волосатова И.С. | Презентация проекта «Хореография в театрализованных представлениях». | 22.03.2019 | № 3/9 от 05.03. 2019 |
|  | Григорьева А.Ю. | «Методика занятий по изобразительному искусству с учащимися 4-6 лет» | 22.03.2019 | № 3/9 от 05.03. 2019 |
|  | Даленко Е.Н. | Персонифицированный подход в работе с детьми с ОВЗ и детьми- инвалидами. | 11.01.2019 | № 12/34 от 25.12.2018 |
|  | Даленко Е.Н., Никонкова Н.В. | Психологическое сопровождение реализации персонифицированного подхода в дополнительном образовании. | 11.01.2019 | № 12/34 от 25.12.2018 |
|  | Дерюгина С.В. | «Детская вокальная эстрада в системе дополнительного образования» | 22.03.2019 | № 3/9 от 05.03. 2019 |
|  | Егорова Е.Г | Коммуникативно-ориентированное обучение на занятиях по английскому языку. | 31.05.2019 | №5/8 от 13.05.2019 |
|  | Зверева В.А. | Презентация проекта «Природа родного края». | 31.05.2019 | №5/8 от 13.05.2019 |
|  | Зеленцова Ю.А. | Некоторые аспекты работы в классе фортепианного ансамбля | 11.01.2019 | № 12/34 от 25.12.2018 |
|  | Иваницкая О.И. | Алгоритм составления индивидуально образовательного маршрута, критериев и показателей эффективности персонифицированного образования. | 11.01.2019 | № 12/34 от 25.12.2018 |
|  | Инюшкина Н.Н. | Презентация проекта «По страницам русского балета» | 22.03.2019 | № 3/9 от 05.03. 2019 |
|  | Каримова М.Б. | Использование игровых технологий на занятиях в изостудии | 22.03.2019 | № 3/9 от 05.03. 2019 |
|  | Костикова Н.Н. | Роль детского фольклора в духовном развитии ребёнка | 24.08.2018 | №8/8 от 17.08.2018 |
|  | Кокарева В. В. | Работа эстрадного вокалиста с живым бэк-вокалом. | 22.03.2019 | № 3/9 от 05.03. 2019 |
|  | Краснова И.Е. | «Патриотическое воспитание детей посредством музыки» | 11.01.2019 | № 12/34 от 25.12.2018 |
|  | Краснова И.Е. | Особенности работы концертмейстера с младшим хором в учреждении дополнительного образования. | 11.01.2019 | № 12/34 от 25.12.2018 |
|  | Кулакова Н.Л. | Игровые технологии в обучении журналистике. | 22.03.2019 | № 3/9 от 05.03. 2019 |
|  | Кулаковская Н.А | Значение изобразительной деятельности для всестороннего развития дошкольников. | 22.03.2019 | № 3/9 от 05.03. 2019 |
|  | Лапенкова И.В. | Игра в ансамбле-одна из составляющих комплексного подхода в воспитании юного музыканта. | 11.01.2019 | № 12/34 от 25.12.2018 |
|  | Лунченкова Ю.С. | Конструирование и образное мышление в дополнительном образовании | 24.08.2018 | №8/8 от 17.08.2018 |
|  | Мальцева М.Г. | Презентация проекта «Вековые традиции и обычаи Великой Руси» | 24.08.2018 | №8/8 от 17.08.2018 |
|  | Малитова О.С. | Народная хореография. | 11.01.2019 | № 12/34 от 25.12.2018 |
|  | Николаева Ю.В. | Роль хореографии в развитии ребёнка | 24.08.2018 | №8/8 от 17.08.2018 |
|  | Осадчая И.Е | Влияние природы на творчество ребёнка. | 31.05.2019 | №5/8 от 13.05.2019 |
|  | Пьянникова Е.В. | Презентация проекта «Психологический театр МАСКА» | 24.08.2018 | №8/8 от 17.08.2018 |
|  | Семина О.И. | Игровые формы проведения логопедических занятий. | 22.03.2019 | № 3/9 от 05.03. 2019 |
|  | Ситдикова Ю.П. | Проектная деятельность педагога дополнительного образования: алгоритм работы над проектом | 24.08.2018 | №8/8 от 17.08.2018 |
|  | Ситдикова Ю.П. | Актуальные вопросы выявления и сопровождения детей, проявивших выдающиеся способности. | 31.05.2019 | №5/8 от 13.05.2019 |
|  | Синеглазова М.О. | Патриотическое воспитание на занятиях по ИЗО. | 11.01.2019 | № 12/34 от 25.12.2018 |
|  | Цветкова М.К. | Игра как эффективный метод мотивации обучающихся. | 22.03.2019 | № 3/9 от 05.03. 2019 |
|  | Черкез М.В. | Вокальное воспитание в хоре. Понятие вокально-хоровых навыков. | 22.03.2019 | № 3/9 от 05.03. 2019 |
|  | Чернышов В.А. | Особенности и специфика ансамблевого музицирования | 11.01.2019 | № 12/34 от 25.12.2018 |
|  | Шарапова А.В. | Развитие навыков самостоятельной работы у учащихся | 31.05.2019 | №5/8 от 13.05.2019 |
|  | Ширкина М.Г. | Роль сказки в воспитании ребёнка | 11.01.2019 | № 12/34 от 25.12.2018 |
|  | Шурыгин И.М. | Спорт как метод военно- патриотического воспитания молодёжи | 11.01.2019 | № 12/34 от 25.12.2018 |

На последнем методическом объединении проанализирована методическая работа Учреждения, подведены итоги и намечены перспективы работы на следующий учебный год.

В текущем учебном году была организована работа по обмену опытом среди педагогов. Работа велась по двум основным направлениям:

* Взаимопосещение открытых занятий,
* Самостоятельное обобщение своего опыта (портфолио).

Педагогами Учреждения проведены открытые занятия (Таблица 24).

Таблица 24

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **ФИО педагога** | **Тема** | **Дата проведения** | **№ и дата приказа** |
|  | Агапова Т.В. | «Изготовление модели –гирлянда» | 14.01.19 | №12/35 от 26.12.18 |
|  | Алферова Е.Д. | «Элементы эстрадного танца» | 01.12.18 | №11/18 от  19.11.18 |
|  | Буныч Т.Н. | «Упражнения на координацию движений» | 03.12.18 | №11/18 от  19.11.18 |
|  | Говорин Н.А. | «Развитие скорости у футболистов 6-10 лет» | 07.05.19 | №4/60 от 30.04.19 |
|  | Григорьева А.Ю. | «Солнышко». Холодные и тёплые цвета. | 24.09.18 | №8/44 от 31.08.18 |
|  | Даленко Е.Н. | "Формирование временных представлений: неделя" | 04.04.19 | №3/25 от 13.03.19 |
|  | Дерюгина С.В. | «Работа с микрофоном» | 01.11.18 | №10/22 от 30.10.18 |
|  | Дмитриева Е.А. | «Творческий этюд» | 01.02.19 | №1/15  от 23.01.19 |
|  | Егорова Е.Г. | «Англоговорящие страны» | 19.10.18 | №9/5 от 04.09.18 |
|  | Закарян М.А. | «Память физических действий» | 13.02.19 | №1/15  от 23.01.19 |
|  | Зверева В.А. | «Плетем жучков» | 18.01.19 | 12/35 от 26.12.18 |
|  | Зеленцова Ю.А. | «Сценический образ в эстрадной детской песне» | 15.11.18 | №10/22 от 30.10.18 |
|  | Инюшкина Н.Н. | «Экзерсис у станка и на середине зала» | 15.05.19 | / от 26.12.18 |
|  | Иваницкая О.И. | «Мой выбор. Профессия» | 15.04.19 | №3/25 от 13.03.19 |
|  | Каримова М.Б. | «Лепка с использованием природных материалов» | 13.05.19 | №8/44 от 31.08.18 |
|  | Кокарева В.В. | «Народные песни юга России и их разновидности» | 04.03.19 | №2/22 от 18.02.19 |
|  | Козина О.С. | «Элементы акробатики в эстрадном танце» | 10.12.18 | №11/18 от  19.11.18 |
|  | Костикова Н.Н. | «Основы вокальной работы в вокальном коллективе» | 11.03.19 | №2/22 от 18.02.19 |
|  | Краснова И.Е. | «Особенности работы с вокальным ансамблем, дети 7-11 лет» | 19.02.19 | №1/15  от 23.01.19 |
|  | Кулакова Н.Л. | «Этика журналиста» | 03.10.18 | №9/5 от 04.09.18 |
|  | Кулаковская Н.А. | «Осенний пейзаж (краски осени)» | 13.09.18 | №8/44 от 31.08.18 |
|  | Лапенкова И.В. | «Активизация музыкального слуха-важнейшее условие обучения в музыкальной студии» | 09.11.18 | №10/22 от 30.10.18 |
|  | Малитова О.С. | «Бальный танец» | 07.12.18 | №11/18  от 19.11.18 |
|  | Мальцева М.Г. | «Зимний пейзаж» | 22.01.19 | 12/35 от 26.12.18 |
|  | Матяш И.С. | «Имя. Симметричное вырезание» | 20.05.19 | №4/60 от 30.04.19 |
|  | Николаева Ю.В. | «Стретчинг из положения стоя» | 17.05.19 | №4/60 от 30.04.19 |
|  | Никонкова Н.В. | «Я умею договариваться с людьми» | 10.04.19 | №3/25 от 13.03.19 |
|  | Осадчая И.Е. | «Волшебные рыбки» | 28.01.19 | № 12/35 от 26.12.18 |
|  | Пьянникова Е.В. | «Будь внимательным» | 02.04.19 | №3/25 от 13.03.19 |
|  | Семина О.И. | "Учимся, играя" | 24.04.19 | №3/25 от 13.03.19 |
|  | Синеглазова М.О. | «Патриотизм на занятиях ИЗО» | 26.09.18 | №8/44 от 31.08.18 |
|  | Ситдикова Ю.П. | «Ансамбль в классе вокала» | 14.03.19 | №2/22 от 18.02.19 |
|  | Цветкова М.К. | Прочитай - игра «Что где растёт?» | 30.10.18 | №9/5 от 04.09.18 |
|  | Черкез М.В. | « Особенности работы над дикцией в хоровом коллективе» | 18.03 19 | №2/22 от 18.02.19 |
|  | Чернышов В.А. | «Детский оркестр» | 20.03.19 | №2/22  от 18.02.19 |
|  | Шарапова А.В. | «Работа над фразировкой в полифоническом произведении» | 22.11.18 | №10/22 от 30.10.18 |
|  | Ширкина М.Г. | «Театр в рисунках» | 22.02.19 | №1/15 от 23.01.19 |
|  | Шурыгин И.М. | «Круговая тренировка, как метод развития силы и выносливости у спортсменов» | 16.05.19 | №2/22  от 18.02.19 |

# Участие в деятельности постоянно действующих семинаров педагогических советов, методических объединений

Высшей формой коллективной методической работы всегда был и остается педагогический совет.

В прошедшем учебном году было проведено 5 тематических педсоветов:

1. МБУ ДО «Центр Орбита»: взгляд в будущее» (август).
2. Система развития одарённых учащихся в МБУ ДО «Центр Орбита» (ноябрь).
3. Современные технологии организации здоровых и безопасных условий образовательного процесса (январь).
4. Сочетание современных технологий и традиций классического образования- залог успешности образовательного процесса (март).
5. Итоги образовательной деятельности в 2018/19уч.г. (май).

Три педагогических совета были проведены в традиционной форме. Два в форме деловой игры: ноябрь. январь. Данная форма вызывает повышенный интерес со стороны всех членов педагогического коллектива.

Темы педсоветов были сформулированы педагогическим коллективом в результате участия педагогов в сравнительном анализе результатов учебной деятельности за последние три года, а также запланированы программой развития Учреждения.

Для подготовки и проведения педсоветов использовались технологии:

* работа творческой группы по подготовке к педсовету;
* анкетирование учащихся и педагогов;
* деятельность рабочих групп в рамках педсовета дляразработки проекта решения решения; поставленных задач и обоснования совместно принятых решений.

## Экспериментальная работа коллектива

В 2018/2019 учебном году на базе МБУ ДО «Центр Орбита» была продолжена работа по программе «Персонифицированный подход в содержании и организации работы дополнительного образования с детьми с ОВЗ» (Творческая группа по разработке персонифицированного подхода в инклюзивном образовании на базе нашего учреждения была создана в сентябре 2016 года.).

*Основная проблема экспериментальной работы*

явилась недостаточная методическая обеспеченность обучения детей с ОВЗ, на фоне увеличения их количества в учреждениях дополнительного образования.

*Актуальность экспериментальной работы* выражается в увеличении количества детей с ОВЗ в системе дополнительного образования их развитие в контексте группового взаимодействия и отсутствие продуктивных методик обучения детей с ОВЗ.

*Объект исследования:* возможности системы дополнительного образования для развития детей с ОВЗ.

*Предмет исследования:* включение детей с ОВЗ с разными образовательными потребностями в систему дополнительного образования с помощью персонифицированного подхода.

*Цель нашей экспериментальной работы* –

Использование персонифицированного подхода в разработке методики обучения детей с ОВЗ в условиях учреждения дополнительного образования.

Из цели вытекают следующие *задачи*:

* Разработать и апробировать алгоритм персонифицированного маршрута, оказывающего позитивное влияние на социализацию и адаптацию детей с ОВЗ в учреждении дополнительного образования;
* Разработать и апробировать формы и содержание обучения детей с ОВЗ в условиях учреждения дополнительного образования и организационно-методические условия для проведения работы;
* Разработать и апробировать критерии и показатели эффективности обучения детей с ОВЗ на основе использования персонифицированного подхода при обучении;
* Обобщение и продвижение ППО (передового педагогического опыта) в работе с детьми с ОВЗ.

Итогом работы нашего коллектива за прошедший год можно считать

- использование механизмов реализации персонифицированного подхода, таких как персонифицированный образовательный процесс (проектирование индивидуальных образовательных маршрутов и индивидуальных образовательных траекторий), персонифицированное педагогическое сопровождение учащихся,

-увеличение количества объединений, работающих с детьми с ОВЗ

- разработка и апробация критериев оценки обучающихся во всех объединениях

-разработка методических рекомендаций по отдельным направлениям работы: формирование пространственных представлений у детей с ОВЗ (Цветкова М.К., Даленко Е.Н.); использование моделей в процессе формирования представлений о времени (Даленко Е.Н.)

Формируя творческое объединение, педагог проводит стартовый мониторинг для определения склонностей и потребностей ребёнка, привлекая специалистов для диагностики его развития, затем разрабатывается индивидуальный образовательный маршрут каждого ребёнка с ОВЗ.

Экспериментальная работа проходила в следующих объединениях Центра:

* объединение «Разноцветные ступеньки» (программа «Разноцветные ступеньки);
* объединение «Общая физическая подготовка» (программа ОФП для детей с ОВЗ);
* объединение «По дороге к пятёрке» (программа «По дороге к пятёрке»);
* объединение «Радуга» (программа «Мир, в котором я живу);
* вокально-театральное объединение для детей с ОВЗ (программа «Окно в мир»);
* Путешествие в английский
* Рукопашный бой

Дети с ОВЗ посещают объединения физкультурно- спортивной, художественной, социально- педагогической направленностей. В работе с данным контингентом учащихся не задействованы только педагоги технической направленности.

Своим опытом теоретической и практической работы мы делились с коллегами на семинарах и педагогических чтениях:

07.11.18г. Городской семинар на тему: «Особенности образовательного процесса с детьми с ОВЗ в учреждении дополнительного образования»

- Возможности МБУ ДО «Центр Орбита» для поддержки и развития способностей детей с ОВЗ (педагог-психолог О.И. Иваницкая)

- Проблематика психолого- педагогической помощи  (социально- педагогической адаптации) детям с нарушенным развитием.  
Психологические особенности ребёнка с нарушенным развитием (педагог-психолог Е.Н.Даленко)

- Особенности разработки критериев оценки и диагностической карты обучения детей с ОВЗ (из опыта работы) (педагог дополнительного образования И.Е. Осадчая)

- Особенности проведения занятий по формированию (развитию) основных движения у детей с нарушениями ОДА (из опыта работы по программе  "ОФП для детей с ОВЗ) (педагог дополнительного образования О.С.Козина)

- Театрализованная деятельность как условие развития эмоционально-выразительной стороны речи и социализации ребенка с ОВЗ (педагог дополнительного образования М.Г. Ширкина)

26.03.19- участие-выступление в региональной научно-практической конференции с международным участием «Педагогические практики поликультурного взаимодействия в условиях ДО детей и взрослых». Включение статьи в электронный сборник «Конференциум АСОУ» с индексацией в Российском индексе научного цитирования (РИНЦ). Тема выступления и статьи «Социализация детей с ОВЗ в учреждении ДО»- Ситдикова Ю.П. и Осадчая И.Е.

28.03-29.03.2019- участие (с получением сертификатов) в семинаре-стажировке «Организация работы в муниципалитете с детьми с ОВЗ, в том числе с расстройствами аутического спектра» на базе Муниципальной стажировочной площадки Фонда поддержки детей, находящихся в трудной жизненной ситуации – г.о. Бронницы МО- Ситдикова Ю.П., Дмитриева Е.А.

Педагоги Центра приняли участие в конкурсе РИП с проектом на «От сердца к сердцу» (социализация детей с ОВЗ средствами творческой деятельности в учреждении ДО)- Ситдикова Ю.П.

Специалистами психолого – педагогического сопровождения была продолжена работа по программе комплексного сопровождения детей с ОВЗ, которая включает в себя:

* выявления индивидуальных психологических особенностей и уровня речевого развития учащихся с ОВЗ, заполнение диагностических карт;
* по результатам диагностических карт был разработан план работы с детьми с использованием персонифицированного подхода по формированию познавательно-коммуникативной деятельности, в котором были представлены этапы работы, задачи каждого этапа и предполагаемые результаты.

Дети с ОВЗ принимали участие в творческих конкурсах:

1. Участие 5.09.2018г. в благотворительном концерте инвалидов-колясочников г. Королева «Цветы Надежды» , дк Калинина- Ситдикова Ю.П., Чернышов В.А.
2. 28.11.18г- Концерт детей с ОВЗ МБУ ДО «Центр Орбита» в МБУ САШ «Наш мир»(ссылка YouTube есть на нашем сайте в разделе «Наши мероприятия»)- Ситдикова Ю.П., Дмитриева Е.А., Чернышов В.А., Козина О.С..
3. 10.12.2018 – участие в Городском концерте, посвященном Международному Дню Инвалида «Сильные духом», Детская хоровая школа «Подлипки» - Дмитриева Е.А.
4. 14.11.2018 – на базе МБУ ДО «Центр Орбита», при поддержке фонда «Соратники» (г.Химки) и в сотрудничестве с Международным Благотворительным Фондом «Окно в мир» - Межмуниципальный творческий фестиваль «Поющий форум» с участием детей, посещающих центры реабилитации МО, семей, воспитывающих детей с инвалидностью.- все педагоги Исаева 2/30
5. В сотрудничестве с МБФ «Окно в мир» - участие в ежегодных Муниципальных фестивалях «Рождественский дар»(13.12.18) и «Пасхальный дар»(27.04.19)- Ситдикова Ю.П., Дмитриева Е.А., Чернышов В.А., а также - «Космостарты»(в Новом Фоке)- те же+ Козина О.С.
6. Всероссийский культурно-благотворительный фестиваль детского творчества «Добрая волна» для детей с ОВЗ под патронажем Игоря Крутого в г. Москва (октябрь 2018) и в г. Казань (ноябрь 2018)

Участие и победы детей с ОВЗ в Муниципальных творческих конкурсах «Как наше слово отзовётся», «Весенняя радуга»- Ситдикова Ю.П., Дмитриева Е.А.

1. 09.06.2019 – Выступление детей с ОВЗ МБУ ДО «Центр Орбита» в VIII Фестивале АРДИП (Ассоциация родителей детей инвалидов Подмосковья) в г. Одинцово – Ситдикова Ю.П., Дмитриева Е.А.

Применение персонифицированного подхода в обучении помогает раскрыть внутренний потенциал учащегося, необходимый для дальнейшего самоопределения: обретения уверенности в своих силах, приобретения знаний и умений, практических навыков, необходимых для жизни, развития коммуникативных качеств, мотивации к обучению, целеустремлённости. В этом аспекте мы рассматриваем персонифицированный подход как способ дальнейшей социализации в общество. Создание психологического климата доверия, доброжелательности, своевременная похвала, оказание помощи, обеспечение безопасности – это те факторы, которые могут стать фундаментом продолжения занятий в последующие годы.

## Публичное представление педагогического опыта на сайте

Педагогами Учреждения были подготовлены материалы для размещения в сети ИНТЕРНЕТ. В Таблице 25 представлены сведения о материалах размещённых на различных сайтах педагогами Учреждения.

Таблица 25

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **ФИО педагога** | **Адрес сайта** | **Уровень (профессиональный, собственный)** | **Тема** | **Дата размещения материала** |
|  | Григорьева А.Ю. | <http://site.new-gi.ru/users/3105> | профессиональный | Работы учащихся | Май 2019 |
|  | Егорова Е.Г. | [https://www.mbudo-orbita.ru](https://www.mbudo-orbita.ru/) | профессиональный | Коммуникативно-ориентированное обучение | Декабрь 2018 |
| www.dop.mosreg.ru | профессиональный | Методические разработки | Сентябрь 2018 |
|  | Кулакова Н.Л. | <https://www.mbudo-orbita.ru/> | профессиональный | Опыт работы самодеятельной детской (подростковой) прессы на базе общественных организаций и внешкольных учреждений | 2018 |
| <https://www.mbudo-orbita.ru/> | профессиональный | Практическое применение знаний воспитанниками объединения «Пресс-Центр» МБУ ДО «Центр Орбита» | 2018 |
|  | Осадчая И.Е. | <https://nsportal.ru/osadchaya-inna-evgenevna> | собственный | Конспект занятия «Волшебные пятна» | 18.01.2019 |
| <https://nsportal.ru/osadchaya-inna-evgenevna> | собственный | Конспект занятия «Ваза с осенними цветами» | 18.01.2019 |
| <https://nsportal.ru/osadchaya-inna-evgenevna> | собственный | Программа «Мир, в котором мы живём» | 24.05.2019 |
|  | Цветкова М.К. | <http://site.new-gi.ru/users/3106> | профессиональный | Консультации | 2018-2019 |

В Таблице 26 представлены сведения об учебно-методических публикациях, размещённых педагогами Учреждения в различных сборниках, в том числе в электронной версии на сайте профильных издательств.

Таблица 26

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **ФИО педагога** | **Вид публикации (статья, программа, методические рекомендации)** | **Тема** | **Выходные данные (название сборника, год издательства, объем в страницах)** |
|  | Егорова Е.Г. | Статья | Высказывание со скрытой целью коммуникации | Наука и просвещение: современность и будущее: Материалы международной научно-практической конференции (г. Москва, 25.10.2018 – 25.12.2018). – М.: Изд. центр АНО ДПО «Московская академия профессиональных компетенций», 2019. – 100 с. |
|  | Осадчая И.Е. | Статья | Планирование творческих результатов в работе с детьми с ограниченными возможностями здоровья (из опыта работы) | Современное дополнительное образование детей: вызовы и перспективы. Сборник материалов всероссийской научно-практической конференции  Москва – 2018, стр.480 |
|  | Ситдикова Ю.П. | Статья | Социализация детей с ОВЗ в учреждении дополнительного образования | Электронный сборник АСОУ «Конференциум АСОУ» |

## Проведение открытых уроков, мастер- классов

Педагогами Учреждения проведены открытые занятия и мастер- классы (таблица 27).

Таблица 27

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **ФИО педагога** | **Название мероприятия** | **Тема** | **Уровень (УДО, муниципальный, региональный, федеральный, международный)** | **Место проведения** | **Дата проведения** |
|  | Агапова Т.В. | Мастер-класс | «Корзинка для пасхальных яиц» | УДО | МБОУ СОШ № 20 | 25.04.19 |
|  | Алферова Е.Д. | Мастер-класс | Концерт ОКЭСТ «НОН-СТОП» | УДО | МБУ ДО «Центр Орбита» | 27.04.19 |
|  | Буныч Т.Н. | Мастер-класс | «Вместе весело играем, чувство ритма развиваем» | УДО | МБУ ДО «Центр Орбита» | 18.06.19 |
|  | Говорин Н.А. | Мастер - класс | «Развитие скорости у футболистов 6-10 лет» | УДО | МБУ ДО «Центр Орбита» | 18.05.19 |
|  | Дерюгина С.В. | Мастер-класс | «Овладение навыками выразительного пения» | УДО | МБУ ДО «Центр Орбита» | 28.05.19 |
|  | Дмитриева Е.А. | Мастер-класс | «Цветик-семицветик» | УДО | МБУ ДО «Центр Орбита» | 11.04.19 |
|  | Егорова Е.Г. | Мастер-класс | «Английский вокруг нас» | УДО | МБУ ДО «Центр Орбита» | 02.09.19 |
|  | Закарян М.А. | Мастер-класс | «Импульсивно-волновой метод И. Рутберга и его применение» | УДО | МБУ ДО «Центр Орбита» | 14.05.19 |
|  | Зеленцова Ю.А. | Мастер-класс | «Стили и жанры в репертуаре фортепианного ансамбля» | УДО | МБОУ СОШ №16 | 16.05.19 |
|  | Каримова М.Б. | Мастер -класс | «Нетрадиционные техники в изобразительной деятельности» | УДО | МБУ ДО «Центр Орбита» | 29.08.19 |
|  | Кокарева В.В. | Мастер-класс | «Традиции и обычаи Великой Руси» | УДО | МБУ ДО «Центр Орбита» | 28.08.19 |
|  | Козина О.С. | Мастер-класс | «Здоровая спина» | УДО | МБУ ДО «Центр Орбита» | 11.05.19 |
|  | Костикова Н.Н. | Мастер-класс | «Разнообразие жанров русского фольклора» | УДО | МБУ ДО «Центр Орбита» | 13.06.19 |
|  | Краснова И.Е. | Мастер-класс | «Вокальный ансамбль-работа над художественным образом в произведении» | УДО | МБУ ДО «Центр Орбита» | 06.05.19 |
|  | Кулакова Н.Л. | Мастер-класс | «Репортаж» | УДО | МБУ ДО «Центр Орбита» | 17.05.19 |
|  | Кулаковская Н.А. | Мастер-класс | «Весенняя композиция» | УДО | МБУ ДО «Центр Орбита» | 22.04.19 |
|  | Лапенкова И.В. | Мастер-класс | «Учим ноты вместе» | УДО | МБУ ДО «Центр Орбита» | 31.05.19 |
|  | Малитова О.С. | Мастер-класс | «Бал цветов» | УДО | МАОУ Гимназия «Российская школа» | 17.05.19 |
|  | Мальцева М.Г. | Мастер-класс | «Здравствуй Зима!» | муниципальный | ЦДК им. Калинина | 30.11.18 |
| Мастер-класс | « Осенняя сказка» | муниципальный | ЦДК им. Калинина | 09.11.18 |
|  | Матяш И.С. | Мастер-класс | «Симметричное вырезание. Цветочный орнамент» | УДО | МБУ ДО «Центр Орбита» | 21.06.19 |
|  | Николаева Ю.В. | Мастер-класс | «Элементы хореографии, как средство формирование правильной осанки» | УДО | МБУ ДО «Центр Орбита» | 31.05.19 |
|  | Осадчая И.Е. | Мастер-класс | «Пасхальная открытка» | УДО | МБУ ДО «Центр Орбита» | 18.04.19 |
|  | Синеглазова М.О. | Мастер-класс | «Цветы» | муниципальный | ЦДК им. Калинина | 06.08.12 |
|  | Ситдикова Ю.П. | Мастер-класс | «Бармалей» | УДО | МБУ ДО «Центр Орбита» | 23.04.19 |
|  | Цветкова М.К. | нет |  |  |  |  |
|  | Черкез М.В. | Мастер - класс | «Начальный этап работы над двухголосием в вокальном ансамбле». | УДО | МБУ ДО «Центр Орбита» | 23.05.19 |
|  | Чернышов В.А. | Мастер-класс | «Игра в ансамбле» | УДО | МБУ ДО «Центр Орбита» | 18.04.19 |
|  | Шарапова А.В. | Мастер-класс | «Нескучная классика» | УДО | МБУ ДО «Центр Орбита» | 29.05.19 |
|  | Ширкина М.Г. | Мастер-класс | «Спектакль «Муха Цокотуха» | УДО | СОШ№20 | 21.05.19 |
|  | Шурыгин И.М. | Мастер - класс | «Круговая тренировка как метод развития силы и выносливости у спортсменов » | УДО | МБУ ДО «Центр Орбита» | 18.04.19 |

Благодаря проведению данных мероприятий значительно расширен спектр представлений педагогов о различных технологиях, техниках, методиках.

## Профессиональное развитие педагогов

На курсы повышения квалификации в течение учебного года было направлено – 32 человека. Общий объём повышения квалификации за год 2916 часов. Обучение педагогов на курсах повышения квалификации представлено в Таблице 28.

Таблица 28

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **ФИО педагога** | **Тема курсов повышения квалификации** | **Организация, осуществляющая повышение квалификации** | | **Количество часов** | |
|  | Агапова Т.В. | Методика обучения изготовлению сувениров продукции на уроках технологии и во внеурочной деятельности | | ГБОУ ВО МО АСОУ | | 72 | |
|  | Алферова Е.Д. | Специфика деятельности педагога дополнительного образования в организации работы с детьми с ОВЗ | | ГБОУ ВО МО АСОУ | | 108 | |
|  | Буныч Т.Н. | Специфика деятельности педагога дополнительного образования в организации работы с детьми с ОВЗ | | ГБОУ ВО МО АСОУ | | 108 | |
|  | Говорин Н.А. | Специфика деятельности педагога дополнительного образования в организации работы с детьми с ОВЗ | | ГБОУ ВО МО АСОУ | | 108 | |
|  | Говорин Н.А. | Психология и педагогика в сфере образовательной деятельности | | ГБОУ ВО МО "Технологический университет" | | 72 | |
|  | Григорьева А.Ю. | Методика обучения изготовлению сувениров продукции на уроках технологии и во внеурочной деятельности | | ГБОУ ВО МО АСОУ | | 72 | |
|  | Григорьева А.Ю. | Психология и педагогика в сфере образовательной деятельности | | ГБОУ ВО МО "Технологический университет" | | 72 | |
|  | Даленко Е.Н. | Менеджмент образовательных услуг | | ГБОУ ВО МО "Технологический университет" | | 72 | |
|  | Дерюгина С.В. | Психология и педагогика в сфере образовательной деятельности | | ГБОУВО МО «Технологический университет» | | 72 | |
|  | Дмитриева Е.А. | Специфика деятельности педагога дополнительного образования в организации работы с детьми с ОВЗ | | ГБОУ ВО МО АСОУ | | 108 | |
|  | Задружная Т.П. | Менеджмент образовательных услуг | | ГБОУ ВО МО "Технологический университет" | | 72 | |
|  | Закарян М.А. | Деятельность педагога дополнительного образования по формированию УУД в образовательной организации | | ГБОУ ВО МО АСОУ | | 72 | |
|  | Зверева В.А. | Психология и педагогика в сфере образовательной деятельности | | ГБОУ ВО МО "Технологический университет" | | 72 | |
|  | Зеленцова Ю.А. | Психология и педагогика в сфере образовательной деятельности | | ГБОУ ВО «Технологический университет | | 72 | |
|  | Иваницкая О.И. | Менеджмент образовательных услуг | | ГБОУ ВО МО "Технологический университет" | | 72 | |
|  | Инюшкина Н.Н. | Психология и педагогика в сфере образовательной деятельности» | | Технологический университет г.Королев | | 72 | |
|  | Кириленко О.А. | КПК преподавательского состава общеобразовательных организаций, организаций дополнительного образования и дошкольных образовательных организаций в сфере формирования у детей навыков безопасного участия в дорожном движении | | ФГБОУ ВО "Нижегородский государственный педагогический университет имени Козьмы Минина" | | 72 | |
|  | Козина О.С. | Специфика деятельности педагога дополнительного образования в организации работы с детьми с ОВЗ | | ГБОУ ВО МО АСОУ | | 108 | |
|  | Краснова И.Е. | Психология и педагогика в сфере образовательной деятельности | | ГБОУ ВО МО "Технологический университет" | | 72 | |
|  | Кулакова Н.Л. | Психология и педагогика в сфере образовательной деятельности | | ГБОУ ВО МО "Технологический университет" | | 72 | |
|  | Кулакова Н.Л. | Ювенильная журналистика и медиатехнологии в педагогической деятельности | | ФГБОУ «Международный детский центр «Артек», (Крым) | | 36 | |
|  | Лапенкова И.В. | Психология и педагогика в сфере образовательной деятельности | | ГБОУ ВО МО "Технологический университет" | | 72 | |
|  | Лепехина Т.В. | Менеджмент образовательных услуг | | ГБОУ ВО МО "Технологический университет" | | 72 | |
|  | Никонкова Н.В. | Менеджмент образовательных услуг | | ГБОУ ВО МО "Технологический университет" | | 72 | |
|  | Осадчая И.Е. | Специфика деятельности педагога дополнительного образования в организации работы с детьми с ОВЗ | | ГБОУ ВО МО АСОУ | | 108 | |
|  | Пьянникова Е.В. | Психология и педагогика в сфере образовательной деятельности | | ГБОУ ВО МО "Технологический университет" | | 72 | |
|  | Семина О.И. | Менеджмент образовательных услуг | | ГБОУ ВО МО "Технологический университет" | | 72 | |
|  | Синеглазова М.О. | Психология и педагогика в сфере образовательной деятельности | | ГБОУ ВО МО "Технологический университет" | | 72 | |
|  | Ситдикова Ю.П. | Специфика деятельности педагога дополнительного образования в организации работы с детьми с ОВЗ | | ГБОУ ВО МО АСОУ | | 108 | |
|  | Цветкова М.К. | Специфика деятельности педагога дополнительного образования в организации работы с детьми с ОВЗ | | ГБОУ ВО МО АСОУ | | 108 | |
|  | Черкез М.В. | Психология и педагогика в сфере образовательной деятельности | | ГБОУ ВО МО "Технологический университет" | | 72 | |
|  | Чернышов В.А. | Психология и педагогика в сфере образовательной деятельности | | ГБОУ ВО МО "Технологический университет" | | 72 | |
|  | Шарапова А.В. | Специфика деятельности педагога дополнительного образования в организации работы с детьми с ОВЗ | | ГБОУ ВО МО АСОУ | | 108 | |
|  | Ширкина М.Г. | Специфика деятельности педагога дополнительного образования в организации работы с детьми с ОВЗ | | ГБОУ ВО МО АСОУ | | 108 | |
|  | Ширкина М.Г. | Психология и педагогика в сфере образовательной деятельности | | ГБОУ ВО МО "Технологический университет" | | 72 | |
|  | Шурыгин И.М. | Психология и педагогика в сфере образовательной деятельности | | ГБОУ ВО МО "Технологический университет" | | 72 | |

На курсы профессиональной переподготовки в течение учебного года педагоги направлены не были.

# Социальная активность и внешние связи МБУ ДО «Центр Орбита»

## Культурно- массовые мероприятия

Таблица 29

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **ФИО педагога** | **Название мероприятия** | **Место и дата проведения, № и дата приказа** | **Уровень** | **Количество участников** |
| 1 | Агапова Т.В. | Выставка к ежегодному родительскому собранию | ЦДК им. Калинина  07.09.18  №10/17 от 04.09.18 | Муниципальный | 10 |
| Всемирный День Сердца | МБУ ДО «Центр Орбита»  № 9/12 от 24.09.18 26.09.18-28.09.18 | Муниципальный | 15 |
| Праздничный концерт «От всей души» | Королевский дом-интернат ««Дом ветеранов»  №1/1 от 15.01.19 | Муниципальный |  |
| 2 | Алферова Е.Д. | Конкурс хореографии «Золотая Русь», 2018 г. | г. Москва ДК «Онежский»  ул. Флотская, д.25  № 09/24 от 28.09.18 | Международный | 15 |
| Всемирный день сердца | МБУ ДО «Центр Орбита» 26.09-28.09.2018.2018г.  Приказ № 09/12  от 28.11.2018 | УДО | 30 |
| День Учителя | МБУ ДО «Центр Орбита» 05.10.2018  № 09/19, 9/20  от 28.09.18 | УДО | 40 |
| Концерт совместно с детским центром «Святая Татьяна» | г. Москва  27.11.2018  № 10/11 от 24.11.18 | Федеральный | 20 |
| День народного единства «Осень в России» | МБУ ДО «Центр Орбита» 28.11.18  № 10/19  от 30.11.18 | УДО | 10 |
| Концерт «Наш мир» | МБУ ДО «Центр Орбита» 28.11.18  № 11/22  от 21.11.18 | Муниципальный | 1 |
| Новогоднее мероприятие для учащихся объединения «Подготовка к школе» | МБУ ДО «Центр Орбита» 23.12.18  № 11/46  от 30.11.18 | УДО | 10 |
| Гала – концерт МТФ с участием детей Центр реабилитации М.О. | МБУ ДО «Центр Орбита» 12.11.18  № 12/3 от 07.12.18 | Региональный | 20 |
| Конкурс «Весенняя радуга» | МБУ ДО «Центр Орбита»  № 3/32 от 15.03.19 | Муниципальный | 14 |
| Конкурс «Весенняя радуга» | МБУ ДО «Центр Орбита» 2019 | Муниципальный | 24 |
| Фестиваль-конкурс «Золотое Сечение» | г. Москва 24.03.19  № 3/26 от 13.03.19 | Международный | 20 |
| Фестиваль-конкурс «Золотое Сечение» | г. Москва 14.10.19  № 4/16 от 10.04.19 | Международный | 20 |
| Фестиваль-конкурс хореографического искусства «Танцы без границ» | г. Москва 14.10.19  № 4/16 от 10.04.19 | Международный | 20 |
| Фестиваль «Душа поет» | Сцена правительства Москвы,16.11.18  № 11/5 от 07.11.18 | Федеральный | 24 |
| Отчетный концерт ОКЭСТ «НОН-СТОП» | МБУК «ДК Юбилейный» 27.04.19  № 4/19 от 11.04.19 | УДО | 50 |
| Фестиваль-конкурс «От сердца к сердцу-2019» | МБУ ДО «Центр Орбита» 19.04.19  № 4/7 от 04.04.19 | Муниципальный | 15 |
| «Международный Женский день» | МБУ ДО «Центр Орбита» 09.03.19 | УДО | 45 |
| «Наши Милые мамы» | МБУ ДО «Центр Орбита» 07.03.19  № 2/33 от 25.02.18 | УДО | 30 |
| «В Татьянин день» | МБУ ДО «Центр Орбита»25.01.19  №1/2 от 15.01.19 | УДО | 8 |
| Новогодний утренник в НОН-СТОП | МБУ ДО «Центр Орбита» 22.12.18  № 12/14 от 12.12.18 | УДО | 75 |
| Новогоднее мероприятие для детей членов профсоюза | МБУ ДО «Центр Орбита» 25.12.18  № 12/18 от 17.12.18 | Муниципальный | 10 |
| «Наша Армия сильна!» | МБУ ДО «Центр Орбита» 21.01.19  № 12/49 от 28.12.18 | Региональный | 15 |
| Отчетный концерт «Карусель Детства» | ЦДК им. Калинина  21.05.18  №5/20 от 17.05.18 | Муниципальный | 15 |
| «День Победы» | ЦДК им. Калинина  09.05.18  №4/53 , 4/50 от 26.04.18, 24.04. 19 | Муниципальный | 18 |
| «Бессмертный полк» | МБУ ДО «Центр Орбита» 07.05.19  № 4/52 от 25.04.19 | УДО | 10 |
| 3 | Буныч Т.Н. | Познавательно-игровое мероприятие «Я по улице иду» | МБУ ДО «Центр Орбита»  25.09.18  №9/11 от 24.09.18 | УДО | 14 |
| «Возьмемся за руки друзья» к Международному дню толерантности | МБУ ДО «Центр Орбита»  20.11.18 | УДО | 18 |
| Новогоднее мероприятие «Хрустальная труба снегурочки!» | МБУ ДО «Центр Орбита» 27.12.18  № 12/20 от 18.12.18 | УДО | 23 |
| Концерт «Татьянин день» | МБУ ДО «Центр Орбита» 25.01.19  № 1/2 от 15.01.19 | УДО | 12 |
| «Гром победы, раздавайся!» | МБУ ДО «Центр Орбита»  29.11.18  №3/40 от 21.03.19 | УДО | 15 |
| Отчетный концерт «Карусель детства» | ЦДК им. Калинина  21.05.18  №5/20 от 17.05.18 | Муниципальный | 10 |
| 4 | Григорьева А.Ю. | Всемирный День Сердца | МБУ ДО «Центр Орбита»  26.09.18-28.09.18  № 9/12 от 24.09.18 | Муниципальный | 15 |
| Выставка к ежегодному родительскому собранию | ЦДК им. Калинина  07.09.18  №10/17 от 04.09.18 | Муниципальный | 10 |
| Золотая осень | 12.10.18  №10/1 от 10.10.18 | Муниципальный | 3 |
| Открытый конкурс портрета «Моя любимая мама» | 22.11.18-30.11.18  №11/15 от 15.11.18 | Муниципальный | 5 |
| 5 | Дерюгина С.В. | Конкурс «Голос Королёва» | ЦРТДиЮ  28.09.18  № 9/15 от 27.09.18 | Муниципальный | 4 |
| Конкурс «С чего начинается Родина» | ЦДК им. Калинина г. Королёв 24.10.18 | Региональный | 2 |
| Конкурс «Юные таланты Московии» | МБУ ДО «Центр Орбита» 26.10.18 № 10/6 от 19.10.18 | Муниципальный | 2 |
| Концерт, посвящённый 25-летию вокальной студии «Золотая рыбка» | МБУ ДО «Центр Орбита» 08.11.18 № 11/1 от 02.11.18 | УДО | 36 |
| Конкурс «Звездопад талантов» | г. Москва 16.12.18  № 12/4 от 07.12.18 | Международный | 6 |
| Отчетный концерт вокальной студии «Золотая рыбка» | МБУ ДО «Центр Орбита» 20.12.18  № 12/19 от 17.12.18 | УДО | 42 |
| Новогоднее мероприятие «Хрустальная труба снегурочки!» | МБУ ДО «Центр Орбита» 27.12.18  № 12/20 от 18.12.18 | УДО | 28 |
| Концерт «Татьянин день» | МБУ ДО «Центр Орбита» 25.01.19  № 1/2 от 15.01.19 | УДО | 2 |
| Конкурс «Бегущая по волнам» | г. Москва 26.01.19  № 1/6 от 21.01.19 | Международный | 2 |
| Конкурс сольной песни вокальной студии «Золотая рыбка» | МБУ ДО «Центр Орбита» 07.03.19  № 2/37 от 26.02.19 | УДО | 31 |
| Конкурс «Своей мечте навстречу» | г. Москва 17.03.19  № 3/21 от 13.03.19 | Международный | 6 |
| Конкурс «Весенняя радуга» (сольное пение) | МБУ ДО «Центр Орбита» 21.03.19  № 3/32 от 15.03.19 | Муниципальный | 10 |
| Конкурс «Весенняя радуга» (ансамбли) | МБУ ДО «Центр Орбита» 22.03.19 № 3/16 от 11.03.19 | Муниципальный | 32 |
| Городской фестиваль «Любимая музыка» | Школа искусств мкр. Юбилейный 13.04.19 | Муниципальный | 2 |
| Фестиваль «Золотой голос России» | г. Москва 20.04.19 | Региональный | 2 |
| Конкурс «Starpoint» | г. Москва 28.04.19 | Международный | 4 |
| Конкурс «Алмазные грани» | г. Екатеринбург 13.05.19 | Федеральный | 7 |
| Отчетный концерт МБУ ДО «Центр Орбита» | ЦДК им. Калинина  21.05.18  №5/20 от 17.05.18 | Муниципальный | 16 |
| 6 | Дмитриева Е.А.  Ситдикова О.С. | День учителя | МБУ ДО «Центр Орбита» 06.10.18  №9/20 от 28.09.18 | УДО | 20 |
| День народного единства | МБУ ДО «Центр Орбита» 30.10.18  №10/19 от 30.10 | УДО | 57 |
| День матери | МБУ ДО «Центр Орбита» 24.11.18  №11/17 от 16.11.18 | УДО | 57 |
| Концерт 8 марта | МБУ ДО «Центр Орбита»  07.03.19  № 2/33 от 25.02.19 | УДО | 20  57 |
| Отчётный концерт объединений: «Шанс»  «Созвездие» | МБУ ДО «Центр Орбита»  07.05.19  №4/52 от 25.04.19 | УДО | 111 |
| Татьянин День | МБУ ДО «Центр Орбита»  25.01.19  №1/2 от 15.01.19 | УДО | 70 |
| «Рождественский дар» | МБУ ДО «Центр Орбита»  13.12.18  №12/11 от 10.12.18 | Муниципальный | 7 |
| Профсоюзные ёлки | МБУ ДО «Центр Орбита»  25.12.18  №12/18 от 17.12.18 | УДО | 7 |
| «Волшебный занавес» | МБУ ДО «Центр Орбита»  3.03.19  №2/28 от 21.02.19 | УДО | 30 |
| Конкурс «Весенняя радуга» | МБУ ДО «Центр Орбита»  11.03.19  №3/16 | Муниципальный | 30 |
| Отчетный концерт «Карусель детства» | ЦДК им. Калинина  21.05.18  №5/20 от 17.05.18 | Муниципальный | 17 |
| «Таланты России» | г. Москва  06.11.18  №10/18 от 30.10.18 | Международный | 50 |
| «Детское движение» | г. Пушкино  10.02.19  № 1/16 от 24.01.19 | Международный | 40 |
| Конкурс «Добрая волна» | г. Москва  №9/27 от 28.09.18 | Федеральный | 2 |
| Конкурс «От сердца к сердцу» | МБУ ДО «Центр Орбита»  19.04.19  №4/7 от 04.04.19 | Муниципальный | 30 |
| 7 | Егорова Е.Г. | Хэллоуин | МБУ ДО «Центр Орбита»  №10/16 от 29.10.2018 | УДО | 80 |
| Эстафета добрых слов | МБУ ДО «Центр Орбита»  №11/16 от 16.11.2018 | УДО | 70 |
| Рождество – день подарков | МБУ ДО «Центр Орбита»  №12/20 от 18.12.2018 | УДО | 90 |
| День блинов | МБУ ДО «Центр Орбита»  №2/24 от 20.02.2019 | УДО | 90 |
| День Матери | МБУ ДО «Центр Орбита»  №46 от 29.05.2019 | УДО | 30 |
| День святого Патрика | МБУ ДО «Центр Орбита»  №46 от 29.05.2019 | УДО | 40 |
| Вальпургиева ночь | МБУ ДО «Центр Орбита»  №46 от 29.05.19 | УДО | 20 |
| Сказочные персонажи | МБУ ДО «Центр Орбита»  №5/7 от 8.05.19 | УДО | 50 |
| Интеллектуальный Ла-Манш | МБУ ДО «Центр Орбита»  №5/14 от 14.05.19 | УДО | 14 |
| 8 | Закарян М.А. | Мероприятие «День выборов» | МАОУ гимназия «Российская школа», 09.09.18,  №9/5 от 04.09.18 | УДО | 25 |
| Мероприятие «День учителя» | МАОУ гимназия «Российская школа», 05.10.18,  №9/21 от 28.09.18 | УДО | 22 |
| Новогоднее мероприятие «Вирус против дружбы» | МБОУ СОШ №16, 26.12.2018  приказ №12/37 от 26.12.18 | УДО | 24 |
| Мероприятие «Вечер бардовской песни» | МБОУ СОШ №16, 31.01.2019  №1/17 от 24.01.19 | УДО | 15 |
| Мероприятие «Зима, Февраль, Театр, Музыка!» | МАОУ гимназия «Российская школа», 01.02.19  №1/21 от 25.01.19 | УДО | 14 |
| Фестиваль -конкурс театральных коллективов «Волшебный занавес» | МБУ ДО «Центр Орбита» 13.02.19-15.02.19  №1/26 от 31.01.19 | Муниципальный | 21 |
| Мероприятие «Весенний Бал» | ДиКЦ «Костино», 17.05.19  №5/13 от 14.05.19 | Муниципальный | 14 |
| 9 | Зверева В.А. | Конкурс «Верный друг» | МБУ ДО ДЮТ  с 06.12 -16.12.18  № 12/7 от 07.12.18 | Муниципальный | 3 |
| Конкурс «Города России» | МБУ ДО ЦРТДиЮ  с 18.03 - 01.04.18  № 2/44 от 27.02.18 | Муниципальный | 3 |
| Выставка «Зимние кружева» | МБУ ДО «Центр Орбита»  с 25.12 - 12.01.19  №12/33 от 25.12.19 | УДО | 15 |
| Выставка «Наша Армия сильна» | МБУ ДО «Центр Орбита»  с 14.02 - 01.03.19  № 2/5 от 11.02.19 | УДО | 10 |
| Выставка «Подарок маме» | МБУ ДО «Центр Орбита»  с 03.06 - 28.06.1  № 5/43 от 30.05.19 | УДО | 12 |
| 10 | Зеленцова Ю.А. | День матери | МБОУ СОШ № 16 29.11.18  № 11/32 от 27.11.18 | УДО | 21 |
| День учителя | МБОУ СОШ № 16 05.10.18  № 9/25 от 28.09.18 | УДО | 14 |
| Отчётный концерт «Карусель детства» | ЦДК им. Калинина, 21.05.19  № 5/20 от 17.05.19 | Муниципальный | 5 |
| Праздничный отчётный концерт «Новогодние подарки» | МБОУ СОШ № 16 26.12.18  № 12/39 от 26.12.18 | УДО | 23 |
| Беседа-презентация «Здоровое сердце» | МБОУ СОШ № 16 26.09.18  № 9/12 от 24.09.18 | УДО | 9 |
| Посвящение в первоклассники | МБОУ СОШ № 16 11.10.18г  № 10 от 09.10.18 | УДО | 12 |
| День защитника Отечества | МБОУ СОШ № 16 22.02.19  № 2/21 от 18.02.19 | УДО | 18 |
| Отчётный концерт в объединениях «Хор Великан» и «Музыкальный калейдоскоп» | МБОУ СОШ № 16,  16.05.19  № 5/4 от 06.05.19 | УДО | 13 |
| Музыкальная гостиная «Музыка осеннего настроения» | МБОУ СОШ № 16 08.11.18  № 10/21 от 30.10.18 | УДО | 11 |
| Мероприятие «Зимнее настроение в музыке, живописи и танцах» | МБОУ СОШ № 16  21.02.19  № 2/19 от 15.02.19 | УДО | 12 |
| 11 | Инюшкина Н.Н. | Новогоднее мероприятие «Хрустальная труба снегурочки!» | МБУ ДО «Центр Орбита» 27.12.18  № 12/20 от 18.12.18 | УДО | 30 |
| Отчетный концерт «Карусель детства» | ЦДК им. Калинина  21.05.18  №5/20 от 17.05.18 | Муниципальный | 33 |
| 12 | Каримова М.Б. | Выставка к ежегодному родительскому собранию | ЦДК им. Калинина  07.09.18  №10/17 от 04.09.18 | Муниципальный | 10 |
| 13 | Кокарева В.В.  Костикова Н.Н. | Праздничный концерт «От всей души» День пожилого человека. | МБУДО «Центр Орбита» -  01.10.18  № 9/17 от 28.09.18 | Муниципальный | 15 |
| «День Народного Единства» | ЦДК им. Калинина  04.11.18  29.10.18 №10/17 | Муниципальный | 15 |
| Календарный праздник «Осенины» | МАОУ Гимназия «Российская школа» 09.11.18  № 11/7 от 08.11.18 | УДО | 15 |
| Новогодние мероприятия | ПСОШ № 2  25.12.18, 26.12.18  № 12/25 от 19.12.18 | УДО | 13 |
| «Татьянин День» | Королевский дом-интернат «Дом Ветеранов»  25.01.19 №1/1 от 15.01.19 | Муниципальный | 15 |
| Новогоднее мероприятие «Коляда-маляда» | Гимназия «Российская школа» 04.01.19  №12/29 от 21.12.18 | Муниципальный | 30 |
| Музыкальная гостиная «Любимые песни» | Королевский дом-интернат ««Дом ветеранов»  05.02.2019 г.  № 11/19 от 25.01. 19 | Муниципальный | 10 |
| «Масленица» | Российская школа  07.03.19  № 2/31 от 25.02.19 | УДО | 119 |
| «Масленица» | МБУ ДО «Центр Орбита»  05.03.2019 г.  № 2/30 от 25.02.2019 г. | Муниципальный | 30 |
| Конкурс – фестиваль «Играй, гармонь» | ЦДК им. Калинина  14.04.2019 г. | Муниципальный | 15 |
| «Весенний концерт» | ПСОШ № 2  05.04.2019 г.  № 4/2 от 01.04.2019 г. | УДО | 13 |
| «День Великой Победы» | ПСОШ № 2 08.05.2019 г.  № 5/1 от 02.05.2019 г. | УДО |  |
| 14 | Краснова И.Е. | « День Матери » | МБУ Гимназия №11, 30.11.18  №11/13 от 23.11.18 | УДО | 5 |
| «Мама-лучшая на свете» | МБОУ СОШ №6 21.11.18  №11/12 от 20.11.18, . | УДО | 30 |
| Спектакль  «Снежная королева» | МБОУ СОШ №6, 21.12.18  № 12/24 от 19.12.18 | УДО | 20 |
| «В стране сказок» | МБОУ СОШ № 20 21.12.18  №12/3а от 20.12.18 | УДО | 10 |
| «Твой друг-светофор » | МБОУ СОШ №20 16.01.19  №1/10 от 15.01. 19 | УДО | 15 |
| Концерт | МБУ Гимназия №11 5.03.18 №2/19 | УДО | 10 |
| Конкурс «Весенняя радуга» | МБУ ДО «Центр Орбита»  22.03.19  №3/16 от 11.03.19 | Муниципальный | 17 |
| День Выборов- концерт | МБОУ СОШ № 20  04.09.18  №9\5 от 9.09.18 | УДО | 5 |
| Конкурс фестиваль «Звездный бум» | г. Москва  11.04.19  №4/12 от 8.04.19 | Международный |  |
| Конкурс-фестиваль «Пасхальная радость» | Гимназия 17  17.05.19  №4/16 от 22.04.19 | Муниципальный | 17 |
| Концерт «Апрельские голоса» | МБОУ СОШ №20 23.04.18 №3/40 от 30.05.18 | УДО | 8 |
| Концерт «Дорогами войны» | МБОУ СОШ №20 8.05.19  №5/17 от 5.05.19 | УДО | 18 |
| Отчетный концерт МБУ ДО «Центр Орбита» | г. Королев ЦДК им Калинина  21.05.19  №5/20 от 17.05.18 | Муниципальный | 9 |
| «День Матери » | МБУ Гимназия №11 30.11.18  №11/13 от 23.11.18 | УДО | 5 |
| 15 | Кулакова Н.Л. | Фестиваль школьных СМИ в МГУ 2019 | Факультет журналистики МГУ, декабрь 2018 - март 2019 | Федеральный |  |
| 16 | Кулаковская Н.А. | Конкурс - пленэр «Город Королёв глазами юных художников» | г. Королев, ул. Лесная  08.10-30.11 18  №9/23 от 28.09.18 | Муниципальный | 3 |
| Фестиваль «Золотая осень» | г. Королёв, ул. Октябрьская  12.10.18  №10/1 от 10.10.18 | Муниципальный | 3 |
| Выставка «Волшебные линии» | МБУ ДО «Центр Орбита»  28.03.19 – 08.04.19  №3/8 от 20.03.19 | УДО | 10 |
| Выставка «Просторы вселенной» | МБУ ДО «Центр Орбита»  11.04.19 – 16.11.18  №3/47 от29.03.19 | УДО | 12 |
| Выставка «Весна» | МБУ ДО «Центр Орбита»  16.05.19 – 31.05.19  №5/5 от 14.05.19 | УДО | 12 |
| 17 | Лапенкова И.В. | «Гром победы, раздавайся!» | МБУ ДО «Центр Орбита»  29.11.18  №3/40 от 21.03.19 | УДО | 10 |
| Новогоднее мероприятие «Хрустальная труба снегурочки!» | МБУ ДО «Центр Орбита» 27.12.18  № 12/20 от 18.12.18 | УДО | 8 |
| 18 | Малитова О.С. | Мероприятие «Всемирный день сердца» | МБУ ДО «Центр  Орбита»  28.09.18  №9/12 от 24.09.18 | УДО | 10 |
| «День толерантности» | МАОУ Гимназия «Российская школа», 20.11.18  №11/4 от 19.11.18 | УДО | 20 |
| «Осенняя сказка» | МБОУ СОШ№2  09.11.18  №11 от 08.11.18 | УДО | 15 |
| «Коляда - маляда» | МАОУ Гимназия «Российская школа»  04.01.19  №12/29 от 21.12.18 | УДО | 10 |
| «Зима, Февраль, Театр, Музыка» | МАОУ Гимназия «Российская школа»  01.02.19  №1/21 от 25.01.19 | УДО | 10 |
| «Новогодние приключения в телевизоре» | МАОУ Гимназия «Российская школа»  25.12.18  №12/23 от 18.12.18 | УДО | 12 |
| «Весенний концерт» | МБОУ СОШ №2  №4/2 от 05.05.19 | Муниципальный | 12 |
| Бал «Цветов» | ДиКЦ «Костино»  17.05.19  №5/13от 14.05.19 | Муниципальный | 120 |
| «День Победы» | МБОУ СОШ№2  08.05.19  №5/1от 2.05.19 | УДО | 10 |
| «Фотография» | МАОУ Гимназия «Российская школа»  20.05.19  №5/12 от 14.05.19 | УДО | 2 |
| 19 | Мальцева М.Г. | Праздничный концерт «От всей души» | Королевский дом-интернат ««Дом ветеранов»  15 .01. 19 №1/1 | Муниципальный | 15 |
| Выставка рисунков «Азбука безопасности» | Гимназия «Российская школа»  22.11.18 №11/34 | Муниципальный | 20 |
| Выставка рисунков «Осенняя сказка»» | Гимназия «Российская школа»  8.11.18 №11/7 | Муниципальный | 30 |
| Выставка рисунков «Волшебница Зима» | Гимназия «Российская школа»  4.01.19 №12/30 | Муниципальный | 35 |
| Выставка рисунков «Масленица Краса» | Гимназия «Российская школа»  25.02.19 №2/31 | Муниципальный | 30 |
| Выставка «Путешествие в космос» | Гимназия «Российская школа»  9.04.19 №4/14 | Муниципальный | 32 |
| Выставка рисунков и поделок «Моя Родина» | Гимназия «Российская школа»  01.04.19 №4/1 | Муниципальный | 35 |
| 20 | Матяш И.С. | нет |  |  |  |
| 21 | Николаева Ю.В. | Конкурс «Весенняя радуга» | МБУ ДО «Центр Орбита»  №3/32 от 15.03.19 | Муниципальный | 13 |
| «Вечер Дружбы» | МБОУ СОШ №16  25.10.18  №10/9 от 23.10.18 | Муниципальный | 15 |
| Новогоднее мероприятие «Хрустальная труба снегурочки!» | МБУ ДО «Центр Орбита» 27.12.18  № 12/20 от 18.12.18 | УДО | 52 |
| Отчетный концерт «Карусель детства» | ЦДК им. Калинина  21.05.18  №5/20 от 17.05.18 | Муниципальный | 13 |
| 22 | Осадчая И.Е. | Осенний букет | МБОУ СОШ № 16  09-25.10.18  № 9/26 от 28.09.18 | УДО | 12 |
| Осенний вальс | МБОУ СОШ №16 19.10-10.11.18  № 10/4 от 17.10.18 | УДО | 7 |
| Верь в мечту! | МБОУ СОШ №16  06-20.11.18  № 10/7 от 19.10.18 | УДО | 1 |
| Мой город Королёв | МБОУ СОШ №16 22.11-13.12.18  справка48 от 29.05.19 | УДО | 13 |
| Натюрморты | МБОУ СОШ№ 16 22.11-06.12.2018  справка 48 от 29.05.19 | УДО | 5 |
| Зимнее настроение | МБОУ СОШ №16  19-28.12.2018  справка 48 от 29.05.19 | УДО | 19 |
| Палитра разноцветная | МБОУ СОШ №16  21-28.12.18  № 12/22 ОТ 18 12.18 | УДО | 1 |
| Картинки зимы | МБОУ СОШ №16  09-15.01.2019  № 12/45 от 29.12.18 | УДО | 5 |
| Морской театр | МБОУ СОШ №16  18-28.02.2019  справка 48 от 29.05.19 | УДО | 11 |
| Волшебный карандаш | МБОУ СОШ №16  18-28.02.2019  справка 48 от 29.05.19 | УДО | 3 |
| Калейдоскоп ОВЗ | [МАОУ Гимназия "Российская школа"](https://schools.school.mosreg.ru/school.aspx?school=55022)26.02-01.04.19  № 2/25 от 20.02.19 | УДО | 3 |
| Путешествие по морю | МБОУ СОШ №16  01-21.03.19  справка 48 от 29.05.19 | УДО | 17 |
| Цирк! | МБОУ СОШ №16 25.03-18.04.2019  № 3/41 от 15.05.19 | УДО | 17 |
| Мир красок | МБОУ СОШ №16 25.04-30.04.19  справка 48 от 29.05.19 | УДО | 1 |
| Ждём Пасху | МБОУ СОШ №16 25.04-04.05.2019  справка 48 от 29.05.19 | УДО | 6 |
| Уши, лапы, хвост | МБОУ СОШ №16 25.04-14.05.19  № 4/43 от 19.04.19 | УДО | 11 |
| 23 | Синеглазова М.О. | Выставка ко Дню защитника Отечества | МБУ ДО «Центр Орбита»  № 2/15 от 15.02.2018 | УДО | 8 |
| Выставка | МАОУ «Гимназия №9»  19.11-25.11.18  №11/11 от 13.11.18 | УДО | 12 |
| 24 | Цветкова М.К. | «Наша Армия сильна» | МБУ ДО «Центр Орбита»  14.02-01.03.19  2/5 от 11.02.19 | УДО | 60 |
| «Что такое радость?» | МБУ ДО «Центр Орбита»04.10.18  №9/18 от 28.09.18 | УДО | 60 |
| 25 | Черкез М.В. | День знаний | МБОУ Гимназия №11 стадион «Вымпел»  01.09.18 | УДО | 56 |
| День учителя | МБОУ Гимназия №11 МБОУ СОШ№20  Пр.№9/28 от28.09.18 | УДО | 65 |
| Концерт ко «Дню выборов» | МБОУ СОШ№20  09.09.18  Пр.№9/5 от 04.09.18 | УДО | 13 |
| Конкурс «Голос Королева - 2018» | МБУ ДО ЦРТДиЮ  28.09.18  №9/15 от 27.09.19 | Муниципальный | 1 |
| Фестиваль –конкурс «Бегущая по волнам» | г. Москва  28.10.18  №10/2 от 24.10.18 | Международный | 4 |
| «Мир музыки» | Хоровая школа «Подлипки»  08.11.18  №11/2 от 02.11.18 | Муниципальный | 18 |
| Концерт «Культура межнационального общения в поликультурной среде» | МБОУ СОШ№20  22.11.18  №11/24 от 22.11.18 | Международный | 36 |
| «День матери» | МБОУ Гимназия №11  30.11.18  №11/27 от 23.11.18 | УДО | 43 |
| «Зажги, стань звездой» | МБОУ СОШ №20  27.11- 29.11.18  №11/23 от 22.11.18 | УДО | 56 |
| «Рождество-праздник во всем мире» | МБОУ Гимназия №11  26.12.18  №12/28 от 21.12.17 | Муниципальный | 36 |
| Мероприятие «Новый год» | МБОУ СОШ №20 24.12 - 26.12.18  №12/24 от 19.12.18 | УДО | 52 |
| Мероприятие «Новый год» | МБОУ Гимназия №11  28.12.18  №12/24 от 19.12.18 | УДО | 43 |
| Концерт, посвященный 8 марта. | МБОУ СОШ№20  07.03.19  №2/23 от 19.02.19 | УДО | 34 |
| Конкурс «Весенняя радуга» | МБУ ДО «Центр Орбита»  21.03.19  №3/32 от 15.03.19 | Муниципальный | 2 |
| Конкурс «Юные Таланты Московии» | МБУ ДО «Центр Орбита»  19.02.19  №10/6 от 19.04.18 | Муниципальный | 1 |
| Конкурса  «Юные таланты Московии» | Хоровая студия им. Г.А. Струве «Пионерия» г. Железнодорожный  23.03.19  №3/24 от 13.03.19 | Региональный | 1 |
| «Дорога к звездам» | МБОУ Гимназия №11  12.04.19  №4/13 от 08.04.19 | УДО | 38 |
| «Пасхальная радость» Городской фестиваль. | МБОУ Гимназия №17  17.07.19  №5/16 от 14.05.19 | Муниципальный | 5 |
| Колокола памяти | МБОУ Гимназия №11  07.05.19 | УДО | 43 |
| Отчётный концерт «Карусель детства» | ЦДК им Калинина М.О., г. 21.05.19  №5/20 от 17.05.19 | Муниципальный | 10 |
| 26 | Чернышов В.А. | День учителя | МБУ ДО «Центр Орбита»  05.10.18  №9/19 от 28.09.18 | УДО | 5 |
| «Наш мир» | Адаптивная школа 28.11.18  №11/22 от 21.11.18 | Муниципальный | 10 |
| День матери | МБУ ДО «Центр Орбита»  23.11.18  №11/17 от 16.11.18 | УДО | 6 |
| «Окно в мир» | МБУ ДО «Центр Орбита»  14.11.18  №11/9 от 12.11.18 | Муниципальный | 5 |
| Гала-концерт фонда «Соратники» | МБУ ДО «Центр Орбита»  12.11.18  №12/3 от 07.12.18 | Муниципальный | 6 |
| Рождественские встречи | МБУ ДО «Центр Орбита»  10.01.19  №12\49 от 28.12.18 | Муниципальный | 7 |
| Вечер бардовской песни | МБОУ СОШ №16 31.01.19  № 1/17 от 24.01.19 | УДО | 30 |
| Конкурс «Весенняя радуга» | МБУ ДО «Центр Орбита»  20.03.19  №3/5 от 11.03.19 | Муниципальный | 2 |
| Пасхальный дар | ДК им. Калинина 27.04.19  №4/44 от 22.04.19 | Муниципальный | 7 |
| Гала-концерт «От сердца к сердцу» | Центр Орбита 19.04.19  №4/7 от 04.04.19 | Муниципальный | 7 |
| Концерт «Бессмертный полк» | МБУ ДО «Центр Орбита»  07.05.19  №4/52 от 25.04.19 | УДО | 5 |
| Отчётный концерт | МБОУ СОШ №16 23.05.19  №5/30 от 20.05.19 | УДО | 30 |
| 27 | Шарапова А.В. | Концерт, посвященный Дню учителя | МБУ СОШ № 16  05.10.18  №9/25 от 28.09.18 | УДО | 26 |
| Мероприятие «Всемирный день сердца» | МОУ СОШ №16  28.09.18  №9/12 от 24.09.18 | УДО | 36 |
| Мероприятие «День выборов» | МБОУ СОШ №16  09.09.18  №9/5 от 04.09.18 | Муниципальный | 8 |
| Концерт, посвящённый Дню матери | МБОУ СОШ №16  29.11.18  №11/32 от 27.11.18 | УДО | 34 |
| Музыкальная гостиная «Музыка осеннего настроения» | МБОУ СОШ №16  16.11.18  №10/21 от 30.10.18 | УДО | 28 |
| Отчетный концерт «Новогодние подарки» | МБОУ СОШ №16  26.12.18  №12/39 от 26.12.18 | УДО | 46 |
| Отчетный концерт «Веселый Новый год!» | МБОУ СОШ №16  27.12.18,  №12/38 от 26.12.18 | УДО | 46 |
| Мероприятие «Вирус против Дружбы» | МБОУ СОШ №16  26.12.18  №12/37 от 26.12.18 | УДО | 15 |
| Мероприятие «Масленица» | МБУ ДО «Центр Орбита»  05.03.19  №2/36 от 26.02.19 | Муниципальный | 8 |
| Концерт, посвященный Дню защитника Отечества | МБОУ СОШ №16  26.12.19  №2/21 от 18.02.19 | УДО | 15 |
| Мероприятие «Зимнее настроение в музыке, живописи, танцах» | МБОУ СОШ №16  06.03.19,  №2/19 от 15.02.19 | УДО | 24 |
| Отчётный концерт объединения «Мы вместе» | МБОУ СОШ №16  24.05.19,  №5/31 от 20.05.19 | УДО | 15 |
| 28 | Ширкина М.Г. | Новогодние мероприятия («С Новым годом, теремок!», «Новогодние приключения») | МБОУ СОШ№20  24.12.18  25.12.18  №12/26 от 20.12.18 | УДО | 47 |
| Мероприятие «Всемирный день сердца» | МБОУ СОШ №16  28.09.18  №9/12 от 24.09.18 | УДО | 25 |
| Итоговые мероприятия «Сказки Фантазеров» («Муха Цокотуха», «Золушка») | МБОУ СОШ№20  22.05.19  №5/20 от 17.05.19 | УДО | 48 |
| 29 | Шурыгин И.М. | Показательные выступления по Рукопашному бою | МБУ ДО «Центр Орбита»  №10/8 от 16.12.18 | Муниципальный | 30 |
| Открытый ринг по боксу города Москва «Octagon Shop» | г. Москва ул. Полярная, д.33  21.04.2019  №2/18 от 03.03.19 | Региональный | 8 |

## Пресс-клуб

Учащиеся различных школ города, посещающие объединения журналистики при МБУ ДО "Центр Орбита", составляют единый детский пресс-центр, и в ходе семинаров, практикумов, ролевых игр получают знания и навыки, необходимые для организации школьных и внешкольных СМИ, учатся журналисткой этике, ответственности за публичное выступление в прессе.

Пресс-клуб Учреждения организует создание на базе объединений журналистики объединенного пресс-центра, выпускающего самодеятельные детские издания. Он направлен на формирование гражданской активности, социальной ответственности юных жителей города, возрождение традиций детско-юношеской журналистики, которыми славился город Королёв в 90-е годы прошлого века.

В настоящее время сформировано пять самодеятельных редакций на базе школ (Таблица 30). Учащиеся выпускают ежедекадные газеты «Класс!ная газета», и «Дружный класс», еженедельную газету "Калейдоскоп», ежемесячные газеты «Ералаш» иа базе гимназии "Российская школа», ежедекадную газету «Молодежка-20», на площадке школы № 20.

Таблица 30

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **№п/п** | **Название издание, его особенности** | **Дата основания** | **Возраст авторов** |
| 1 | «Класс!ная газета» (вначале – «Ералаш»)  Газета 5-классников, обучающихся по гимназической программе  Тираж – 20 экз | Выходит с октября 2017 г. | 10-11 лет. |
| 2 | «Калейдоскоп» Газета 7-классников, обучающихся не по гимназической (по общеобразовательной) программе  Тираж – 25 экз. | Выходит с октября 2015 г. | 13-14 лет |
| 3 | «Дружный класс»  Газета 5-классников, обучающихся по общеолраовательной программе  Тираж – 20 экз | Выходит с октября 2016 г. | 10-11 лет |
| 4 | Молодежка-20»  Объединенная редакция юных журналистов, обучающихся в 3-х-10 классах школы № 20  Тираж – 25 экз, спецвыпуки (для гостей – до 200 экз.) | Выходит с ноября 2015 г. | 9-17 лет |
| 5 | «Ералаш»  Газета 4-5-классников  Тираж – 20 экз. | Выходит с октября 2016 г | 9-11 лет |

В ходе работы над газетами учащиеся научились планировать номер, определились с постоянными рубриками (отношение к учебе и педагогам, мир увлечений, забота о животных, спорт, кинообзоры, обзоры компьютерных игр). В газетах обсуждались темы безопасности жизнедеятельности, здорового образа жизни, подготовлены специальные выпуски, посвященные Году театра, отношению к русскому языку, празднику Победы. Большое внимание также уделяется темы безопасности – антитеррористической, противопожарной, безопасности на дороге, безопасности на водоемах. Этому посвящаются отдельные рубрики и специальные выпуски газет. Важной темой в этом учебном году был раздельный сбор мусора.

Особая тема для города Королева - космос. Два члена пресс-клуба приняли участие во всероссийском конкурсе «Шагнувшие за горизонт», и получили сертификаты участников.

Учащиеся 1 и 2 групп - редакция газеты «Калейдоскоп» успешно выступили на региональном конкурсе «Юн-медиа» и стали победителями в номинации «Лучший музыкальный обзор в школьно газете.

Также в региональном конкурсе (регион Москва) приняла участие Валерия Курсекова. Отмечена дипломом участника.

Четверо самых активных юнкоров приняли участие в Московском международном форуме «Одаренные дети». Два человек стали лауреатами гран-при. Один (Анна Снежко)- в номинации «Союз юных журналистов», которая отмечена еще и специальным дипломом «За лидерство интеллекта», второй (Маргарита Шапиро) – получила гран-при в номинации «Литературный салон». Еще один (Анна Темлякова) заняла второе место в номинации «Союз юных журналистов», а Иван Шеховцов получил диплом жюри в номинации «Вокал»».

Член пресс-клуба Анастасия Медвецкая приняла участие во всероссийской олимпиаде по журналистике «Покори Воробьевы горы» и отмечена дипломом П степени, а также участвовала во всероссийской олимпиаде «Ломоносов» по направлению «Журналистика. Творческое сочинение», стала ее победителем в группе 5-9 класс, (94 балла из 100) –и получила диплом 1 степени.

Трое членов пресс-клуба стали победителями Всероссийского открытого конкурса медийной продукции «Юные журналисты за умное и полезное информационное пространство» и награждены путевками в МДЦ «Артек» на профильную смену (2 – в октябре-ноябре 2018 г. 1 в декабре 2018-январе 2019 г.). Одна из участниц – Ольга Сёмина – получила в «Артеке» диплом III степени как лучший юный журналист.

В апреле 2019 г. 5 членов пресс-клуба стали участниками международного детского пресс-центра на Международном салоне образования на ВДНХ. Их работа отмечена памятными подарками от представительства МДЦ «Артек» в Москве и дипломами МДЦ «Артек». В мае 2019 г. еще 5 членов пресс-клуба приняли участие в конкурсе медийной продукции «Артека», но результаты пока не подведены.

Традиционно юные журналисты приняли участие во всероссийском фестивале школьной прессы факультета журналистики МГУ. Четыре редакции получили сертификаты участника и были представлены на выставке в здании факультета в День открытых дверей. Два члена пресс-клуба приняли участие во всероссийском медиафоруме юных журналистов на базе факультета журналистики МГУ.

Также члены пресс-клуба приняли участие в работе пресс-центра на Московском открытом фестивале «Пингвины пера», сняли видеоролик и подготовили публикации для портала «ЮНПРЕСС», участвовали в освещении акции «Горячее сердце» и в акции в честь освобождения лагеря Освенцим и снятия блокады Ленинграда в музее Победы на Поклонной горе, в фестивале кинофильмов, снятых детскими киностудиями «Эхо Бумеранга».

В пресс-клубе активно работает Ксения Волкова, имеющая диагноз ДЦП. Она приняла участие в муниципальном конкурсе «От сердца к сердцу» (номинация «Художественное фото») и получила диплом победителя, а также участвовала в федеральном литературном конкурсе «Ранние журавли» и получила сертификат участника.

Работа по проекту продолжается, и в перспективе у школьников города появится собственное электронное СМИ на сайте Учреждения. Планируются встречи с представителями органов власти, отвечающими за молодежную политику, участие в информационной поддержке городских молодежных мероприятий. Юные журналисты продолжают сотрудничество с муниципальными изданиями «Калининградская правда» и «Спутник».

Все издания МБУ ДО «Центр Орбита» муниципального округа Королёв Московской области имеют формат А4, выпускаются с помощью компьютерно-множительной техники (цветной принтер) тиражом в среднем 25 экземпляров. Специальные выпуски (например, к юбилею школы № 20) имеют дополнительный тираж (до 200 экземпляров). Объем изданий – от 2 полос (двусторонняя печать для каждого автора и учеников класса+ стенной вариант – для других классов школы.

Издания распространяются бесплатно дежурным редактором по классам, на заседании редколлегии – авторам. В случае специальных выпусков распространение организует администрация школы, заказавшая дополнительный тираж.

Редакционный коллектив формируется из числа воспитанников учебной группы пресс-центра при МБУ ДО «Центр Орбита», заинтересованных в выпуске издания на базе своего основного учебного заведения. Аудитория издания определяется по согласованию с администрациями учебных заведений.

Так в случае заинтересованности в общешкольном издании формируется сводная разновозрастная редакция, и в процессе освоения журналистских жанров и приемов получения информации члены редакции выполняют практические задания с учетом интересов своей редакции.

## Ваимодействие с другими учреждениями и организациями

* Московский государственный университет культуры и искусства;
* Московский государственный областной университет;
* Международная детская картинная галерея г. Москва;
* Международный Благотворительный Фонд помощи детям инвалидам с ограниченными возможностями здоровья «Окно в мир»;
* Историко-краеведческий музей г. Королёв;
* Королёвский дом-интернат «Дом ветеранов»;
* Учебно-методический образовательный центр городского округа Королёв;
* Муниципальное автономное образовательное учреждение гимназия «Российская школа»;
* Муниципальное автономное образовательное учреждение гимназия №9;
* Муниципальное автономное образовательное учреждение гимназия №11;
* Муниципальное бюджетное образовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №20;
* Муниципальное бюджетное образовательное учреждение средняя общеобразовательная школа №16;
* Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Болшевская средняя общеобразовательная школа №6;
* Муниципальное бюджетное образовательное учреждение Первомайская средняя общеобразовательная школа №2;
* Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования городского округа Королев «Центр развития творчества детей и юношества» городского округа Королёв;
* [Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования городского округа Королёв Московской области «Дом юных техников»](http://korolevedu.ru/education/additional/detail.php?ID=923);
* [Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования городского округа Королёв Московской области «Детская школа театральных искусств «Браво»](http://korolevedu.ru/education/additional/detail.php?ID=924);
* [Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования городского округа Королёв Московской области «Школа искусств»](http://korolevedu.ru/education/additional/detail.php?ID=931);
* [Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования городского округа Королёв Московской области «Центр Гармония»](http://korolevedu.ru/education/additional/detail.php?ID=2114);
* Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования городского округа Королёв Московской области «Школа искусств»;
* Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования детско-юношеская спортивная адаптивная школа городского округа Королёв Московской области «Наш мир».

# Заключение. Перспективы развития

1. Задачи, поставленные на 2018-19 учебный год выполнены.
2. Вся работа чётко систематизирована и была направлена на решение поставленных задач.
3. Администрация Учреждения создаёт условия для для роста творческой активности педагогов, повышения их профессионального мастерства. Распространение опыта педагогической деятельности педагоги осуществлявали на различных уровнях: учреждения, муниципальном, региональном, используя при этом также современные информационные ресурсы.
4. Сохраняется положительная динамика участия и достаточно высокие показатели участия учащихся в различных фестивалях и конкурсах различного уровня.
5. В ходе проведения экспериментальной работы педагогами Учреждения накоплен богатый опыта работы с детьми с ОВЗ и и детьми- инвалидами.
6. Сохраняется и укрепляется сотрудничество с другими учреждениями и оргнинизациями.
7. Большое внимание было уделено обеспечению безопасных условий организации образовательного процесса и формирования здорового образа жизни учащихся.

Однако, в работе Учреждения необходимо отметить и ряд **недостатков**:

1. Достаточно условный уровень доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья, что не позволяет этим категориям учащихся пользоваться услугами, предоставляемыми Учреждением в полном объёме.
2. Несмотря на расширение связей с другими учреждениями и организациями, формы работы с ними достаточно однообразны.
3. Недостаточно высокий уровень использования педагогами современных информационных мультимедийных и дистанционных технологий.

**Перспективы развития**

1. Обеспечение доступности качественного образования для всех детей в соответствии с их потребностями и возможностями, независимо от национальности и социально-экономического состояния семьи.
2. Организация непрерывного развития потенциала современного педагога, профессионального мастерства педагогических и руководящих работников, инновационного и конкурсного движений, привлечение опытных и начинающих педагогов.
3. Внедрение современных моделей воспитательной деятельности, обеспечивающих социальное и гражданское становление личности, воспитание патриотизма.
4. Совершенствование системы поиска и поддержки одаренных детей.
5. Реализация комплекса мероприятий, направленных на создание комфортных и безопасных условий пребывания ребенка в образовательных учреждениях, учитывая потребности детей с ограниченными возможностями здоровья.
6. Дальнейшее совершенствование материально-технической базы муниципальных образовательных учреждений

**Цель:** Обеспечение социально востребованного уровня и качества образовательных услуг МБУ ДО «Центр Орбита»

**Задачи:**

1. Повышение эффективности образовательного процесса путём реализации современных образовательных технологий в условиях внедрения персонифицированного финансирования
2. Обеспечение доступности образовательных услуг МБУ ДО «Центр Орбита» учащимся с ОВЗ и детям- инвалидам, в том числе с использованием дистанционных технологий.
3. Совершенствование системы выявления и сопровождения одарённых и талантливых учащихся, через совершенствование форм творческого сотрудничества и взаимодействия с семьёй.
4. Поиск новых форм социального партнёрства с Учреждениями и организациями наукограда Королёв.
5. Обеспечение безопасных условий организации образовательного процесса и формирования здорового образа жизни учащихся.
6. Совершенствование материально-технической базы.